Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 3901 - 4052

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

3907 - Conocimiento de la causa de la encarnación.... No arbitrariedad sino propósito

3909 - El peso del pecado en el Más Allá. Expiación o Redención

3911 - Realidad de la materia.... (objeción de la ciencia cristiana)

3912 - Aniquilar y destruir la materia en contra del orden de Dios....

3913 - Nada es inútil y sin sentido.... Actividad.... Creaciones miniaturas....

3915 - Sacad fuerza de Mi Palabra....

3916 - Sueño de la muerte.... Levantándose de las tumbas en el día final....

3917 - Un plazo corto hasta el final por el bien de los almas débiles....

3920 - Seguir a Jesús. Un modo de vida en amor y abnegación

3921 - Anteponer el trabajo espiritual.... Un nuevo área de trabajo....

3924 - Amor es principio constructivo.... Desamor es principio destructivo....

3927 - Atención de la oración en una fe firme. “Padre, hágase tu Voluntad”

3935 - No es posible la separación de Dios, solo disminución de fuerza y luz....

3937 - Trabajo urgente para el reino de Dios.... Gran campo de trabajo....

3939 - Dios se revela a cada uno, quien quiera reconocerlo....

3940 - Fuerza de la Palabra divina.... Agua viva....

3942 - LA MISION QUE TIENEN LOS MENSAJEROS DEL SEÑOR ANTES DEL FIN

3944 - Estado de orden divino.... Bienaventuranza.... Amor.... Estado original....

3947 - Para la lucha por la fe: coordinación de diversas orientaciones espirituales

3949 - Advertencia a la catástrofe de la naturaleza – Urgente exhortación a la preparación

3950 - Causa y fuerzas de la disolución de la Tierra (energía nuclear)

3951 - Bajo nivel mental.... Desconocimiento de las leyes naturales y su impacto ..

3952 - Estado de oscuridad de las almas en el más allá y ayuda de los seres de luz....

3953 - Portadores de luz en la tierra órganos de los seres de luz espiritual.... Su actividad....

3955 - Instrucción por Dios mismo.... Palabra resonante.... Discípulos de Jesús....

3957 - Creación visible es el reino del adversario de Dios, pero él no la domina....

3960 - El trabajo redentor es la obra más grande de caridad....

3964 - Predicción del final inminente. Una fe débil

3967 - Última fase de la lucha por la creencia....

3968 - Examen interior – Desprenderse del mundo y de la materia – Éxito-Verdad

3969 - Destino en la eternidad según la voluntad.... Materia falso amor....

3979 - La razón de la miseria y penuria durante la época final....

3989 - Una creencia fuerte y la confianza en la ayuda divina....

3990 - Creación de la tierra nueva en un momento....

4000 - El contenido de la Biblia - Doctrina del Amor

4001 - Predicción. Pertrechos de guerra. La última fase

4003 - Error y verdad.... Estilo de vida.... Fuerza de reconocimiento.... Influencia

4004 - Ciclo eterno.... Unificación constante.... Fuerza....

4006 - Limites del conocimiento.... y traspasarlos....

4008 - Filiación con Dios.... Jesucristo se convierte en Uno con Dios....

4010 - La Palabra de Dios sustituye la pérdida terrenal....

4011 - La determinación humana del fin del tiempo.... Discípulos de Jesús también sin conocimiento.... Acortando los días....

4012 - Confesar a Cristo.... Cristianismo vivo....

4015 - La revelación divina, la mayor fuente de gracia....

4016 - "Yo llamo a la puerta y vosotros no me recibis ..."

4017 - ¿Qué es la creencia?

4019 - Oponiendo una fuerte voluntad al adversario de Dios....

4022 - Conmociones emocionales.... El amor de Dios....

4028 - Iglesia de Cristo.... Pedro, la roca.... Organizaciones mundiales....

4029 - Anticristo - ¿Salvador?.... Medidas contra todo lo espiritual....

4030 - El Juicio Final llega sorprendentemente rápido....

4031 - Unificación del alma y del cuerpo con la mente....

4032 - La materia está vivificado espiritualmente....

4033 - La hora de la muerte física. El porqué de los sufrimientos

4036 - Cambio espiritual....

4040 - Época de Redención con Jesucristo....

4041 - Renovación del mundo....

4043 - Anuncio a través de videntes y profetas

4046 - La voluntad garantiza la fuerza....

4048 - Precursor del Señor....

4049 - Derramamiento del Espíritu.... Discípulos....

Conocimiento de la causa de la encarnación .... No arbitrariedad sino propósito

B.D. 3907 from 18 de octubre 1946, taken from Book No. 49

A vosotros, que yo os di la vida terrenal, no conocéis el propósito de vuestra vida terrenal, la veis como una arbitrariedad, como un capricho creativo, que os puso en el mundo solo para cumplir con los deberes y leyes terrenales. Y dado que no conocéis la causa de vuestra encarnación en la tierra, el objetivo final también es incomprensible para vosotros, es decir, no creéis en esto, si no tratáis a buscar seriamente una aclaración sobre vuestro propósito de existencia. La voluntad seria de tal aclaración os permite llegar allí, porque Mis mensajeros celestiales siempre están preparados para presentaros la verdad, para transmitiros los pensamientos correctos y así instruiros sobre el significado y propósito de la vida terrenal y de vuestra tarea terrenal.

Pero mientras no os acercáis a esta pregunta, mientras no os imagináis a vosotros mismos como seres creados arbitrariamente, mientras vosotros mismos no os sentéis conectados con el poder creativo o tratáis de establecer esta conexión, tampoco lucharéis por la perfección, es decir, cumplir con la tarea terrenal asignada a vosotros durante la vida terrenal. Porque el único significado y propósito de vuestra existencia terrenal es el logro de un estado de madurez, que os libra de toda forma material exterior, así como de toda cubierta de vuestra alma, a la que negáis el suministro de luz.

Primero tratáis de acostumbraros a la idea de que sois imperfectos, que probablemente habéis surgido del eterno poder creativo, que irradia de Mí como un ser altamente perfecto y, por lo tanto, también eráis igualmente muy perfectos al principio, pero a la hora de vuestro camino terrenal ya no poseéis este grado de perfección, de lo contrario la vida en la tierra no sería una cadena de dificultades y privaciones hasta el final del cuerpo. Buscaos dar la explicación correcta sobre la presión que está constantemente sobre vosotros .... que necesitáis una cruz, que necesitáis sufrimientos en diversas formas para lograr un cambio y una transformación de vuestro ser, y que en esto consta el significado y propósito de vuestra vida terrenal.

Pero no aceptéis el pensamiento de que solo sois habitantes de la tierra creados arbitrariamente, que vienen y pasan igual como todas las demás creaciones visibles para vosotros, porque eso es vuestra muerte, porque tal pensamiento os hace perezoso en el esfuerzo espiritual, porque entonces no podéis ser de otra manera que terrenalmente mentalizado y porque para el cambio de vuestro ser, se requiere primero una reflexión seria de vosotros mismos y de vuestra relación con el Creador ....

Si os creéis sólo como un producto de un poder creativo que obra arbitrariamente, entonces la regularidad, el orden de cada obra de creación debe haceros pensar, lo que excluye una arbitrariedad, pero a través de la legalidad deja indicar a un legislador sabio, y podéis concluir de esto que un legislador sabio no hace nada sin sentido y propósito .... de modo que vosotros también sois productos de un poder que obra con toda sabiduría .... y también podéis reconocer el amor de este poder incluso con una seria reflexión, si observáis que el significado y el propósito de todas las creaciones consiste siempre en la conservación y la existencia de otras creaciones y que todas las criaturas vivientes están provistas, que pueden mantener sus vidas y volverse activas.

No podéis negar la preocupación por todas las creaciones en la naturaleza por parte del Creador, tenéis que reconocerla, aunque algunas cosas no os son completamente comprensibles y os parece imprudente, mientras carecéis de entendimiento .... Pero entonces tenéis que reconoceros a vosotros mismos como seres, que no son perfectos por la razón, de que carecen de un conocimiento profundo. Y entonces debéis esforzaros por la perfección al esforzaros por el conocimiento, en que os ocupáis mentalmente con los problemas incomprensibles para vosotros y deseando una aclaración al respecto ....

Y os llegará la aclaración y aprendéis a creer, os daréis cuenta de que fuisteis creados por el amor, la sabiduría y la omnipotencia de un ser que es más perfecto, y lucharais por este ser más perfecto .... os esforzarais por poneros en un estado en el que podáis acercaos a Mí, y entonces buscarais cumplir con celo vuestra tarea terrenal ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El peso del pecado en el Más Allá. Expiación o Redención

B.D. 3909 from 20 de octubre 1946, taken from Book No. 49

Todos los pecados que cometéis contra vuestro prójimo caen a vuestra carga, pues las cometéis también contra Mí mismo - El que os dio el Mandamiento del amor. En el Más Allá os resultarán una carga muy pesada - si no en tiempos de vida en la Tierra ya las expiáis. Por eso, si pecáis en vuestro prójimo, no creáis que saldréis ilesos... no creáis que no hay un Juez justo, sólo porque no se manifiesta a la primera.

Y no creáis que sois libres de toda culpa porque vuestros prójimos os hacen lo mismo y no respetan mi Mandamiento del amor. Aunque vosotros tranquilicéis vuestra conciencia, por eso vuestra culpa no disminuye, porque vuestra mente continúa activa y sabe muy bien distinguir entre lo justo y lo injusto. Vuestra voluntad no está obligada a pensar o actuar; por eso vosotros mismos sois los responsables de ello, y os cargáis indeciblemente si acumuláis pecado tras pecado... si hacéis daño a vuestro prójimo... si le acosáis y le tratáis con dureza de corazón en vez de apoyarle en su miseria y de esta manera dedicarle un amor altruista que es lo único que vale ante mis Ojos.

Vosotros mismos os entregáis al poder de Satanás - el que ahora trata vuestras almas según la voluntad de él, el que ahora os arrastra a la perdición y por parte del cual como recompensa por vuestra disponibilidad sólo notáis una mejora pasajera de las condiciones de vuestra vida terrenal. ¿Pero qué trae esto a vuestras almas?

¡No colméis la medida de vuestros pecados, porque un día venidero el arrepentimiento será horrible! Tened fe en un Dios justo que a todos os pedirá cuentas por todos vuestros actos. ¡Rogadle por la remisión de vuestra culpa, rogadle que fortifique vuestra voluntad para el bien, y rogadle por fuerza para realizar hechos de amor!

Tened la voluntad de ser buenos y os llegará ayuda, pues podréis salvaros del charco del pecado, y ya en la Tierra encontraréis Perdón y Gracia... ¡Pero no desestiméis a Aquel que os dio la Vida, no le discutáis su Justicia; reconoced vuestros pecados, no actuéis en contra del Mandamiento del amor que Yo mismo os di para el bien de vuestra alma! Compadeceos de los débiles y de los enfermos, y vosotros mismos encontraréis compasión ante Mí. Aliviadles sus sufrimientos y Yo seré siempre a la disposición cuando os encontréis en apuros. Porque tal como vosotros actuáis en vuestros prójimos, el día del juicio inminente también Yo actuaré en vosotros.

No pequéis, para que la medida de vuestros pecados no se llene aún más... para que la carga de vuestros pecados no os aplaste y el día del juicio os quedéis sin Gracia. Yo conozco toda injusticia porque ante mis Ojos nada queda oculto. Tendréis que justificaros por cada pensamiento y cada acción, y ¡ay de aquel al que alcanza mi Juicio... cuando sus pecados están manifiestos! Su expiación será dura pero acorde con su culpa porque soy un Juez justo, a pesar de que mi Paciencia y mi Misericordia son infinitas.

Pero al efecto que podéis surtir están puestos límites, y si las transgredís habrá llegado la hora del juicio que exigirá justicia para todos los pecados - tal como está comunicado en Palabra y Escritura.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Realidad de la materia .... (objeción de la ciencia cristiana)

B.D. 3911 from 22 de octubre 1946, taken from Book No. 49

Lo que contribuye al esclarecimiento de su pensamiento, lo anuncio a los hombres de la tierra a través de la palabra interior, según el grado de madurez y las necesidades del individuo. Pero no todo es necesario que él sepa mientras camina sobre la tierra, mientras no haya alcanzado el grado de amor que le permita recibir la sabiduría en toda plenitud.

Pero es más beneficioso para el Hombre que se encuentre en menos conocimiento que andar en el error, y por eso siempre quiero aclarar donde existe el peligro de que el hombre se pierda en el pensamiento erróneo, que intelectualmente trata de penetrar en un conocimiento, que solo puede recibir en el camino del amor a través del corazón .... Hay una gran diferencia si se ve el mundo con todo lo que está en y sobre ello como Mi obra, como Mi voluntad que se ha convertido en forma, o si se considera que no existe en realidad, como una fantasía de los sentidos humanos, que puede ser traído a la apariencia por el mundo del pensamiento del hombre, que no tiene más resistencia que la que el hombre mismo les da. La materia ciertamente es perecedera como tal, pero a pesar de todo es Mi obra, que existirá tanto tiempo, como estará sostenido por Mi voluntad.

La materia también es algo espiritual, a lo que le di una forma, ella también es una estación de fuerza de eternamente emanando Mi fuerza de amor .... Es, por tanto, una forma que absorbe Mi fuerza, al igual que la forma que al mismo tiempo es fuerza comprimida a través de Mi voluntad .... Es real mientras la veáis, pero no es duradera como forma, porque en cuanto mi voluntad se retira de esta forma, se disuelve, y de nuevo en sustancias espirituales, que reestablezco nuevamente a través de Mi voluntad, mientras que el desarrollo de lo espiritual aún inmaduro requiere una forma externa.

Entonces la materia es ciertamente perecedera y podéis observar su paso con vuestros propios ojos, pero mientras la veáis, también es real, está ahí y Me prueba a Mí Mismo, es decir, da testimonio de Mi voluntad creadora y Mi poder creativo. Y si conocéis la determinación de cualquier materia, de cualquier obra de creación, entonces también respetarais la materia y haréis posible que pueda cumplir su determinación. Pero no debéis amar la materia, es decir, que no os esforzáis por ella y tratéis de tomar posesión de ella .... Debido a que es solo la forma externa de lo espiritual todavía plenamente inmaduro, a lo cual bien debéis ayudar y podéis a través del uso correcto de la materia, pero como una cosa espiritual que se encuentra muy por debajo de vosotros no debéis esforzaos por ella, para no poneros en peligro.

Nada carece de sentido y propósito, lo que dejo surgir, ¿por qué debería poner ilusiones ante vuestros ojos, a las que se podría negar toda utilidad? .... Así como vuestro cuerpo como materia en sí mismo es el portador de vuestra alma, de lo espiritual, que se debe desarrollar hacia arriba, así también cualquier obra de creación visible para vosotros es portadora de lo espiritual, solo en diferentes grados de desarrollo, aunque es perecedero. Mientras podéis verlo, es Mi voluntad convertida en forma. Es desarrollo ascendente también puede tener lugar en creaciones puramente espirituales, pero la tierra es una escuela de lo espiritual especial, y sus creaciones tiene un propósito especial y también un efecto exitoso .... Cosas espirituales que están muy lejos de Mí, que se encuentra a mucha distancia de Mí, se pone a sí mismo fuera de Mí circuito de amor y, por lo tanto, se priva también de Mi suministro de fuerza ....

Y lo espiritual, que está sin fuerza se endurece .... entonces, se convierte en la materia misma, y así la explicación también será más comprensible, que la materia es algo espiritual endurecida, a lo cual, sin embargo, se le da la oportunidad a sí misma para poder redimirse y desarrollarse hacia arriba a través de Mi amor y sabiduría, para volver a entrar en el circuito de Mi amor, y así también para recibir fuerza, primero en una medida pequeña y luego en una medida aumentada, y esto significa reblandecimiento de la materia .... que a vosotros ahora también explicará la diversidad de la creación, desde el mundo de piedra, el mundo vegetal, el mundo animal ascendiendo hasta los humanos.

La fugacidad de lo terrenal, la materia, por lo tanto, no es prueba de la irrealidad de esto, porque solo lo que está completamente desprovisto de sustancial espiritual es irreal, pero luego ya no es visible para vosotros ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Aniquilar y destruir la materia en contra del orden de Dios ....

B.D. 3912 from 23 de octubre 1946, taken from Book No. 49

Como se relaciona lo espiritual en la materia con ella misma, así también se debe evaluar esta materia .... Si siente la materia como un grillete, entonces trata de escapar de ella, trata de romperla, y así la materia provoca, que la voluntad de lo espiritual se cambia, que lo espiritual decide servir para deshacerse de su grillete. Así que lo espiritual percibe la materia como un juicio .... Pero el hombre en su forma de pensar y querer equivocadamente se esfuerza por la materia, la que debe superar durante el corto tiempo de su camino por la tierra.

El hombre puede desprenderse de ella por voluntad propia, solo la cubierta corporal envuelve todavía lo espiritual en él, y esta cubierta ya no es tan opresiva, de modo que puede aguantarla y por lo tanto la siente menos como un grillete, donde su voluntad actúa en la dirección correcta. Solo la voluntad mal dirigida hace que el grillete sea notorio, porque entonces se le muestra a través del amor y la sabiduría de Dios que su esfuerzo es incorrecto, porque debe reconocer la inutilidad de la materia en sí mismo a través del estrés físico para considerarla sin importancia y para que sólo preste atención a lo espiritual en sí mismo.

Sin embargo, el hombre permanece en contacto constante con la materia durante su vida terrenal, porque debe ayudar a lo espiritual en la materia a desprenderse de ella .... Porque debe crear una posibilidad para que la materia sirva a su propósito .... por tanto, aprovecharla de la manera correcta.

El amor del corazón no debe dirigirse a la materia, pero el amor por lo espiritual no redimido en la materia debe impulsar a las personas a utilizar la materia y a crear nuevamente formas de ella que sean significativos y convenientes para la preservación y la existencia de otras creaciones, para los hombres y los animales ....

Por eso la aniquilación y la destrucción de la materia es contraria al orden de Dios, mientras que el propósito de tal destrucción no sea una transformación en creaciones que sean una bendición para el prójimo. Sólo en este sentido se pretender y utilizar la materia; pero el hombre nunca debe buscar enriquecerse en la materia, su adquisición nunca debe impedirle del esfuerzo espiritual, es decir, nunca debe anteponer el deseo de las posesiones terrenales al esfuerzo por el bien espiritual, porque entonces ignora la esencia real de la materia, que alberga en sí misma lo espiritual inmaduro, que todavía se encuentra al inicio de su desarrollo.

El lento desarrollo ascendente de lo espiritual que está más alejado de Dios solo puede tener lugar en la voluntad atada, porque abusa del libre albedrio una y otra vez y nunca encontraría el camino de regreso a Dios. La voluntad incorrecta tiene que ser dirigida en una dirección, que sin embargo no necesita tomar si quiere resistir .... Tiene que haber una presión sobre lo espiritual, que lo espiritual siente como insoportable y de lo que quiere escapar. Lo espiritual, que originalmente podía obrar libremente, se ve impedido de obrar a través de una fuerte voluntad en contra, y Dios Mismo le pone la dura voluntad en contra a través de la materia, a través de una forma externa extremadamente dura que lo espiritual no es capaz de romper, porque a través de su estado distante de Dios está completamente sin fuerza alguna.

Para lo espiritual poderoso, la materia no es una resistencia, sino que se puede disolver al instante. De modo que lo espiritual en la materia debe sentir su impotencia, de lo contrario nunca se esforzaría hacia la fuente de poder desde la eternidad. Y mientras se oponga completamente a Dios, permanece en este estado impotente, por lo tanto, estado muerto, hasta que ello mismo se debilita en su resistencia, hasta que está preparado para una actividad de servicio que mejore su estado agonizante un poco. Cuanto más dura es la materia, más cosas espirituales opuestas a Dios alberga en sí misma, y más dañino es el efecto de anhelo de materia para el hombre.

Solo cuando la resistencia a Dios ha disminuido considerablemente, la forma exterior es más blanda y más flexible, y lo espiritual puede escapar de su envoltura en un periodo de tiempo cada vez más corto para finalmente pasar por la última prueba de voluntad en el hombre en la tierra, aunque lo espiritual todavía está encerrado en un caparazón material, pero lo cual, sin embargo ya no ejerce ninguna coacción sobre su voluntad, pero la cual ahora debe usar correctamente si quiere deshacerse de su caparazón y entrar en el reino espiritual como ser completamente libre, si quiere recuperar su estado original, ser activo en la creación y el diseño, como es su destino ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Nada es inútil y sin sentido .... Actividad .... Creaciones miniaturas ....

B.D. 3913 from 24 de octubre 1946, taken from Book No. 49

Nada carece de significado y propósito, ni siquiera la más pequeña obra de creación que ha surgido de Mis manos. Solo que el sentido y el propósito no siempre son evidentes para el ser humano, y eso les hace dudar de la conveniencia de ciertas creaciones. Si el ojo espiritual se abriera para vosotros, veríais una actividad tremenda donde el ojo vaga, no veríais nada que permanezca en inactividad, porque incluso la materia aparentemente muerta, la roca sólida está vivificada por innumerables seres que están intensivamente obrando y provocan un cambio lento en lo que parece sin vida para vuestros ojos.

Pero esto solo es visible para el ojo espiritual, porque todo es actividad espiritual y la actividad espiritual, la que podéis seguir con vuestros ojos corporales, solo comienza cuando se ha alcanzado un cierto grado de madurez. Sin embargo, la materia, que parece inactiva en sí misma, sirve también en que favorece el desarrollo de lo que está desterrado en ella, y que vuelva a ofrecer a innumerables seres de las dimensiones más pequeñas una posibilidad de vida, que vuestros ojos tampoco son capaces de ver.

El desarrollo de lo espiritual requiere innumerables fases de las que tenéis muy poco conocimiento, incluso si comprendéis el propósito y el significado de las obras de creación. Antes de que lo espiritual haya alcanzado el grado en que su cubierta revela la vida, que por lo tanto puede residir en el ser vivo, que es visible para el ojo humano, ya ha tenido que pasar por innumerables otras transformaciones en las creaciones en miniatura, de la cuales probablemente tenéis conocimiento, pero las cuales no podéis ver a la simple vista.

Sin embargo, no podéis considerar estas creaciones más pequeñas y miniaturas como sin sentido y sin propósito, incluso si su propósito está oculto para vosotros, porque Mi amor no permite que surja algo que no tenga un propósito para el tiempo o también para la eternidad. Y entonces también podéis deducir de esto que Mi voluntad sigue activa continuamente para crear cosas nuevas, porque cada obra de Mis manos sirve para la redención finita, lo que fue desterrado con el propósito de su desarrollo ascendente.

Porque en el libre albedrío esto nunca sucedería, por lo que lo espiritual está sometido a la ley imperativa .... es decir, según Mi voluntad debe realizar una actividad de servicio que corresponda a su forma externa .... Pero siempre debe declararse listo de antemano de cumplir con una actividad de servicio, de lo contrario tampoco será admitido en estas actividades de servicio, por lo que primero debe renunciar a su resistencia antes de que Yo pueda darle la posibilidad de un desarrollo ascendente. Y además os será también comprensible, que la materia debe ser respetada como un medio para la redención de lo espiritual, en la medida que no sea deliberadamente destruida o apartada de su tarea de servir, no importa lo muerta que os parezca, al final también es portador de seres vivos de todo tipo ....

A lo que tenéis derecho, lo que podéis destruir sin tener que responderos, lo reconoceréis intuitivamente, y lo que destruyáis para darle otra forma, que debe cumplir nuevamente su propósito de servir, encontrará Mi aprobación y será bendecida .... Pero no considerad nada como inútil y sin sentido, porque con todas, hasta incluso la obra más pequeña ha gobernado Mi amor y sabiduría y ha obrado Mi voluntad .... Las creaciones humanas ciertamente pueden carecer de sabiduría y amor, pero jamás las creaciones divinas, y si así consideráis toda materia y todo ser viviente como una creación divina, lo respetarais y tratáis de ayudarlo para llegar a la redención ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sacad fuerza de Mi Palabra ....

B.D. 3915 from 26 de octubre 1946, taken from Book No. 49

Sacad consuelo y fuerza de Mi Palabra .... Os lo digo esto una y otra vez porque solo podéis madurar cuando con la Palabra también recibís Mi poder, que garantiza vuestro ascenso. Cuando os hablo Yo Mismo, cuando deseáis escucharme a Mí Mismo, os apartáis del mundo, y al abrir vuestro corazón recibís la irradiación de Mi amor, que es poder y gracia ....

Y seguiréis siendo victoriosos en todas las luchas de la vida. Mi Palabra os asegura una y otra vez Mi amor, que quiere dar, que quiere haceros feliz temporal y eternamente .... Mi palabra es la mayor prueba de Mi amor por vosotros, porque con Mi Palabra os doy el medio más seguro en la mano para llegar a ser perfectos y, por lo tanto, poder acercarse a Mí y Mi cercanía significa felicidad.

Porque Mi Palabra os anuncia Mi amor y Mi Palabra os enseña el amor, porque primero debéis formaros en el amor antes de poder soportar Mi cercanía. Y entonces os atraigo con Mi Palabra hacia Mí y vosotros Me atraéis hacia vosotros cuando deseáis Mi Palabra y la recibís con un corazón hambriento ....

Entonces también sentiréis la fuerza de Mi Palabra, podréis saciaros en cualquier momento, podréis encontrar consuelo cuando lo necesitáis; Mi Palabra fortalecerá vuestra fe, aumentar el amor hacia Mí, Mi palabra os motivará a una actividad espiritual cada vez más activa y os llevará al reconocimiento. Y por lo tanto sacad en cualquier momento de la fuente del poder, de la fuente de la vida, recibid Mi Palabra y deleitaos con ella y toda debilidad desaparecerá de vosotros, también dominarais la vida terrenal, porque entonces trabajarais con Mi fuerza porque he bendecido Mi Palabra con Mi fuerza ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sueño de la muerte .... Levantándose de las tumbas en el día final ....

B.D. 3916 from 27 de octubre 1946, taken from Book No. 49

Los muertos sólo descansan según el cuerpo, es decir, el cuerpo es relevado de toda actividad terrenal, y la materia terrenal cumple con el propósito que le asignó el Creador incluso durande su proceso de desintegración al conceder aún la residencia en esta a innumerables seres vivos hasta que se disipa completamente de nuevo como sustancia espiritual. El alma humana, sin embargo, ya no participa del estado de reposo del cuerpo; puede, en efecto, habitar en el más allá sin actividad, pero este estado no es un estado de reposo, sino un estado de impotente conciencia de su existencia, un estado de máxima debilidad e impotencia que es agonizante porque es sentido conscientemente por el alma. Por eso, no es posible hablar de un estado de reposo para los muertos y menos aún para las almas que han alcanzado un grado de perfección tal que pueden entrar en las esferas de luz. Porque estas almas están constantemente activas y son dichosas en su actividad. Y por lo tanto es erróneo hablar del sueño de los muertos hasta su despertar en el día final .... En ese día ciertamente tendrá lugar una resurrección de los muertos .... Los espiritualmente muertos de la tierra despertarán de su sueño cuando reconozcan a Dios en su grandeza y poder y cuando tengan que responder ante su justicia. Pero este despertar será terrible. Y así, también, muchos que descansan en las tumbas, física y espiritualmente, que ya habitan en las esferas del más allá, serán llamados a rendir cuentas porque prefieren el descanso de la muerte a la actividad vivificante .... En el día del juicio esas

almas también serán condenadas a un nuevo destierro en la materia, para que ahora puedan saborear el estado de reposo que les parecía deseable y del que, sin embargo, podían haber escapado. Porque si un alma retrocede en el más allá se esforzará hacia la materia misma y su voluntad se cumplirá .... por lo que el levantamiento de las tumbas en el último día ha de ser entendido .... El cuerpo de carne ha encontrado ciertamente su descanso en la medida en que ya no necesita servir al alma, pero sus sustancias espirituales también deben seguir cumpliendo su finalidad según el destino divino. Pero hay que compadecer a las almas si no pueden entrar en el estado de vida después de la muerte del cuerpo, y la resurrección en el último día a la vida eterna o a la condenación eterna sólo debe entenderse de tal manera que la realización (N del T.: el percatarse), el despertar del sueño espiritual mas profundo, les vendrá de repente a los que viven en la tierra, pero los malos para el juicio; porque las personas buenas que se vuelven hacia Dios y cumplen la voluntad de Dios conocen el estado de vida después de la muerte corporal y no temen ésta, y también entran en la vida eterna. Pero también muchas almas que hace tiempo partieron de la tierra tendrán que seguir el curso renovado del desarrollo en la nueva tierra a través de sus creaciones: aquellas que tuvieron tiempo en abundancia en el reino espiritual para cambiar su voluntad y volverse activas (\*), pero que permanecieron en su estado impotente y prefirieron la tranquilidad de la muerte y, por lo tanto, se volvieron cada vez más impotentes, de modo que lo espiritual mismo se endureció y está maduro para el destierro renovado en las creaciones terrestres. Estos se levantan de sus tumbas, por así decirlo, ya que se les vuelve a ofrecer una nueva oportunidad de salir a la luz del día, aunque sea después de un periodo de tiempo inconcebiblemente largo. Todo lo que esté muerto en espíritu despertará en el día final, pero no para vivir, sino para ser juzgado .... Bienaventurados los que no descansan en este sueño de la muerte, bienaventurados los que están constantemente activos (\*) en la tierra o en el reino espiritual y cuya actividad no consiste en el trabajo terrenal sino que sirve a su desarrollo espiritual .... Bienaventurados los que viven en el espíritu, que no se entregan al sueño perezoso, que no buscan el descanso, porque vivirán en la dicha y no tendrán que temer el día de la resurrección ....

(\*) Nota del traductor: volverse activas en amor y acciones de amor, según voluntad divina.

Amén

Traducido por J. Gründinger

Un plazo corto hasta el final por el bien de los almas débiles ....

B.D. 3917 from 28 de octubre 1946, taken from Book No. 49

Es por culpa de Mi gran amor hacia vosotros que se os da un plazo corto hasta el final, lo cual os quiere dar la oportunidad de salvar vuestros almas ante la maldición eterna, es decir la consolidación nueva en la materia fija durante un plazo eterno. Pero los hombres son presos de su obcecación testarudo, no creen en un final y dirigen por esto a sus vidas. Pero hay almas sueltas que todavía son débiles y su voluntad no se ha decidido completamente, no han caído por completo a Satanás, aunque no Me buscan con conciencia. Y por el bien de aquellos almas no Me derivo de Mi plan de la disolución, aunque la humanidad ya hace tiempo ha llegado al nivel más bajo espiritual que tiene como consecuencia esta disolución total. Mantengo el plazo determinado desde la eternidad y os concedo un plazo corto de gracia, el cual es difícilmente aguantable en la tierra, pero que puede servir para la salvación de almas sueltas, como aumentan muchísimo el nivel de desarrollo de aquellos, que son Míos y que tienen que vivir estos tiempos difíciles. Pero por aquellos acortar el tiempo, como lo he anunciado .... Cuando la fase final ha comenzado casi ya no hay esperanza de ganar más almas, y entonces los Míos deben vivir la verdad de Mi palabra .... casi no son conscientes del tiempo, así de rápido pasan estos días hasta que venga Yo mismo para recogerlos a Mi reino .... porque en aquellos tiempos lo espiritual se habrá decidido por Mi o en Mi contra .... En esta última fase los diablos se enfrentan a los Míos y el número de los últimos será pequeño, pero enorme es el número de los hombres que son diablos en el disfraz del hombre. Y entonces viene el final .... Y por esto aprovechad mucho este plazo corto, para vuestro alma propio como para el almas de los semejantes que necesitan urgentemente aclaración, aquellos que necesitan saber de Mi voluntad y que necesitáis llevar a Mi palabra, que tienen que ser avisados para que no puedan decir no haber sabido nada. Aprovechad el tiempo y trabajad por Mi donde tengáis ocasión. Porque Yo mismo os traigo a la gente a los cuales debéis ayudar espiritualmente y en la tierra, Yo mismo os guió por el camino donde espera un necesitado que necesita ayuda espiritual y terrestre. Porque cada alma Me da pena, y quiero ayudar para salvarle ante la perdición eterna. Y mientras solo estais viendo falta de amor, odio e injusticia a vuestro alrededor, sabéis que hay almas débiles metidos en medio de diablos, a los cuales hay que prestar ayuda para que no caigan bajo control de aquellos. Y prestad cuidado a aquellos almas débiles, prestadles amor al semejante, transmitirles a Mi palabra y dadles el único remedio de fuerza a sus manos para fortalecerse de nuevo y salvarles de la oscuridad de la noche a la luz del día. Pero sin remedio el día se acaba y la noche llegará, de la cual los almas no se pueden salvar más .... Ya es tarde, pero existe todavía claridad suficiente para salvar almas perdidas y dejarles ver el camino adecuado, que les llevará a la meta y donde esperan Mis mensajeros y líderes a prestar apoyo a todos que son de buena voluntad ....

amén

Traducido por Bea Gato

Seguir a Jesús. Un modo de vida en amor y abnegación

B.D. 3920 from 1 de noviembre 1946, taken from Book No. 49

El que no es pacífico y paciente como Yo, y que en esto no procura seguirme, abandonando todas las características que favorecen al ser de mi oponente... el que no aspira continuamente a las virtudes que le marcan como ser divino, difícilmente alcanzará la meta - la conexión con el Padre de eternidad, El que en Sí es todo Amor y que sólo puede entrar en unión con seres que han llegado a ser todo amor igual que Él.

Mi Camino por la Tierra debía serviros de ejemplo, porque como Hombre estaba expuesto a las mismas tentaciones como vosotros; pues también Yo tenía que ir el único camino que podía llevar un alma a la perfección...

Igual que vosotros, también Yo tenía que luchar contra las mismas tribulaciones de la carne, como también contra todas las características de un ser no divino, porque de lo contrario mi conducta no habría podido serviros de ejemplo - si Yo, nacido limpio de todos defectos humanos, hubiera podido evitar la prueba de mi libre Voluntad.

Yo tenía que vivir la vida en la Tierra en toda su profundidad, es decir, por parte del cuerpo tenía que tener la facilidad para los mismos pecados, para evitarlos por propia voluntad y evitar todo estímulo para ellos. Yo tenía que luchar contra deseos carnales, y de esta manera fortalecer el Alma en Mí y hacerla dispuesta a unirse con el Espíritu. Frecuentemente la propensión al pecado del ambiente puso mi Amor y mi Paciencia a pruebas duras, pero si quería mantenerme pacífico y humilde de todo corazón, entonces tampoco me debía mostrarme inmodesto. La debilidad de los semejantes me dio pena pues no podían imponer resistencia a las tentaciones - y mi Amor aumentó. Yo quería ayudar a aquellos que estaban por el suelo y que no pudieron levantarse por sí solos... Porque incluso como Hombre Yo sabía de todas las debilidades de un ser humano; y estos conocimientos aumentaron mi Clemencia y Paciencia.

Yo mismo como Hombre, en todo momento podía ponerme en el alma de aquel que pecaba, a pesar de que Yo estaba sin pecado... a pesar de que Yo mismo gracias a mi Voluntad me quedé vencedor de todas las tentaciones de la carne y del alma. La Fuerza para esto la tomé del Amor. Y cada hombre que se ejercita en el amor, también logrará tener la fuerza y la voluntad de luchar contra sus propias faltas y debilidades; de modo que también él se llevará la victoria porque el amor mismo es la fuerza.

De modo que aquel que está activo en el amor, también pondrá en práctica todas las virtudes que marcan un ser divino: será benévolo y paciente, clemente, pacífico, humilde y justo... porque si él aporta amor a los semejantes, entonces también su manera de pensar es llena de amor; y, con facilidad, lucha contra todas debilidades y todos errores.

Seguidme... Llevad una conducta como Yo en amor y abnegación, y os libraréis de todas las ansias pecadoras. Vosotros mismos no incurriréis en el pecado; pues vais a asimilaros a la naturaleza del Amor eterno y vais a alcanzar la unión con él ya en la Tierra, de modo que es seguro que vais a lograr vuestra meta.

De modo que siempre debéis cargaros con vuestra cruz –igual que Yo– y no debéis perder la paciencia; porque si con seriedad me pedís apoyo, entonces Yo os ayudo portarla, y cuanto más voluntariosamente el alma porta la cruz que el Amor del Padre le ha impuesto para que madurase, tanto más fácilmente vuestra alma se liberará de las ansías terrenales...

Seguidme... Tomad mi conducta en la Tierra como ejemplo, y nunca incurriréis en el pecado, os vais a redimir en virtud de vuestra voluntad y del amor... vais a ser seres libres sumamente bienaventurados y estaréis dotados de todas propiedades divinas... estaréis en el Reino espiritual, llenos de Luz y de fuerza, y viviréis bienaventuradamente en toda eternidad.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Anteponer el trabajo espiritual .... Un nuevo área de trabajo ....

B.D. 3921 from 2 de noviembre 1946, taken from Book No. 49

Yo puedo valorar mucho mejor lo que os valga para la mejora de la maduración del alma y vuestro destino terrestre siempre se adapta según vuestras necesidades del alma, la cual me dará las gracias al final de la vida en tierra porque tenía en cuenta sus necesidades. La vida terrestre solamente dura poco tiempo, de hecho no podrá ser substitución para el alma si se considera demasiado el bien del cuerpo. Vuestro alma necesita la reducción de los deseos corporales, la eliminación de todos los obstáculos y eso repercutirá siempre al cuerpo de manera poco agradable.

Pero siempre podéis confiar en Mi amor y Mi sabiduría, creed que todo lo que os pasa es por vuestro bien según Mi sabiduría y se os carga por Mi amor y someteros cada vez a Mi voluntad a que seáis bendecidos. Vosotros, Mis sirvientes en tierra, debéis ser preparados de manera especial para vuestra tarea en la última época, debéis poner lo espiritual antes lo terrestre y tenerlo bien en cuentra que os habéis puesto en Mi servicio y que no podéis servir a dos señores, a Mi y al mundo ....

Vuestro trabajo espiritual debe ser todo para vosotros, al trabajo espiritual os he llamado y vuestro destino terrenal se forma de manera que podéis practicar este trabajo sin molestias .... a que podáis ser activos para Mi y Mi reino lo cual no es de este mundo. Os llevaré al círculo donde podéis trabajar y según el grado de vuestro amor a Mi y a los semejantes podéis ver éxito: La salvación de almas terrestres de la oscuridad espiritual .... Pensad que es vuestra major tarea en el mundo por la cual me habéis venido con toda voluntad libre, pensad que es mucho más importante que la eliminación de preocupaciones terrestres..., pensad que para lo último hay mucha gente capacitada, pero para eliminar penuria espiritual solamente están capaces muy pocos y por eso la necesidad de trabajo espiritual en tierra es enorme .... Pero por dónde encuentre a alguien, allí se encontrará siempre Mi bendición y guiará sus pasos de modo que sean beneficiosos donde la pena es grande.

Mis sirvientes en tierra sabéis que el tiempo para llegar al final es muy corto y debéis aprovechar este tiempo para Mi hasta lo último, tenéis que llevar Mi evangelio al mundo. Y Yo mismo os pondré en vuestro sitio donde podéis realizar vuestro trabajo espiritual en el tiempo difícil aproximado que se adelanta al último final. Donde la penuria espiritual es grande, necesito trabajadores capaces para laborar en el campo desierto para plantar semillas fértiles y para cosechar frutos buenos .... Y por eso someteros voluntariamente a Mi voluntad y sentiros esperanzados bajo Mi liderazgo, porque es la única verdadera, para vosotros y para las almas incontables a los que debéis traer ayuda durante el estrés emocional. Guardad paciencia hasta que os llame. Y aprovechad a partir de ahora cada día para mejorar vuestra propia madurez del alma, acoged con corazón hambriento a Mi palabra y dejaros inundar de su fuerza, poned todas vuestras preocupaciones y necesidades, sean espirituales o terrenales a Mi mano y dejad que me preocupe Yo mismo de vosotros y vuestra vida en tierra seguramente no será en vano, porque para cumplir una misión como os he encomendado, hace falta una voluntad asignada a Mí, una creencia profunda y amor a Mí y al semejante .... Y el alma tiene que madurar en tierra del que está supervisado con esta misión, entonces Mi gracia y Mi bendición está asegurada.

El tiempo hasta el final es muy corto, pero muy pesado para cada uno .... Pero quien saca de Mi fuerza y gracia, sobrevivirá sin daño alguno en su alma, podrá aprovecharla y será rico en tesoros espirituales dejando la vida terrenal atrás para cambiarla por una vida espiritual en Mi reino donde tendrá la recompensa mil veces mejor que las renuncias y necesidades sufridas en tierra porque me ha sido fiel hasta el final ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Amor es principio constructivo .... Desamor es principio destructivo ....

B.D. 3924 from 5 de noviembre 1946, taken from Book No. 49

La ley inmutable de amor también puede ser revocada por el libre albedrio. Es la ley que subyace al orden divino y que, por tanto, es inmutable y cuyo cumplimiento significa el desarrollo ascendente, la construcción y el mantenimiento de todas las creaciones que ha surgido de Dios. Si se revoca esta ley, el resultado inevitable es el desarrollo atrasado y la destrucción. Y se deja a la voluntad humana subordinarse bajo esta ley por tanto permanecer en el orden divino o violar la ley en contra del orden divino.

Es comprensible que las consecuencias de una voluntad correcta o incorrecta sean de inmensa importancia para lo espiritual que está encarnado en el hombre para la prueba final de la voluntad. Porque violar la Ley fundamental significa destruir el elemento real dela vida, porque la sustancia original de todo lo creado es el amor .... Una fuerza que emana de Dios como amor eterno Mismo y, por lo tanto, es la fuerza primordial que mantiene todo. Y así una ofensa contra el amor es un desprecio de esta fuerza y su fuente original, es una ofensa contra el amor, una reacción en contra y, por lo tanto, destructiva, donde el amor eterno fue constructivo.

El orden divino no puede permanecer existiendo donde no se respeta la ley del amor, y entonces surge el caos espiritual y terrenal y la ruina terrenal es la consecuencia inevitable de esto, que finalmente conduce a la disolución. Esto no puede hacerse comprensible para la mente humana mientras ella misma peca contra la ley divina .... pero si la cumple, entonces esta explicación le es comprensible porque es capaz de sentirla fuerza del amor tanto en sí mismo como también con el espíritu claro, reconocer todas las conexiones y, por lo tanto, se desarrolla hacia arriba.

Lo primero, sin embargo, apaga por completo esta fuerza, que por sí sola es constructiva y constante, y permanece como una criatura muerta mientras no esté inundada por la fuerza del amor .... en el estado de la muerte. Porque solo la vida logra el cumplimiento de la Ley fundamental, la vida es impensable sin amor, la vida es un estado de orden divino. Porque también la vida terrenal como ser humano es una muerte espiritual si es llevado sin amor. El amor es el principio constructivo para toda la eternidad, el principio destructivo es desamor y odio ....

Y así los hombres nunca pueden esperar una vida una vida del alma de este lado y del otro lado en el que prevalece el principio último .... Porque la vida en la tierra solo es una vida ilusoria que finalmente se desintegra en nada. Pero quien rinde homenaje al principio divino, quien respeta la ley del amor y vive de acuerdo con ella, cuya vida es indestructible, no se ve afectada por los efectos destructivos del desamor, es una vida en plena fuerza, porque se alimenta constantemente de la fuente original de la fuerza, porque se conecta con el amor eterno a través de una vida amorosa y por lo tanto ya no puede perder su vida que es esencialmente solo amor sólido.

Quien comprende esto ya tiene un alto reconocimiento que solo el amor le puede otorgar, la incorporación en la ley eterna y por tanto la vida en el orden divino .... Y no necesita temer la muerte, porque para él ya no hay muerte, vive y vivirá para siempre, unido con el amor eterno que fue su punto de partida, Que sigue actuando como eterna fuerza creativa dando la vida eterna a innumerables seres ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Atención de la oración en una fe firme. “Padre, hágase tu Voluntad”

B.D. 3927 from 2 de diciembre 1946, taken from Book No. 49

Podéis conseguir todo de Mí si tan sólo tenéis una fe firme e inquebrantable en Mí. Si tenéis presente mi Amor hiperdimensional para vosotros, también sabéis que Yo dejo ninguna oración sin atenderla. Una fe firme en Mí incluye también una plena confianza en Mí, pues comprende también la certitud que Yo en mi Sabiduría reconozco todo que es una bendición para vosotros, y que no permito que os alcance un mal consintiéndoos algo que no resulte en vuestro bien. Por eso un hombre de profunda fe se entregará incondicionalmente a Mí... lo dejará a mi Criterio cómo le voy a agraciar pues no exigirá sino, con humildad, me presentará sus ruegos... siempre antepondrá mi Voluntad y se encomendará a mi Amor y Gracia.

Y Yo le atenderé en toda plenitud. Nunca permitiré que tenga que vivir en la indigencia, corporalmente como espiritualmente, porque nunca ignoro la oración de un “niño” Mío. Pero cuando os niego el cumplimiento de un ruego, ¡incluso entonces no dudéis en mi Amor, porque es precisamente mi Amor el que quiere protegeros de una desgracia!

Vosotros mismos no siempre podéis reconocer el efecto que surte el cumplimiento de un ruego. Por eso, lleno de confianza, presentadme vuestro deseo, y todo lo demás dejadlo en mis Manos; y mi Amor se hará cargo de vosotros de manera que vuestro camino a Mí esté allanado, para que con certeza alcancéis vuestro objetivo... para que como “niños” Míos regreséis a la Casa del Padre... para llevar una Vida eterna bienaventurada.

Pero aprovechad siempre de la Fuerza de la oración, invocadme en todas condiciones de vida... si estáis agobiados, ¡venid a Mí!, pero también en horas de descanso y paz, ¡acordaos de Mí! No os olvidéis de Mí, para que tampoco Yo me olvide de vosotros... poneos frecuentemente en contacto conmigo mediante la oración íntima, y reclamad de esta manera que acude a vuestra cercanía. Entonces se derramará sobre vosotros una fuerza enorme, si me buscáis en libre voluntad... si vuestros pensamientos están dirigidos a Mí y vuestro corazón me anhela.

Pero vosotros mismos debéis ser los que encuentran el camino a Mí y que por eso pasan por el Puente que Yo, para vosotros, he tendido desde la Tierra hacia Mí... Debéis rezar, porque en la oración vuestra alma se eleva a las esferas de la Luz... en la oración camináis por el puente a Mí... y en la oración el “niño” se presenta al Padre... él niño mismo establece la relación de un niño a su padre, tal como es mi Voluntad. Y si me llaman como Padre... si un corazón “infantil” viene a mi encuentro, Yo atiendo cada súplica porque Yo no decepciono a mis “niños” que, llenos de confianza, se acercan a Mí.

Y se les transmite mi Amor... pues mi Amor da donativos inconmensurables... mi Amor considera al niño espiritualmente y terrenalmente, y realmente nunca ya tendrá que sufrir desgracias si pide realmente “infantilmente”, es decir, si me envía su oración verdaderamente en el espíritu y en la Verdad. Aprovechad de toda la Gracia de la oración porque en una fe profunda y viva en Mí y mi Amor podéis conseguir todo.

Pero si Yo aparentemente no hago caso a vuestra oración, no os quejéis ni gruñáis, porque entonces es que mi Amor paternal sólo ve un perjuicio en la concesión de vuestro ruego - y sólo para evitar esto os la niega. Pero aquel que siempre somete su voluntad a la Mía, él nunca quedará desilusionado porque su oración es la correcta, y me agrada si a todos sus ruegos añade: “Padre, ¡hágase tu Voluntad!”.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

No es posible la separación de Dios, solo disminución de fuerza y luz ....

B.D. 3935 from 13 de diciembre 1946, taken from Book No. 49

Todas Mis criaturas son productos de Mi amor y, por lo tanto, nunca pueden ser abandonadas por Mí, porque lo que ha surgido de Mi poder de amor también es inseparable de Mí e imperecedero, por lo tanto, debo permanecer conectado con ello hasta toda la eternidad. Pero como lo creado de Mí está dotado con el libre albedrío, puede determinar la intimidad del vínculo Conmigo ello mismo, es decir, puede apartarse de Mí, aunque esto no significa una separación de Mí, solo una fuerza reducida y una luz disminuida.

Yo Mismo nunca jamás abandono a Mis criaturas, pero si se alejan de Mí por libre albedrío, ellas mismas se privan de la fuerza y de la luz al escapar de Mi irradiación de la fuerza del amor al colocarse fuera del circuito del amor y, por lo tanto, no son tocadas poco o nada de Mi irradiación de poder. A pesar de todo no pierden Mi amor, porque este es para todas Mis criaturas por toda la eternidad, y Mi preocupación constante es traer de vuelta a las criaturas que se han alejado de Mí, porque estas se encuentran en un estado desafortunado, siempre que estén sin fuerza y luz.

Mi preocupación es constantemente por los seres que ahora están sin conocimiento y que por eso usan mal su voluntad, y mi objetivo consiste en cambiar esta voluntad, que se dirija nuevamente hacia Mí, que desea fuerza y luz y se activa para llegar a estar en posesión de luz y fuerza de Mí. y entonces Mi obra ininterrumpida en el universo y en el reino espiritual es una obra de amor ininterrumpida en lo espiritual creado, para que se salve. El amor es todo Mi ser y, por lo tanto, el amor también es la base de todo lo que Mi sabiduría y Mi voluntad llevan a cabo a través de Mi poder.

El amor también es la razón de la gran miseria en la tierra en el último tiempo antes del fin, porque esto también es un medio para la recuperación de lo espiritual que se ha apartado de Mí, que no quiero entregar a la rutina eterna, es decir, hundirse de nuevo en un estado para tiempos eternos, donde tiene que sufrir indeciblemente en la voluntad atada. Mi amor por Mis criaturas es ilimitado, pero Mis criaturas mismas no lo conocen, no saben de la profundidad de Mi amor, de lo contraria se entregarían incondicionalmente a Mí y en poco tiempo alcanzarían un alto grado de dicha.

Pero así muchas veces Me ponen resistencia durante tiempos interminables, no se dejan atraer por Mi amor, sino que huyen de su calor y por eso se enfrían por su propia culpa. Porque la ignorancia y la impotencia son el resultado de la resistencia contra Mí y de su apostasía de Mí. Pero mientras Mis criaturas no estén unidas a Mí, cortejo por su amor y no las abandono .... hasta que la última de Mis criaturas Me haya vuelto a encontrar, hasta que todo esté en el circuito de Mí amor y ya no sabrá separarse de Mí por toda la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Trabajo urgente para el reino de Dios .... Gran campo de trabajo ....

B.D. 3937 from 16 de diciembre 1946, taken from Book No. 49

Promoved Mi reino continuamente, pensad en la necesidad espiritual de vuestros semejantes y no prestad atención en la necesidad terrenal, porque esta se pasa, pero la necesidad espiritual permanece y causa tormentos indecibles para el alma cuando la vida terrenal termina. Dejad que solo el problema espiritual sea vuestra preocupación, y así contribuyáis a la redención de las almas en la tierra, y realizáis la mayor obra de amor por vuestro prójimo, si salváis su alma de la ruina eterna. Y por eso os llenaré constantemente con fuerza para que podáis cumplir con vuestra tarea terrenal, y por eso estaré siempre con vosotros y permanecer en la Palabra, para seguir proporcionándoos constantemente esta fuerza.

Y cread que Yo estoy con vosotros y que os ayudo en cualquier momento, también en cualquier necesidad terrenal y angustia, para que podáis llevar a cabo vuestro trabajo espiritual en Mi voluntad, para que podáis hablar en Mi nombre y llevar el evangelio a los que lo necesitan y son de corazón abierto, que Yo Mismo os traigo porque quiero llevarles ayuda, porque conozco su voluntad, que quiere volverse hacia Mí, pero está indeciso, porque la gente carece de conocimiento. Y debéis transmitirles el conocimiento que habéis recibido de Mí. Y a esta gente debéis llevarles palabras de vida para que despierten y se pongan activos de acuerdo a Mi voluntad.

Vuestra rarea en este momento es increíblemente importante y tomo todas las precauciones para que podáis trabajar sin obstáculos donde se requiere vuestra actividad. Y Yo tomo en cuenta todas las debilidades y errores de las personas, acudo en su ayuda cuando solo reconozco que su voluntad no se opone del todo a Mí. y es por eso que tendréis un campo de trabajo donde tenéis que hacer un trabajo diligente, no debéis volveros tibios y perezosos, tenéis que estar activos continuamente, porque el tiempo es corto y así vuestro trabajo no tolera ningún retraso.

Pero a quien encargo con un trabajo, a quien pongo a Mi servicio, cuya suerte terrenal también dirijo de acuerdo con su trabajo, y nunca tiene que preocuparse por su sustento terrenal, porque de eso Me cuido Yo, y verdaderamente como un buen señor se cuida de sus siervos. Y quien está activo para Mí nunca sufrirá miseria, podrá recorrer su camino terrestre sin preocupaciones, si tan solo dirige su mirada hacia al cielo, hacia Mí, hacia su Padre desde la eternidad, Cuyo amor es poseído por cada niño, que mira hacia arriba al Padre con toda confianza.

Le doy fuerza para obrar para Mí y Mi reino, y también cubro todas las necesidades terrenales, si solo está activo para Mí y participa en la Obra de Redención en la tierra, que es extremadamente importante en el último tiempo antes del fin. Porque solo queda poco tiempo, llega a su fin, y hay innumerables almas en necesidad, a quienes aún se debe llevar ayuda antes del fin ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios se revela a cada uno, quien quiera reconocerlo ....

B.D. 3939 from 17 de diciembre 1946, taken from Book No. 49

Prestad atención a todos los sucesos alrededor de vosotros y Me vais a sentir siempre y permanentemente cerca de vosotros. Porque una y otra vez vais a sentir el efecto de aquellas fuerzas, que os quieren perjudicar, que extienden la oscuridad sobre la tierra y que pretenden alejaros de Mí. y una y otra vez también podréis reconocer Mi obrar, que os protege de esas fuerzas, que os da luz constantemente y os atrae hacia Mí. quien quiera ver, también ve lo que pasa alrededor de él, y sabe porque la vida es tan difícil para los hombres.

Pero quien Me respete, quien busca relacionar todo con Mi voluntad y, por lo tanto, también reconoce la voluntad opuesta de los semejantes, no se quedará desprotegido frente a esas fuerzas, que también quieren arrastrarlo a la oscuridad, porque no cedo de su lado, y Me manifiesto obviamente a él .... No debe perder la fe en Mí porque Yo no quiero que los Míos sufran daños en sus almas. Y una y otra vez Me revelaré a aquel que solo mira en su alrededor pensando en Mí, y cada acontecimiento en su vida se le anunciará Mi cercanía a él .... él verá porque quiere ver ....

No Me mantengo escondido de los Míos, incluso si la humanidad pregunta con duda y incredulidad: ¿Dónde está Dios en esta necesidad? .... Si queréis verme, así también me veréis, pero solo podréis sentir Mi presencia si La deseáis seriamente, si huyáis a Mí con fe en Mí con todas vuestras necesidades e inquietudes, porque entonces también poseéis la fe en Mí, entonces no dudáis que puedo ayudaros y quiero ayudaros .... Pero si no lleváis esta fe en vosotros, tampoco venís a Mí en la oración, y entonces tampoco puedo revelarme a vosotros ....

Pero prestad atención a todo lo que sucede alrededor de vosotros, y entonces también podéis fijaros en la ayuda visible con aquellos que creen en Mí, podréis ver Mi obra allí, porque resuelvo su necesidad en cualquier momento para que vosotros aprendéis a creer, que todavía sois incrédulos, para que vosotros también podéis encontrarme y tomáis el camino hacia Mi en todas las necesidades .... Porque es extremadamente necesario para vosotros que establecéis la conexión Conmigo, de lo contrario os quedáis sin fuerzas y no podéis madurar espiritualmente, ya que es vuestra tarea terrenal.

Mirad en vuestro alrededor, y prestad atención a la vida de cada uno y reconoced Mi cuidado donde encontráis la fe en Mí .... Porque esos son los Míos, a quienes considero en cada momento, a quienes les doy lo que necesitan y los que llevo a través de todos los peligros del cuerpo y el alma. Y tomad un ejemplo en ellos, actuad como ellos y pensad como ellos, y estableced la conexión Conmigo, y quiero ayudaros a lograr vuestra meta, quiero ayudaros espiritual y terrenalmente, si solo me reconocéis a Mí y os acercáis a Mí con humildad, que os aceptaré como Mis hijos ....

Estoy visiblemente cerca de cada uno que Me atrae hacia él a través pensamientos íntimos y obras de amor .... Cada uno que quiere ver, también Me reconocerá en el menor suceso, podrá reconocer Mi amor y cariño, reconocerá la guía divina en el destino de vida de cada individuo, él podrá reconocerme a Mí Mismo, porque Me revelo a cada uno, quien quiera reconocerme ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fuerza de la Palabra divina .... Agua viva ....

B.D. 3940 from 22 de diciembre 1946, taken from Book No. 49

La fuerza a la que os entregáis, os llenará .... Si os entregáis a la fuerza de Mi Palabra, si aceptáis Mi palabra con el corazón abierto, entonces Mi fuerza os tiene que llenar y poneros fuertes y resistentes frente a todos los ataques del mundo. Y podréis dominar vuestra vida terrenal, pero como también podéis recorrer espiritualmente el curso de la tierra con éxito, porque la fuerza de Mí es más fuerte que cualquier resistencia, ya sea espiritual o terrenal.

La fuerza de Mí elimina todos los obstáculos, siempre tendrá un efecto constructivo, y lo que el hombre quiere lograr .... será capaz para cualquier actividad, porque está en unión Conmigo, y donde Yo puedo obrar, todo es posible .... Porque Mi fuerza se os proporciona siempre y constantemente con Mi Palabra, y por eso debéis desearla con el corazón hambriento, vosotros debéis entregaros a Mí Mismo, querer escucharme y organizar vuestra vida en consecuencia, siempre debéis darme la oportunidad, de llenaros con Mi fuerza a través de Mi Palabra, porque siempre y constantemente necesitáis la fuerza de Mí, ya sea para obrar espiritual o terrenalmente.

Sin suministro de fuerza, nunca podréis hacer frente a lo que es vuestra tarea en la tierra. Porque requiere Mi cooperación porque sois criaturas débiles e impotentes, aunque disponéis aparentemente de una gran fuerza vital. Sin Mi ayuda estáis sucumbido a las fuerzas, que quieren aprovecharse de vuestra debilidad proporcionándoos igualmente fuerza, que sin embargo es fatal para vuestra alma. Y esta fuerza se expresa conspicuamente en ayuda terrenal, pero también en la ruina espiritual.

Porque la salida de esta fuerza es Mi oponente, que trata de aumentar su propia fuerza tomando posesión continuamente de lo que ha sido creado por Mí y, por lo tanto, da testimonio de Mi poder. Trata de apartarlo de Mí para evitar Mi suministro de fuerza y para que se incline hacia su voluntad. Pero quien haga uso de esta fuerza entregando su voluntad a Mi oponente está perdido para los tiempos eternos. Por eso tenéis que abriros a la fuerza constructiva, pero jamás a la destructiva.

Y esta sale de Mí solo y se os presentará en plenitud en forma de Mi Palabra. Y por eso siempre coged fuerza de Mi Palabra en cuanto la necesitéis, y realmente no vais a notar ninguna debilidad, estaréis dispuesto y también podréis vivir, porque todos los hombres solo necesitan una cosa, que se preocupen por la alimentación de su alma, que la suministren la fuerza para vivir, que acepten Mí Palabra, que la deseen y que a través de su deseo se les abra constantemente la fuente, de la cual el agua viva fluye hacia ellos .... el agua viva, Mi Palabra, que alberga en sí toda la fuerza en abundancia.

Porque he bendecido Mi Palabra con Mi poder .... Yo Mismo estoy en la palabra con quienes la reciben, y donde estoy Yo, toda debilidad e impotencia debe ser eliminada, y el hombre debe salir victorioso de cada lucha de la vida, espiritual y terrenal podrá resolver su tarea terrenal porque Yo mismo estoy en su lado y le apoyo con Mi fuerza ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

LA MISION QUE TIENEN LOS MENSAJEROS DEL SEÑOR ANTES DEL FIN

B.D. 3942 from 24 de diciembre 1946, taken from Book No. 49

¡ Anunciad Mi Palabra a aquellos allí a quienes Yo os conduzca !

Así es Mi Voluntad, porque el tiempo se apresura hacia el fin. Por lo tanto tendréis que ir por el camino que os he designado desde la eternidad, y bajo Mi dirección reconoceréis siempre Mi sabiduria y amor y aprenderéis a comprender que para vosotros es también preciso que paséis por situaciones difíciles en la vida, para que en ellas maduréis, puesto que cuanto más elevado sea vuestro desarrollo, tanto más eficaz será vuestro obrar antes del fin, porque es entonces cuando sois representantes vivos de Mi Palabra. Mi Palabra hay que llevarsela a los hombres para que sepan sobre la gran responsabilidad que tienen ante su alma. Yo Mismo puedo darles sólo la correcta aclaración y eso por medio de vosotros; la boca del ser humano tiene que anunciar lo que sale de Mí y da testimonio de Mí. Por boca del hombre quiero Yo hablar a todos los hombres, y vosotros debéis ser el órgano por el que les dé a conocer Mi Voluntad.

Es una gran tarea que, para vosotros, así como para vuestros semejantes es sumamente bienhechora, y la cumpliréis con alegría, tendréis un sentimiento que os hace feliz por estar activos en Mi Nombre, esforzándoos por aprovechar celosamente cada ocasión. Sin embargo, tenéis que abandonaros plenamente a Mi dirección; así como Yo os dirija tenéis que andar, y lo que la Voz del Espíritu os dicte que hagáis, tenéis que ejecutarlo sin oponeros, y por tanto hacer caso a la voz en vosotros, y obraréis según Mi Voluntad.

Innumerables almas están necesitadas porque no están en la verdad y cada error es un peligro para el alma. Llevarles a ellos la verdad es una obra de amor al prójimo, pués sólo la verdad hace libre al ser humano, anula la necesidad y ella le conduce a Mí, Quien soy la Eterna Verdad Misma. Por eso, quien quiera llegar a Mí no puede ir por un falso camino; se le tendrá que indicar el verdadero, y él tiene que ir por dicho camino. Tiene que observar la Palabra que viene directamente de Mí y por Mis mensajeros dirigida a la tierra y difundida.

Por eso conduzco Yo Mismo Mis siervos a los hombres que anhelan esclarecimiento, que andan en el error, y en todas partes podrán obrar; por doquier encontrarán buenas tierras que puedan sembrar y cultivar, para que pueda recolectar una rica cosecha en el día del juicio. A todas las partes envío Mis Mensajeros donde exista necesidad espiritual, para que lleven a los hombres el Evangelio puro como Yo Mismo se lo he anunciado a ellos.

Pues el tiempo se acerca a su fin, y si sois siervos solícitos se puede remediar la mayor necesidad espiritual, abogando por Mi Palabra, y solicitando a mayores Mis bendiciones y Mi gracia. Pués sois Mis apoyos en el último tiempo antes del fin, sois vosotros Mis obreros que he contratado para Mi viña, sois Mis siervos y os espera un gran trabajo, innumerables campos que cultivar  .... Innumerables almas hay que iniciar en la Verdad, así que si participáis ayudando, será remediada la gran miseria espiritual, y cada alma que ayudéis os lo agradecerá eternamente.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

Estado de orden divino .... Bienaventuranza .... Amor .... Estado original ....

B.D. 3944 from 26 de diciembre 1946, taken from Book No. 49

Todos vosotros nacisteis para la felicidad, pero no para la condenación. Vuestra determinación es una actividad según el orden divino, y eso siempre significa bienaventuranza, por lo que el amor divino trata continuamente de poneros en el estado de orden, cuando vosotros mismos lo habéis abandonado en el libre albedrio. Vivir en el orden divino es la primera y última meta de todo aquello lo que fue creado por Dios capaz de vivir ....

Pues entonces lo creado también es perfecto, como lo fue desde el principio. Es activo en el amor, porque sólo eso significa vivir según la voluntad de Dios. Si se ignora la ley del amor, la criatura también se queda fuera del orden divino, porque es la base de toda ley, porque sin amor no es concebible ninguna ley procedente de Dios. Así que el amor también es el epítome de la dicha, y la falta de amor significa condenación, tormento y muerte eterna.

Tan pronto como se establece el orden divino, la criatura también sabe de todo, está en el reconocimiento y, por lo tanto, en la luz .... comprende todo, reconoce todo, conoce la determinación de la más pequeña obra de creación, conoce la conexión de lo creado con su Creador, y este estado de conocimiento es dichoso, porque impulsa a una mayor actividad en el amor y un aumento constante de la fuerza, porque el obrar en amor genera fuerza y así la criatura está en plena fuerza y puede hacer lo que quiere.

Vivir en el orden divino es un estado de perfección, un estado de libertad y de la unión con Dios, es el estado de lo originalmente creado, al que inevitablemente hay que volver a alcanzar si alguna vez fue abandonado, porque algo imperfecto no puede permanecer en conexión con Dios, pero la conexión con él es una bendición. El hecho de que las criaturas se encuentran en un estado de imperfección, fue su libre albedrío, que Dios busca devolver al estado de perfección. Y entonces les muestra el camino hacia el orden divino, les enseña el camino al amor, y trata de transformar su voluntad para que entren en el orden divino por sí mismos.

Pero encuentra resistencia .... En su imperfección, las criaturas de Dios, los hombres en la tierra, no reconocen que están ignorando el orden divino; no saben de la relación de sí mismos con al Creador eterno, porque no viven en el amor, que es lo único que les traería la luz .... Y por eso son infelices en la tierra y así permanecerán también en el reino espiritual porque viven fuera del orden divino.

Pero algún día tendrán que incorporarse, porque incluso la criatura más desgraciada tiene que volver al Padre, a su partida, porque Dios no deja caer a la criatura más desgraciada, sino que la acompaña hasta que se haya levantado por sí misma, hasta que se haya integrado en el orden divino, hasta que se haya convertido en amor y ahora también llega a la bienaventuranza eterna a través de la unión con Dios.

Porque Su ley desde la Eternidad se basa en el amor y el amor no permite que nada se pierda, solo que el estado de la imperfección puede ser prolongado por la voluntad de la criatura misma, y por parte de Dios la criatura mantendrá la libertad de su voluntad.

Pero algún día la criatura más resistente también volverá a Él, andará el camino del amor, se incorporará en el orden divino y será y permanecerá bendecida por toda la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Para la lucha por la fe: coordinación de diversas orientaciones espirituales

B.D. 3947 from 29 de diciembre 1946, taken from Book No. 49

A causa de las diferencias entre ellas, las diversas orientaciones espirituales siempre se encontrarán en un “conflicto discreto”, porque cada una pretende representar la Verdad y por eso no quiere aceptar la otra. Pero aun así, en el último tiempo aún se juntarán - siempre y cuando tengan como principio básico la Doctrina de Jesucristo y si se adhieran a su Nombre. Entonces todas las demás diferencias pasan a segundo plano, porque toda aspiración espiritual será perseguida, por lo que cada uno que tiene anhelos espirituales intentará juntarse con el prójimo que es de la misma orientación.

Así en cada orientación espiritual se acentuará la Doctrina de Cristo, y sus seguidores formarán parte de la Comunidad de los fieles de Dios, de su Iglesia - la que Él mismo ha fundado... Por su fe en Jesucristo estos seguidores serán partidarios de esta Iglesia, aunque tengan distinta postura espiritual. Cada postura espiritual se desentenderá de acciones y costumbres exteriores, sólo aspirará a la unión interior con Jesucristo, y cada una fomentará el amor, lo enseñará, y actuará en él.

La lucha contra todas las orientaciones espirituales por parte de las autoridades será ejecutada con toda brutalidad. De modo que los que tienen poca fe o sólo una fe tibia apostatarán... Pues, los que no tienen una fe profunda tampoco pueden oponer resistencia porque se desploman bajo la carga que les está impuesta por la parte mundana. La causa de todo esto es el error contenido en cada una de estas orientaciones espirituales - el que hace que los hombres de poca fe fracasen cuando por las medidas radicales tomadas se ven obligados a reflexionar sobre todo ello.

Aquel que se encuentra en la Verdad –por su actividad en el amor y tras instrucción correcta por parte de los siervos de Dios elegidos– también tendrá la firmeza de la fe, y no habrá apuros en que vacilará, porque la Verdad le transmite fuerza y también conocimiento. De modo que él está al tanto del final inminente y de la salvación por Dios mismo de los apuros más conflictivos. Pero por medio de enseñanzas erróneas no puede conseguir este conocimiento. Por eso, si se ve ante el hecho de tener que declararse seguidor de Jesucristo o renegarle, va a vacilar y apostatar.

Entonces será fuerte aquel que mediante la actividad en el amor se ha hecho receptivo para la Verdad venidera de Dios, pues opondrá resistencia; de modo que no tendrá que temer medidas mundanas porque cuenta con la Ayuda de Dios - la que le llegará en toda desgracia corporal como también anímica.

Entonces la Iglesia de Cristo será pequeña, pero en ella los seguidores de todas orientaciones espirituales se pondrán a salvo. Ante la persecución que los seguidores tienen que temer, toda divergencia de sus opiniones estará olvidada, como también todas las actividades exteriores y las ceremonias.

Para el desarrollo anímico de cada uno conviene que sólo considere el núcleo - que reconozca únicamente la Doctrina cristiana como este núcleo... Y su fe se consolidará tanto más, cuanto más diligentemente él cumple con esta enseñanza.

La comunidad de fieles disminuirá, de modo que sólo quedará un rebaño pequeño que estará en la Verdad, en el entendimiento correcto; y todos los fieles soportarán los últimos días de extremas pruebas, pues ganarán porque la Iglesia de Cristo ganará y abrazará a todos que están en el amor y en la fe... a todos que reconocen a Cristo ante el mundo... a todos que están colmados de su Espíritu como consecuencia de su continua actividad en el amor...

Y de todas orientaciones espirituales se presentarán los luchadores para Cristo y se pondrán a la disposición para la última lucha. Y Dios mismo será el jefe del ejército... Dios mismo los protegerá, y el escudo de la fe los cubrirá y hará que sean invulnerables. Lucharán en el Nombre de Cristo, y la victoria será suya.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Advertencia a la catástrofe de la naturaleza – Urgente exhortación a la preparación

B.D. 3949 from 1 de enero 1947, taken from Book No. 49

A todos vosotros los que recibís Mi Palabra, os llamo Yo: Prepararos al tiempo venidero, el que os traerá grandes modificaciones en vuestras condiciones de vida, el que os pondrá ante grandes tareas espirituales y terrenales, y que por eso no podéis tormarlo con bastante seriedad, si no queréis tener daños en vuestras almas. Pues ya antes tenéis que sacar fuerza, porque exigencias demasiado grandes os serán hechas, tanto espiritual como terrenalnmente.

La vida terrenal os será y pesará de forma tan dura, que solamente Conmigo y Mi ayuda podéis soportarla, y por eso pues, tenéis que estar en primer lugar unidos a Mí, y permanecer unidos Conmigo, no podéis flaquear en vuestra fe pensando que Yo os he abandonado, pues sólo podéis encontrar consuelo y fuerza en la fe en Mí, entonces vendréis a Mí y Yo os ayudaré. Y por muchos que caigan de la fe alrededor vuestro en vista de la gran penuria que irrevocablemente vendrá, permaneced constantes y con el corazón dirigido a Mí, y me sentiréis a Mí y Mi Presencia, siempre encontraréis la ayuda que Yo os he prometido.

Todavía no sois capaces de creer en lo que Yo os he anunciado siempre y continuamente de nuevo, aún os parece incierto que Yo Mismo entre en aparición evidente. Pero sí, la hora se acerca cada vez más y con ella un cambio repentino por completo de las condiciones de vida.

Y a ello debéis prepararos, desprendiéndoos ya antes de toda materia, cediéndome a Mí solo vuestro modo de vivir ulterior y con plena fe en Mí, cuidar tan sólo de vuestra alma. Pues por mucho que os preocupéis no podéis manteneros lo terrenal, si Yo encuentro más provechoso para vosotros que lo perdáis.

Sin embargo, lo que Yo quiera manteneros, eso tampoco será tocado por las fuerzas de los elementos naturales, a través de las que Yo me expreso. Creed en que Yo dirijo el destino de cada uno de vosotros correspondientemente a Mi Amor y Sabiduría, y que cada preocupación miedosa es infundada. Yo Mismo cuido de los Míos del modo, que ya en la tierra puedan ellos alcanzar todavía la madurez más alta posible. Pues el tiempo hasta el fin no es más que muy corto, y eso significa para muchos también un tiempo de vida reducido en la tierra; ellos deben y pueden, no obstante, alcanzar la meta también en un tiempo mas acortado, porque Mi Amor les abre toda posibilitdad.

Por eso tomad con seriedad Mis Palabras, contad con un fin cercano y con la realización del suceso de la catástrofe natural antes del fin, y esperádla diariamente, pues ella viene sorprendidamente también para los Míos. Y a Mí confiádme ilimitadamente. Yo no os abandono eternamente, si vosotros pensáis sólo en Mí, y Yo os oígo, si en vuestro corazón me llamáis a Mí.

Pero antes aprovechad el corto tiempo abundantemente. Dejad toda ambición terrenal y tradad de ganar beneficios espirituales.

Y sédme fieles también en los apuros más grandes terrenales, y me tendréis al lado incesantemente como vuestro Ayudante, y con frecuencia exprimentaréis Mi manifiesta Ayuda milagrosa, porque esto os lo he prometido Y Mi Palabra es y será eternamente Verdad.

Creéd en ello y por lo tanto también en el gran tiempo de calamidad venidero y preparaos a él sacando continuamente fuerza de Mi Palabra directa, buscándome con más cariño que nunca y permaneciendo en constante contacto Conmigo a través de la oración y obras de caridad, pues necesitaréis mucha fuerza para que no os debilitéis, cuando Yo Mismo me exprese a través de las fuerzas de los elementos.

Pero igual lo que venga, no temáis nada, pues a los Míos los protejo Yo, para que en el último tiempo antes del fin ellos me sean en la tierra vigorosos apoyos, que me ayuden divulgando Mi Palabra, para que aún sean almas salvadas, las que son de buena voluntad.

Y vendrá así inesperadamente el fin, y sólo los pocos fieles sabrán qué cerca es el fin a todos, y estos vivirán conscientes, se ajustarán a ello, de que ellos tienen que aprobar el último combate, pero resistirán y esperarán la venida del Señor. Pues Él viene el día del Juicio a buscar a los Suyos hacia Sí, como Él Mismo lo ha anunciado en la Palabra y Escritura.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Causa y fuerzas de la disolución de la Tierra (energía nuclear)

B.D. 3950 from 2 de enero 1947, taken from Book No. 49

Todas las condiciones para la Creación de una nueva Tierra deben estar cumplidas antes de la disolución de la antigua Tierra, es decir, antes de que un cambio total de su forma exterior se pueda producir. En cierto modo, la Tierra debe sufrir un proceso de disolución que deja libre todo lo espiritual que esté cautivo en ella, para que pueda volver a tomar forma en creaciones12 que permiten su desarrollo ulterior.

Por eso el proceso de la última destrucción debe ser tan tremendo que se puede hablar de una “disolución total” de la materia. Pues no puede ser que sólo estén afectadas zonas individuales, sino en el interior de la Tierra deben producirse erupciones que repercuten en todas las direcciones de la superficie de la Tierra; de modo que de lo que había antes nada puede perdurar, sino que se disuelve hasta en la ínfima partícula.

Y los mismos hombres lo provocan... Se atreven a meterse en un campo científico que pasa su capacidad de comprensión. No conoces las leyes de la naturaleza y sus efectos para poder explorar tal campo, por lo que desencadenan fuerzas a las que ellos mismos ya no saben controlar.

Pero Yo no los paro, porque también esta voluntad humana la he tomado en consideración para la base de mi Plan de Salvación desde las Eternidades - porque entonces ya ha expirado el plazo que estaba consentido a lo espiritual para su salvación.

Aunque el proceso de la última destrucción será provocado por la voluntad humana, aun así corresponderá a mi Voluntad, dado que garantiza un desarrollo de lo espiritual hacia lo Alto - de lo espiritual que todavía está cautivo en forma sólida y que requiere actividad. Por otro lado podría hacer que fallasen los experimentos de los hombres para disuadirlos de sus intenciones.

Estos experimentos tendrán lugar en zonas aisladas pero no se limitarán a estas, porque una vez provocadas, estas energías ya no pueden ser controladas; por lo que se extienden en todas las direcciones repercutiendo de manera elemental. Pues la Tierra tiene un espacio limitado, mientras que la energía provocada no conoce límites, y todo lo que roce será víctima de ella.

Para vosotros, los seres humanos, el efecto de este proceso es inconcebible, además, tendrá lugar en una etapa en que esté paralizado toda vuestra facultad de pensar - a no ser que forméis parte del pequeño grupo de los Míos, ante cuya visión se desarrolla la última obra de destrucción... porque es mi Voluntad que sean testigos del final de esta Tierra.

Aun así podéis formaros una idea de ello si os imagináis que una explosión tiene lugar - una explosión que separa todo que esté unido, reduciéndolo todo a sus átomos... Pero a este proceso que sólo dura algunos momentos, le preceden sacudidas y erupciones de fuego en unas dimensiones que los hombres entran en pánico, porque ven la muerte segura delante ellos...

Ahora también comprenderéis que no puede haber residuos... que en la Tierra no queda ninguna creación, sino que sólo queda materia disuelta en sus átomos - materia a la que mediante mi Voluntad y mi Poder de nuevo daré forma en Creaciones inimaginables, en las que la perfección de lo espiritual seguirá su curso.

De modo que otra vez habrá Creaciones con diversos grados de dureza. Y la materia más dura va a encarcelar lo espiritual que, como ser humano, ha habitado la vieja Tierra, y que había desatendido del todo su desarrollo espiritual. Porque estas almas no pueden contar con un perfeccionamiento inmediato en el Reino espiritual, pues tienen que migrar de nuevo por toda la Creación material de la Nueva Tierra.

De modo que cuando la hora ha llegado, empezará una nueva época de desarrollo... cuando la voluntad humana se aventura a desencadenar fuerzas donde, para dominarlas, necesita un grado de madurez anímico mucho mayor de aquel que los hombres tienen al final del período de Redención actual - con la consecuencia que estas fuerzas de ninguna manera se manifestarán de manera constructiva sino únicamente destructiva...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Bajo nivel mental .... Desconocimiento de las leyes naturales y su impacto ..

B.D. 3951 from 3 de enero 1947, taken from Book No. 49

A vosotros, los seres humanos, solo sois capaces de comprender las leyes de la naturaleza hasta cierto punto, porque esta es Mi voluntad, siempre que vuestra alma no haya alcanzado un cierto grado de madurez. Podéis romper las barreras que os he establecido con Mi ayuda en cualquier momento, y entonces cada área es accesible para vosotros, cada conocimiento se abre y cada investigación es posible para vosotros. Porque entonces Me tenéis a Mi Mismo como instructor de enseñanzas, Quien realmente os instruye incluso en áreas que requieren la actividad mental humana para obtener el resultado correcto.

Y para esto entonces tenéis que disponer de una madurez espiritual, tenéis que poneros en contacto Conmigo en pensar y actuar. Pero mientras carezcáis de madurez espiritual, no podréis distinguir entre verdad y error y, por lo tanto, ser incapaz de comprender fuerzas, determinar su causa y efecto y usarlas en consecuencia. Probablemente podáis hacer experimentos en cualquier momento y aparentemente aumentar vuestro conocimiento, pero también podéis trabajar con el apoyo de ese poder cuyo esfuerzo constante consiste en destruir Mis obras, sobre las cuales ello mismo no tiene poder.

Y por lo tanto nunca bendeciré tales experimentos, a menos que sean obras de caridad puras, intentos para ayudar a la humanidad necesitada sin querer obtener propios beneficios por esto. Entonces todas las fuerzas estarán subordinadas a vosotros, luego podréis usarlas sin restricciones y obtener los mayores éxitos, porque entonces también habéis alcanzado un cierto grado de madurez espiritual que os garantiza un pensamiento correcto y verdadero y podréis enriquecer vuestras experiencias y actuar beneficiosamente.

Pero la humanidad ha llegado a un nivel espiritual tan bajo, que incluso los investigadores trabajan si Mi, que solo actúan de manera puramente intelectual y solo tienen como objetivo lograr que las fuerzas de la naturaleza sean útiles por el éxito terrenal. (04.01.1974)

Así que Yo les he establecido un límite que no pueden exceder con su actitud equivocada hacia Mí .... y, por lo tanto, sus investigaciones y cálculos no estarán libres de errores, aunque están convencidos de que son correctos y están experimentando con ellos.

Solo sois conscientes parcialmente de las leyes de la naturaleza, porque Mi irradiación de fuerza es tremenda, ella fluye a través de todo el infinito, y no de manera arbitraria y sin plan, sino de acuerdo con Mi ley básica de la eternidad distribuida a todas las creaciones de tal manera que su existencia y preservación esté asegurada mientras que una obra de creación tenga que cumplir su tarea espiritual. Por lo tanto, la fuerza está limitada hasta cierto punto, ella está adaptada en su fuerza al tamaño de una obra de creación y, mientras que se mantenga la relación correcta, tendrá un efecto conservador y constructivo.

Por lo tanto, el nivel de fuerza no se puede aumentar arbitrariamente, de lo contrario el efecto es destructivo. Yo Mismo, como Creador de la Eternidad, probablemente dispongo del poder de cancelar el efecto o distribuirlo de tal manera que se cree un equilibrio por el surgimiento y avivamiento de nuevas creaciones. Sin embargo, el hombre carece de este poder debido a su imperfección, por lo que una fuerza desencadenada por su falta de comprensión recae sobre él mismo, es decir, no solo destruye a aquellos que no saben de Mis leyes de naturaleza, sino también destruye por completo la obra de creación que lleva hombres por la maduración de sus almas ....

Destruiré la sabiduría de los sabios y rechazaré y la comprensión de los inteligentes .... Mientras que se acerquen a investigaciones sin Mí, su pensamiento será nublado y el resultado será falso .... y el resultado será un impacto no calculado, la desaparición de la obra de creación, cuya preservación requiere una medida correcta de la fuerza que fluye hacia ella.

Y así, a través de la voluntad humana, que no está apuntada hacia Mí, sino exclusivamente a la materia, es causada la última gran obra de destrucción en esta tierra sin ser impedido por Mi porque el tiempo se ha cumplido y toda la humanidad está madura para el hundimiento, a excepción de la pequeña bandada Mia ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Estado de oscuridad de las almas en el más allá y ayuda de los seres de luz ....

B.D. 3952 from 4 de enero 1947, taken from Book No. 49

Y la porción de ustedes será la luz o la oscuridad .... Morarán en la luz si han dado acceso a la luz, si la han dejado fluir en sus corazones y así han ahuyentado las tinieblas en las que habitaban hasta que la luz de los cielos les tocó. Pero la oscuridad es el destino de quienes huyen de la luz .... Y la oscuridad espiritual significa vagar en solitario, significa estar abandonado en el entorno más oscuro, sin meta y sin esperanza de cambiar tu situación. Por lo tanto, el alma que mora en las tinieblas del otro lado sufre indeciblemente porque antes poseía la vista física y podía reconocer todo lo que la rodeaba, pero ahora es necesario el ojo espiritual para poder ver las cosas espirituales, pero el alma está completamente ciega en el espíritu. Y así habitará en una región desolada y estéril, y si se encuentra con otras almas no podrá reconocerlas y, por lo tanto, dependerá de la ayuda de otras almas para que la guíen, para que de vez en cuando le envíen un rayo de luz para que pueda reconocer su entorno. Pero las almas que están en la luz se ocupan de estas pobres almas, aunque su ayuda es limitada según la voluntad de Dios, pues no se les permite darles luz contra sus voluntades. Mientras el alma no tenga deseo de la luz debe languidecer en las tinieblas, no importa el tiempo que esto dure. Debe anhelar la luz, su estado debe volverse insoportable para él y debe anhelar un cambio en su situación, sólo entonces los portadores de luz se acercarán a él y le darán un pequeño destello de su luz .... les dan pequeñas aclaraciones y, según su disposición a escucharlas y aceptarlas, la luz se hace entonces efectiva sobre ellos. Lo insoportable de su situación puede despertar o reforzar su voluntad de ayudar en cuanto se encuentre con otras almas que sufren. El sufrimiento de esas almas será evidente para ella, aunque no será capaz de reconocer mucho, y tan pronto como el sufrimiento de estas almas estimule su voluntad de ayudar, se hará más brillante en ella y encontrará la oportunidad de ayudar a esa alma. Ahora siente una afluencia de fuerza, y utiliza esta fuerza para ayudar, siendo apoyada ahora por los seres de luz, que ahora nunca jamás la abandonan. Recibe porque da, porque el amor se ha despertado en ella y toda actividad de amor tanto en la tierra como en el más allá resulta en la recepción de fuerza, porque la fuerza y la luz están siempre juntas .... su voluntad se fortalece y madura en el conocimiento .... La oscuridad se ha roto y ha dado paso inicialmente al crepúsculo, al que sigue una mañana dorada .... cuando el sol del espíritu ha salido, es decir, que se le administran conocimientos en todos los campos por parte de los seres de luz, conocimientos que hacen feliz al alma y la impulsan a una constante actividad de amor, es decir, a distribuir lo que ella misma posee a las almas que aún languidecen en la más profunda oscuridad. Toda alma puede escapar de las tinieblas, toda alma puede redimirse, pero siempre es un pensamiento amoroso el que da lugar a la impartición de la luz, pues sin él a los seres de luz no se les permite distribuir los dones, porque el libre albedrío debe esforzarse hacia la luz, de lo contrario la noche eterna permanecerá alrededor del alma y el resultado puede ser un hundimiento en la más profunda oscuridad. La luz, sin embargo, pertenece a la beatitud, y si la visión espiritual se hace accesible a un alma, ésta reconocerá su tarea y contemplará las glorias y nunca se hundirá de nuevo en la oscuridad ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Portadores de luz en la tierra órganos de los seres de luz espiritual .... Su actividad ....

B.D. 3953 from 7 de enero 1947, taken from Book No. 49

Los seres de luz siempre permanecen cerca de la tierra a la espera de que un alma se abra al rayo de luz de lo alto. Pero la gente rara vez dirige sus pensamientos hacia el reino espiritual, y por lo tanto sólo unos pocos pueden ser influenciados mentalmente de manera que sea útil para sus almas. La voluntad de la gente está mucho más volcada hacia el mundo terrenal, y este ahoga la voz del mundo espiritual. Y por eso debe haber voces que suenen también en la tierra, voces que deben hacerse fuertes en medio del ajetreo mundano y que anuncien lo mismo que los seres de luz quisieran transmitir a la gente. Personas deben transmitir a sus semejantes lo que han recibido del reino de la luz, y así son, por así decirlo, los órganos a través de los cuales los seres de luz se anuncian, a través de los cuales llaman la atención hacia los dones espirituales, hacia su emanación mental, que está destinada a tocar a todas las personas que abren sus corazones al influjo espiritual. Los seres de luz están constantemente activos porque su ayuda se necesita urgentemente en el último tiempo antes del final. Y así tratan de dirigir los pensamientos de la gente hacia el ámbito espiritual, tratan de introducirlos en la verdad guiando a los ignorantes hacia los entendidos o causando conversaciones espirituales para influir mentalmente en los maestros y oyentes para luego ejercer su influencia en todos aquellos cuyos pensamientos permanecen en las cuestiones planteadas. Entonces la respuesta correcta puede llegarles, puede ser transmitida por los seres de luz, entonces los seres de luz pueden trabajar según su tarea, pueden expresar su amor por la gente transmitiendo la verdad pura, pueden ser activos y distribuir continuamente lo que ellos mismos reciben de Dios .... conocimiento espiritual que corresponde a la verdad .... Cada conversación espiritual en la tierra es el trabajo de estos seres de luz que se esfuerzan diligentemente por guiar a los niños terrestres hacia el pensamiento correcto, cosa que intentan conseguir a través de la transmisión mental si la gente no ofrece resistencia a través de una actitud demasiado mundana, a través del deseo mundano o el rechazo consciente de los pensamientos espirituales. En cuanto los portadores de luz en la tierra trabajen para el reino de Dios, los seres espirituales de luz pueden trabajar con más éxito influyendo también en esos portadores de luz de manera que expresen los pensamientos correctos a sus semejantes y, a traves de la enseñanza, tengan un efecto estimulante sobre ellos. Y así, el trabajo espiritual se lleva a cabo continuamente en la tierra, así como en el reino espiritual con el fin de reducir la angustia de las personas, con el fin de guiarlos mentalmente en el camino correcto, ya que se ha hecho urgentemente necesario en los últimos días antes del final que las personas sean instruidas desde lo alto, que una luz se encienda para ellos, que la verdad les sea llevada para que sus almas puedan buscar y también encontrar el reino de Dios .... Porque el tiempo está llegando a su fin y la penuria espiritual en la tierra es tan grande que todos los seres espirituales llenos de luz están dispuestos a ayudar tanto en la tierra como en el reino espiritual ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Instrucción por Dios mismo .... Palabra resonante .... Discípulos de Jesús ....

B.D. 3955 from 11 de enero 1947, taken from Book No. 49

El conocimiento de ustedes puede ampliarse en todas las direcciones si se confían a Mí como alumnos y quieren ser enseñados por Mí. Entonces, pueden hacer cualquier pregunta y recibirán una respuesta. Pero deben escuchar hacia adentro o no podrán percibir la respuesta. El modo de hacer esa escucha es desconocido para ustedes porque no la practican y por lo tanto no oyen Mi voz aunque les hable. Primero deben retirarse al silencio, es decir, separarse del mundo hasta el punto de que sus pensamientos puedan ocuparse sin obstáculos del problema que quieren resolver. Además, deben unirse mentalmente a Mí a través de la oración sincera para que Yo me haga presente con ustedes, para que puedan así conversar conmigo, para que puedan hablarme como un niño a su Padre, como un hermano a un hermano o un amigo a un amigo sin ninguna timidez. Y entonces deben ocuparse mentalmente del problema que les mueve .... Y esclarecerá dentro de ustedes, tendrán ustedes mismos pensamientos que les parecerán aceptables, de cuya correctitud estarán convencidos interiormente y que también son correctos porque han entrado en contacto conmigo mismo y así me conceden el derecho de guiar sus pensamientos en la dirección correcta. Pero también pueden percibir Mi voz directamente dentro de ustedes, aunque este proceso necesita ser practicado, pues requiere perseverancia y un completo aislamiento del entorno, es decir, sus pensamientos deben ser capaces de separarse completamente de todo lo que les rodea. Entonces podrán escuchar palabras suavemente pronunciadas, en el pensamiento o también como sonido, dependiendo del grado de madurez y receptividad de ustedes. La Palabra resonante disipará toda duda en ustedes, y si llegan a este estado en el que escuchan Mi voz resonante dentro de ustedes, serán las personas más felices de la tierra, porque entonces ya no habrá ninguna pregunta sin respuesta para ustedes, entonces podrán hablarme y recibir una respuesta dondequiera que vayan y estén, entonces Mi voz será más fuerte que la voz del mundo y la ahogará siempre y constantemente. Y esta resonante Palabra fue escuchada por Mis discípulos en la tierra, y así pude instruirlos en intimidad y responder a todas sus preguntas incluso después de Mi ascensión al cielo. Yo estaba con ellos en espíritu y también habito con ustedes, los humanos, en espíritu hasta el final. Y por lo tanto deben esforzarse por alcanzar el estado de madurez del alma en la tierra para que puedan escuchar Mi voz resonando dentro de ustedes, y deben practicar la recepción de Mi Palabra, deben permanecer constantemente unidos mentalmente a Mí y dejarme todas las preguntas para que las responda, deben escuchar en su interior y recibirán una respuesta, el Maestro eterno en persona les instruirá guiandoles en toda la verdad como ha prometido ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Creación visible es el reino del adversario de Dios, pero él no la domina ....

B.D. 3957 from 17 de enero 1947, taken from Book No. 49

Aunque todo lo visible es testigo de la fuerza y de la voluntad de Dios a crear, parte de la creación es del adversario de Él, porque sus sustancias son de lo espiritual que está penetrado de su voluntad, lo que se ha dirigido contra Dios. Y así cualquier creación se cuenta como parte de su reino, sólo el hombre puede, aunque es creación de materia, huir de su reino ya estando en la tierra, aunque su cuerpo está atado todavía y no del todo libre de sus motivaciones de la voluntad y que dejan ver su influencia. El alma del hombre puede huir ya completamente de su mundo y yacer en aquel reino que es su hogar auténtico, donde solo la fuerza y la voluntad de Dios se mueve y donde ya no tienen valor las creaciones terrestres que conllevan voluntad contra Dios. Pero el adversario no tiene poder ninguno sobre las creaciones visibles, aunque es su reino .... Son sustancias parecidas a él, de las cuales se compone la creación, pero completamente inaccesible a su influencia, porque sólo la voluntad de Dios reina sobre esta creación. Y por esto lo espiritual atado en la creación puede seguir con su ascenso espiritual sin obstáculos en cuanto lo haya comenzado una vez, no le puede ser molestado en ninguna manera por el adversario de Dios en su camino del desarrollo, porque no tiene ni el más mínimo poder sobre las obras visibles de la creación. Es la razón porque intenta influir continuamente en la voluntad del hombre, porque le está permitido la influencia y se aprovecha en exceso .... Su intento se dirige hacia la voluntad humana para llevar a cabo la destrucción de la creación de cualquier manera .... Y como es la consecuencia de una vida sin amor, intenta entonces matar al amor en el hombre y despertar en él el interés en el mundo para empujarlo a buscar goces a costa de sus semejantes. En cuanto el hombre se deja seducir a acciones con falta de amor se ha sometido bajo el poder del adversario, y su mente y sus acciones se dirigen contra Dios. Y se abre cada vez más a aquella influencia y va a ser un servidor voluntario en la tierra. El mundo material es su reino, es decir el espíritu está atado en el mundo, que lleva a su voluntad en su interior, que está opuesto a Dios, pero a pesar tiene que subir hacia la altura en la ley obligatoria. Este espíritu intenta liberarlo para que vuelva a él para ayudar a aumentar su poder. Y por esto intenta que los hombres destruyan las obras de creación por razones de falta de amor. Porque también por caminos ordenados se puede destruir la materia y seguir con esto la voluntad de Dios, si el amor es el empuje de cualquier obra del hombre y la destrucción de la materia conlleva el propósito de crear nuevas obras, que son útiles y que entonces cuentan como obra del amor. Entonces se ayuda a lo espiritual en la materia a ascender más según la voluntad de Dios. Y entonces se ha acabado el tiempo que le fue dado al cualquier forma espiritual; mientras el adversario de Dios intenta interrumpir este desarrollo de antemano y necesita para esto la voluntad del hombre, porque él mismo no tiene ningún poder sobre lo creado que ha salido de la voluntad y fuerza de Dios, que sirve para el desarrollo de lo espiritual anteriormente caído. Pero solamente acciones con falta del amor llevan a la destrucción de la materia en su sentido, y el adversario de Dios tiene planes con dos retos que intenta llevar a cabo .... liberar lo espiritual y frenarlo en su desarrollo hacia arriba y ganar a la vez al hombre que destruye por su incompetencia a todo su desarrollo anterior y hacerle obediente en su último estado que es culpable de su estado imperfecto e intenta atraer toda la fuerza de Dios para aumentar su poder. Pero el hombre mismo puede destruir con voluntad libre a sus planes si trabaja con amor y se mete por esto en un estado de perfección y se libera con esto del poder de su seductor anterior y contribuye a la vez a la redención de lo espiritual inferior, si transforma con amor a la materia y la lleva a otro uso útil, de modo que intenta proteger la materia ante la destrucción maliciosa y le da la oportunidad a llevar a cabo su destino, es decir servir a hombres, animales o otras obras de creación de Dios según su forma. Nada no tiene sentido y propósito, y cualquier obra de creación divina tiene como base un destino; y por esto el hombre debe llevar a cabo el amor y la sabiduría en cualquier acción .... bajo su mano sólo deben salir creaciones que son lo mejor para el semejante, y la destrucción de otras obras de creación, salidas de la mano de Dios y del hombre, sólo debe ofrecer a su mano ayudante, si la forma nueva a crear asegura el desarrollo de lo espiritual atado en la materia. Destrucciones malignas de cualquier tipo liberan a innumerables espíritus que según su desarrollo o contrariedad a Dios se vengan o sufren torturas hasta que se conviertan en nuevas formas para poder seguir con su desarrollo interrumpido. Muchas veces estos seres, liberados contra de su voluntad, se pronuncian de una manera molesta para el hombre, aunque no sentido por le hombre, pero influyendo en el alma del hombre, dirigiéndose en exceso a la materia y empujarlos en sus brotes y goces que son muy contrarias para su ascenso y dejan jubilar al enemigo de las almas por su éxito. Porque no cede en la lucha por el alma del hombre, y se acerca con todas las tentaciones .... Pero el amor libera al hombre, y quien vive con amor, la materia no le influye mucho; va a trabajar sin descanso y por su trabajo contribuye a la redención de aquellos, y el seductor nunca va a ganar sobre él ....

amén

Traducido por Bea Gato

El trabajo redentor es la obra más grande de caridad ....

B.D. 3960 from 24 de enero 1947, taken from Book No. 49

Realizar tareas redentoras son las obras mayores de caridad y bien visto por Dios. Es un trabajo que vale para el cuerpo y el alma del semejante. Porque la pena del cuerpo se reduce cuando se trabaja más en el alma. Pero tareas redentoras es todo lo que lleva a la libertad del alma, todo, lo que sirve para liberar del poder de satanás y ayudar en el desarrollo hacia lo alto, todo lo que ayuda perfeccionarse. Este trabajo redentor puede realizar cualquier hombre y practicar una caridad muy beneficiosa y mucho más en el último tiempo poco antes del final, cuando un número incontable de almas se encuentran en un estado de penuria espiritual, a los que se deben ayudar, porque sin ayuda sus almas estarán perdidos sin salvación, porque ellos mismos no tienen fuerza suficiente para liberarse. Si los hombres lo tienen ante los ojos que un alma completamente debilitada necesita ayuda, su corazón tiene que decidirse para prestar ayuda mientras sentís solo una chispa de amor dentro de vosotros, porque la debilidad del alma no es un estado pasajero, sino dura eternidades hasta que se le preste ayuda desde fuera. El alma en el estado de humano está capacitado de salvarse por sí mismo si se somete a la voluntad divina y sigue los mandamientos. Pero si no lo hace toda la fuerza se ausenta y la ayuda solo se puede prestar a través de semejantes, porque la influencia divina directa se ha hecho imposible, justamente por la voluntad del mismo hombre que está transformado de la manera equivocada. Pero a pesar de esto Dios intenta cambiar también a estos almas en el último tiempo, y por esto manda a Sus mensajeros a los hombres, por esto Él los avisa constantemente de trabajar salvando en la tierra por informar a los semejantes y con un buen ejemplo en su estilo de vida en caridad, porque solo a través de esto las almas se pueden salvar. El amor es necesario para participar en la obra de redención en la tierra, y cada hombre será bendito por Dios que practica el amor en su semejante, porque este amor es verdaderamente altruista, y se puede realizar trabajo redentor sólo por aquellos que se niegan ante el mundo y que han superado su empuje hacia el mundo y que realizan en la verdad el trabajo en el viñedo para el Señor, aquellos que se han ofrecidos ellos mismo para un trabajo y que no saca un beneficio terrestre sino que sirve únicamente para el bien espiritual del semejante, y una ayuda al semejante tiene que conllevar éxito, no se quedará sin efecto, el trabajo en el alma del semejante no es en vano mientras la voluntad del otro no está dirigida muy en contra de Dios y se opone a la ayuda del prójimo .... Entonces su alma está perdido para la eternidad, porque la penuria espiritual es demasiado grande para levantarla en tierra en el poco tiempo que queda para salvar las almas de los hombres. Entonces una nueva atadura a la materia será el destino de las almas en contra de Dios, un camino por la creación nueva de la tierra que durará eternidades ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Predicción del final inminente. Una fe débil

B.D. 3964 from 29 de enero 1947, taken from Book No. 49

Ya sabéis que ya no tenéis que esperar una larga vida terrenal, y que cada día es una Gracia que os está concedida para que aún podáis madurar - si aprovecháis el tiempo convenientemente. Esto lo sabéis por mi Palabra. Pero vuestra fe aún no es suficientemente profunda para que mi Palabra os estimule a ser diligentemente aplicados. Todavía dudáis en la Verdad mi Palabra, en lo que se refiere al final inminente. Pero aun así deberíais trabajar con toda diligencia en vosotros porque el final es inminente...

Cada vez de nuevo me acerco a vosotros y os prevengo contra una vida despreocupada, y cada vez de nuevo os advierto: ¡Observad mi Palabra, profundizaos en ella y vivid según ella! No sabéis cuándo habrá llegado la última hora para vosotros, de modo que no sabéis cuánto tiempo os queda hasta el final. Por eso deberíais vivir así como si cada día fuera el último para vosotros...

Siempre mando mis espíritus serviciales a vuestro encuentro, y estos os transmiten pensamientos llenos de Luz que guían vuestros sentidos al Reino espiritual. Y también en la Tierra os mando mis mensajeros que os deben informar sobre el final venidero y llamaros la atención sobre las señales del tiempo final... los que deben despertar en vosotros la fe firme... los que deben comunicaros mi Palabra directamente dirigida a la Tierra.

De modo que procuro continuamente aclararos que las cosas van en serio, para facilitaros un final bienaventurado. Pero todos vosotros no tomáis mis Palabras suficientemente en serio... vuestra fe es todavía demasiado débil para que podáis llevar vuestra conducta conforme a mi Palabra, a pesar de que vuestra voluntad esté dirigida hacia Mí.

Por eso os advierto cada vez de nuevo: Profundizaos en mi Palabra... haced que el pensamiento sobre el final se haga vivo en vosotros y sed preparados... en vista del final tomad lo terrenal por menos importante... y también ante la gran miseria espiritual que aumentará cuanto más se acerca el final.

Aprovechad de todas vuestras fuerzas para desarrollaros espiritualmente al alza, confiando a Mí la preocupación por vuestro cuerpo... Aprovechad el poco tiempo que os queda hasta el final... Sed continuamente activos en el amor... Sacad en todo momento fuerza de mi Palabra... Advertid y enseñad a vuestros semejantes que hagan lo mismo, y ayudaos de esta manera mutuamente a alcanzar en la Tierra la meta que os he marcado... Ayudaos mutuamente a haceros perfectos, porque sólo queda poco tiempo hasta el final...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Última fase de la lucha por la creencia ....

B.D. 3967 from 2 de febrero 1947, taken from Book No. 49

Y en cuanto se sacude el bastión de la creencia, el tiempo del final ha llegado y se puede esperar cada día el juicio final. La lucha final se lleva de una forma que los hombres podrían reconocer sin equivocarse a qué hora se encuentran, porque es una actuación visible contra todo lo que da testimonio de Mi. Será una lucha que únicamente tiene como reto de socavar el conocimiento sobre Mi como fuerza de creación eterna, como creador y preservador de todas las cosas y quitar a los hombres cualquier fe en un ser muy perfecto, en un poder que es insuperable en su sabiduría y fuerza .... Y esta última lucha tiene mayor importancia, porque es señal de la caída de Mi adversario, de su atadura para mucho tiempo. Porque él se sobresale de sus límites que Yo le he puesto, el intenta eliminarme por completo para sentarse al trono para hacer imposible la redención de lo espiritual no libre, la cual solo puede tener lugar si el hombre Me busca por voluntad libre. Pero para esto hacer falta que sabe de Mi existencia, porque si tiene que elegir a un Señor, tiene que conocerle y debe tener la posibilidad para esto. Pero esta oportunidad Mi adversario intento quitarselo a los hombres de modo que rabia por el mundo de tal forma que el hombre está influido espiritualmente a que Me rechace, es decir, declararme como no existente y abrir la brecha infinitamente que ya existe entre el hombre y Mi. Pero este derecho no tiene Mi adversario, y entonces le quito a su poder y fuerza por mucho tiempo, de modo que le ato y con él a todo lo espiritual caído que se dejaba influir por él y que se había separado de Mi por libre voluntad. Pero antes le doy permiso para rabiar que todo el mundo vea sus tramas, que todo el mundo pueda tomar una decisión en que parte quieren estar en cuánto deben tomar la decisión. Esta prueba de creencia será muy dura, pero inevitable .... Sólo pocos la van a pasar, aquellos que fueron enseñados en la verdad pura y que Me han reconocido como un padre cariñoso, como un creador sabio y conductor poderoso de la galaxia .... Aquellos no van a vacilar, sino fuertes frente las acusaciones del mundo, Me van a defender o rechazar. Pero para ellos también va a ser muy difícil, porque Satanás trabaja con todos los remedios imaginables para separar los Miso de Mi lado. Con astucia y poder intenta separaros de Mí y Mi adversario va a encontrar apoyo por todos lados, porque los hombres ya no quieren estar bajo control de un poder mayor, creen poder liberarse de aquel poder, y no piensan que tienen que justificarse en el día del juicio final ante este poder .... Pero aquellos que están introducidos en esta verdad, quien fue enseñado por su espíritu, va a poder luchar la lucha de la creencia y con la concordancia con Mis proclamaciones reconocer la verdad de Mis palabras, y va a mantenerse en pie, porque lucha Conmigo con conciencia plena bajo Mi guión, Mi protección y Mi victoria sobre Satanás. Pero tendrá que luchar él mismo con la espada de su boca, tendrá que defenderse, tendrá que luchar contra todos los ataques, pero el escudo de la creencia le va dar protección y su alma saldrá sin daños de la última lucha. Pero aquel que no está metido en la verdad completa, no se mantendrá en pie, sino va a cambiar al bando del enemigo, va a vacilar en su fe, porque le falta conocimiento que le sirve de explicación lo que es aparentemente no de origen divino y que debe sacar dudas o incredulidad. Aquel que está metido en el conocimiento de la verdad pura reconoce en contexto de todos los acontecimientos con el desarrollo de todas las criaturas, pero el ignorante le falta el reconocimiento, la convicción y con esto la fe. Y por esto se debe concentrarse en Mis servidores que están trabajando en Mi nombre durante en los últimos tiempos en la tierra para traer a los hombres el conocimiento auténtico sobre el sentido y propósito de la creación y de la tarea de los hombres en la tierra, deben aclararles el contexto y trabajar en hacerles ver a Mi voluntad, porque entonces pueden madurar en este conocimiento y su creencia se fortalece y será firme y saldrán de la última lucha por la creencia llevándose la victoria en el dia del juicio ....

amén

Traducido por Bea Gato

Examen interior – Desprenderse del mundo y de la materia – Éxito-Verdad

B.D. 3968 from 5 de febrero 1947, taken from Book No. 49

Cuanto mayor es el anhelo a la Verdad en los hombres tanto más profundamente penetra él en la Verdad. A Dios, como el Donador de la Verdad, nada le es desconocido, y así sabe Él también de cada pregunta que inquieta el corazón del hombre, y Él la responde, y de modo que para vosotros hombres es una facilidad en acrecentar así vuestro saber, dajándo tan sólo que Dios os hable como la Eterna Verdad, es decir, si escucháis a la voz interior, la que os instruye bien siempre.

Vosotros tenéis que buscar la respuesta en vosotros mismos, no esperéis a que ella venga de afuera, entonces seréis enseñados en forma directa, y podéis estar seguros de la más plena Verdad. Poned atención por tanto a lo que Él os habla:

¿Queréis sevirme a Mí o al mundo? ¿Queréis ganaros Mi agrado o aparentar prestigio ante el prójimo? Únicamente vuestra voluntad decide vuestro obrar y vuestros más íntimos pensamientos, y por eso un renacimiento espiritual puede sólo tener entonces lugar, si os induce el más profundo anhelo de estar en unión Conmigo cuando me buscáis y os retiráis por completo del mundo, para uniros Conmigo.

¿Mas cómo podéis deshaceros del mundo, si tenéis que vivir, no obstante, en él y os véis puestos ante una tarca terrenal que no podéis desatender? ¿Cómo podéis establecer esa íntima relación Conmigo, donde incesantemente permanecéis entre los hombres y de esa manera estáis siempre de nuevo absorbidos?

Sólo por medio del introdurcirse en el interior, por el retiro en la soledad, pero lo que puede ser en todo lugar y en todo momento conforme a vuestra voluntad, y eso tanto más entrañable y sin estorbos se efectúa, cuantas menos impresiones exteriores acoja en sí el hombre.

La unión más cordial Conmigo exige desprendimiento de toda materia, porque Yo Mismo soy desde la Eternidad el más puro Espíritu encontrándome fuera de la materia, aun si la materia es en sí, fuerza de Mí fijada, sólida, pero siempre apartada en cierta distancia de Mí.

Quien me busque y quiera encontrarme, ese tiene que apartar antes a su voluntad de la materia, y puesto que está en medio de la materia, ya que el mismo tiene una envoltura material, tiene que retirarse en su ser más intrínseco, entonces él me encontrará, y entonces tiene lugar el desprendimiento total de la materia, si el ojo corporal se mantiene alejado de cada impresión exterior, si se cierra y ninguna imagen material acoge ya, pues éstas se reflejan de nuevo en el alma del hombre, y ellas molestan en la silenciosa contemplación y a la unión del alma con su espíritu.

Espíritu y materia son nociones, ideas opuestas y siempre serán antagónicas entre sí, y dado que Yo Mismo, como Espíritu puro, quiero actuar en vosotros, tenéis que verificar esa separación interior de la materia primero, y os acercaréis a Mi más, pero jamás podéis establecer la unión íntima Conmigo, mientras vuestros ojos y sentidos estén presos de las impresiones exteriores.

(5. 2. 1947) Yo quiero que sólo sea anhelada Mi cercanía, que nínguna otra cosa más encuentre sitio en vuestros corazones, y que seáis capaces de reunir la voluntad de dar o perder todo lo terrenal por Mí y Mi cercíana, que mentalmente os deshagáis de aquello que está dirigido contra y opuesto a Mí. Y toda la materia es lo espsiritual juzgado, contrario a Mí. Yo quiero también que sean eludidas las ceremonias humanas, a ser posible, pues ellas distraen en la concentración interior, si no son ejecutadas irreflexivamente, o se realizan mecánicamente sólo, y son igualmente entonces sin valor. Quien me busca con seriedad, ese tiene que romper el contacto con el mundo en primer lugar, y al mundo pertenece todo lo que no es espiritual, lo que roza y está en contacto con materia terrenal, lo que es acogido y recibido con los sentidos corporales del hombre, lo que mantiene el alma capturada, por lo tanto, lo que a ella le impida de unirse en sí con su espíritu. Si este desprendimiento ha sido ejecutado primero, es ella capaz de hablar Conmigo así como Mi Voluntad, para que Yo Mismo puieda actuar con Mi Amor y Gracia en el corazón del hombre, y vosotros mismos deetermináis en qué grado. Y el culto silencioso, profundo me es a Mí el preferido, en verdad, y jamás puede ser sustituído él por cermemonias y actos externos, que involutariamente influyen el pensar del hombre, los cuales tienen que apartarlo de lo verdadero, de la pura unión espiritual Conmigo. Yo veo en cada corazón de un hombre y en verdad no necesito ninguna demostración exterior de vuestro amor a Mí. Y así, como os acercáis a Mí, podéis ser tenidos en cuenta con Mi Amor y Gracia. De ahí, que aunque no cometéis ningún acto injusto con las ceremonias exteriores, por medio de usos o servicios humanos, no obstante vosotros mismos os perjudicáis, disminuyendo la afluencia de Mi Amor y Gracia, mientras que otros pensamientos todavía, más que Yo, encuentren espacio en vuestro corazón.

Acercaos a Mí en el Espíritu y en la Verdad, entonces Mi ojo reposará en vosotros con agrado, y entonces sentiréis en vosotros mismos las bendiciones de una entrañable unión semejante, entonces me notaréis a Mi presente y seréis bienaventurados. Y sin embargo, permeneceréis porfundamente humildes en vuestra bienaventuranza, porque seréis conscientes de la Gracia extraordinaria que se os partcipa, que Yo tome morada en vuestros corazones, y la humildad aumentará el grado de Gracia.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Destino en la eternidad según la voluntad .... Materia falso amor ....

B.D. 3969 from 6 de febrero 1947, taken from Book No. 49

Según lo que el ser humano busque con su esfuerzo, así le será dado, pues sólo su voluntad determina su destino en la eternidad. Si se esfuerzan por el reino de Dios también lo ocuparán y serán co-gobernantes de todos los mundos .... pero si se esfuerzan por el mundo, por la satisfacción de los deseos y antojos terrenales, entonces el mundo, es decir, las posesiones terrenales, tampoco les dejarán, aunque hayan entrado en el más allá, pues sus deseos también crean el entorno en el que habitan sus almas. Solo que no serán felices en posesión de estos bienes, pues muy pronto reconocerán su irrealidad, por lo que ya no encontrarán la satisfacción de sus apetencias, y como seguirán deseándolas, este deseo les atormentará, por lo que deben esforzarse por librarse de tales apetencias en la tierra, deben desear las posesiones espirituales si quieren ser dichosos algún día. Todo lo que te propongas será tu porción .... Y así cada persona crea su propio destino, y por lo tanto debe ser consciente de la gran responsabilidad, ya que le esperan eternidades, eternidades que puede pasar en la dicha o que tiene que vivir en la miseria. Porque pueden pasar eternidades hasta que haya superado la materia terrestre, pues en el reino espiritual las tentaciones son aún mucho peores, ya que les ofrece poca resistencia, mientras que en la tierra puede deshacerse de ellas muy fácilmente si sólo lo desea seriamente. Un alma que ha vencido y entra libremente en el reino del más allá es indeciblemente feliz, pues le esperan placeres mucho más gloriosos de los que ustedes, los humanos de la tierra, pueden imaginar. También ella deseará, pero siempre encontrará satisfacción, pues lo que desea es el bien espiritual, es la emanación de amor de Dios que la hace infinitamente feliz, y la que es su deseo constante que también se le concede sin falta. Y esta emanación del amor de Dios espiritualiza todo su ser, que se alinea cada vez más con el amor eterno y se siente constantemente atraído por él, desea constantemente la cercanía de Dios para estar unido a Él por toda la eternidad y ser así inexpresablemente feliz. La gente en la tierra desea alegrías terrenales, placeres físicos y sólo se esfuerza por las posesiones materiales .... Y todo llega a su fin con la muerte del cuerpo .... No pueden llevar nada al reino espiritual si no han recogido las posesiones espirituales que, sin embargo, sólo se pueden obtener desprioritizando, rebajando a un segundo plano los deseos terrenales. Y si todavía son capaces de separarse del mundo antes de la muerte corporal, si han reconocido de antemano su inutilidad y se ocupan de los pensamientos del más allá, pueden considerarse bendecidos, porque entonces el camino hacia arriba en el reino espiritual ya no está cerrado para ellos, aunque sea indeciblemente difícil de escalar, pues entonces ya no se esforzarán por las posesiones terrenales y ya no tendrán que temer las malas tentaciones que hacen al alma débil e incapaz de resistir. Entonces encontrarán muy pronto el apoyo de los seres de luz que les ayudarán distribuyendo las posesiones espirituales, aunque dentro de ciertos límites, hasta que el alma se esfuerce por aumentarlas, hasta que haya reconocido su tarea en el reino espiritual y se esfuerce por cumplirla. Se le concederá lo que pide .... Sólo la voluntad es decisiva, y para que la voluntad decida correctamente las personas son constantemente informadas por Dios de su voluntad, sin embargo no le escuchan, siguen deseando el mundo y ponen sus almas en gran peligro. Por eso, Dios se apiada de ellos y les muestra manifiestamente el valor transitorio de la materia terrenal al permitir que se pierda para la gente, al quitarles repetidamente lo que poseen y a lo que apegan su corazón sin ser conscientes de que es un amor equivocado que dormita en ellos .... Les quita lo que voluntariamente no quieren entregar para mostrarles ya en la tierra que se puede superar, para ayudarles a liberarse del deseo por esas cosas, para orientarlas a contentarse con poco y a orientar su amor hacia los bienes espirituales, que son incomparablemente más valiosos y eternos. Cada pérdida terrenal que le ocurre a una persona es una ayuda de Dios, una señal de la transitoriedad de todo lo terrenal y un suave recordatorio para alejarse de eso .... Y cualquiera que mire a su alrededor con los ojos abiertos puede reconocer la actividad de Dios en todas partes, que quiere ayudar a las personas a dirigir sus pensamientos y aspiraciones espiritualmente, para que aprendan a despreciar la materia incluso antes de la muerte del cuerpo y sólo se esfuercen por el bien espiritual .... para que se creen un destino en el más allá que signifique la felicidad .... para que sean bendecidos porque es su voluntad ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

La razón de la miseria y penuria durante la época final ....

B.D. 3979 from 18 de febrero 1947, taken from Book No. 49

Un corto plazo de bienestar en la tierra puede tener como consecuencia al hombre un retorcimiento espiritual, porque en el momento que la lucha diaria de la existencia terrestre cede, el alma está dispuesta a recibir fácilmente encantos de cualquier tipo, y se enfrentan con poco resistencia si se acercan las tentaciones del mundo. Pero como hace falta para el alma una lucha más intensa durante la época final para poder llegar a la meta, tiene que quitarle cualquier oportunidad de convertirse en un vago en su anhelo de llegar hacia lo alto. Y por esto siempre se acerca nuevamente penuria y sufrimiento, y cada uno debe dar las gracias por esto, porque son los últimos remedios para salvarles ante la recaída. Un bienestar terrestre solo se puede aceptar para almas maduras sin daño, pero aquellos necesitan ningunas riquezas terrestres, ningunos disfrutes corporales y tampoco condiciones de vida obviamente buenos, sino se encuentran bien en cualquier tipo de situación de vida, aunque al semejante parezca difícil y con necesidades, como al revés que una situación buena en la vida no puede ser suficiente para un alma inmaduro que busca sin cesar conseguir con gula bienes más grandes sin prestar atención a su estado del alma y se mete en gran peligro. Al hombre no se acerca en vano un acontecimiento de penuria y esfuerzo para el alma, Dios intenta una y otra vez a ganárselo a que sienta su debilidad para que Le pregunte por Su ayuda, por esto siguen sucesos uno tras otro que revolcan el alma y desvían la atención del hombre de alegrías terrestres y sus goces, porque el alma tiene que luchar repetitivamente y no debe ceder. Dios sabe lo que le vaya mejor, y Él le crea continuamente posibilidades para su desarrollo y por esto hace falta una lucha en la vida continúa en la tierra. Pero no deja atrás sin fuerza a un alma que se acerca a Él pidiéndole ayuda con confianza. Él le da lo que haga falta en la tierra y espiritualmente, pero quita al cuerpo lo que podría ser peligroso para el alma. Y por esto los hombres no pueden esperar ninguna mejora de vuestra situación de vida, sino una y otra vez un suceso tras otro lo que le fuerza a aumentar la lucha en la vida. A pesar, es el último plazo antes del final, y para poco tiempo el hombre puede sacar provecho si busca la conexión con su creador y preservador, con su padre de la eternidad. Entonces saca una ventaja espiritual para los tiempos difíciles y reconocerá algún día la bendición en esto, dará la gracias a Dios por su cuidado, por todo el sufrimiento que le ha ayudado a alzar el desarrollo del alma y que le ha salvado ante la pérdida eterna ....

amén

Traducido por Bea Gato

Una creencia fuerte y la confianza en la ayuda divina ....

B.D. 3989 from 2 de marzo 1947, taken from Book No. 49

La confianza total en Mi ayuda es la garantía más segura, y así siempre depende de vosotros mismos en qué extensión vais a recibir Mi ayuda y con que dureza os va a tocar la penuria terrestre. Porque soy Yo que la levanto según vuestra creencia, porque el sentido y propósito de la miseria es de ganaros y fortalecer vuestra fe en Mi amor y Mi omnipotencia. El sufrimiento espiritual al contrario os quitaré según vuestra voluntad de amar, según el anhelo hacia Mi, porque le penuria espiritual vais a sentir en cuanto estáis creyendo en Mí y Me estais buscando conscientemente, entonces vais a ver claramente la insuficiencia de vuestro alma, y lo estáis sintiendo como pena y me vais a preguntar por Mi apoyo, Mi ayuda y Mi gracia para convertiros en alguien más perfecto. Entonces nunca vais a cometer errores, porque vuestra voluntad de cambiar es la garantía para conseguirlo con Mi ayuda. Pero salvar vuestro alma del sufrimiento espiritual es mucho más importante mientras estáis viviendo en la tierra, porque la pena terrestre va a tener el final con vuestra muerte, pero la miseria del alma se queda y solo se puede levantar por voluntad propia, pero es muy débil en el más allá, si ya no ha buscado un cambio del alma durante la vida terrestre. Primero tenéis que reconocer vuestro sufrimiento espiritual, y entonces podéis buscar a Mi y pedir por Mi ayuda, y entonces Me podéis presentar a vuestra miseria terrestre, y voy a liberaros también de la cual .... Voy a intervenir de una manera que Me podéis reconocer, y con seguridad allí donde se encuentran los Míos, donde se espera una ayuda segura con fe fuerte sin dudas y reparos .... Allí preparo a Mi ayuda para no sacudir esta creencia y para fortalecer una creencia débil. Y si os cuesta creer, concentrado en Mi palabra, y aumentar la fuerza de Mi palabra también la fuerza de la fe. Porque si me dejáis hablar con vosotros, puedo quitar a la vez la penuria espiritual y Mi palabra no se queda sin efecto en vosotros, vais a entrar en una voluntad abierta, vais a sentir que solo os transmito palabras de verdad, que os quiero dar Mi amor, lo que os falta, que os quiero enriquecer espiritualmente y en la tierra para ganaros para Mi, para hacer nacer una creencia profunda y imperturbable en vosotros. Porque os libera de todas las debilidades del cuerpo y del alma. Una creencia fuerte es vuestra propia fuerza, porque entonces sabéis que nunca vais a estar sin ayuda y que podéis sobrevivir todo con Mi apoyo, con Mi fuerza que vosotros mismos podéis encontrarla a través de la creencia. Por esto repetitivamente tengo que haceros pasar por pruebas de creencia, una y otra vez haceros pasar por penuria terrestre y que estáis reanimando vuestra creencia para que podeis presentarme vuestro sufrimiento y quitarlo esperando a Mi ayuda con confianza. Vais a pasarlos, porque os ayudará a mantener una fe fuerte para que podais enfrentarse a penas sin preocupación y miedo, porque podéis enfrentaros con Mi ayuda segura para quitarlas. Porque nunca voy a decepcionar a un hijo terrestre creyente que confía en la ayuda paternal. Mi amor va a apartar miseria terrestre y espiritual de vosotros mientras estáis creyendo en Mí y Mi amor ....

amén

Traducido por Bea Gato

Creación de la tierra nueva en un momento ....

B.D. 3990 from 4 de marzo 1947, taken from Book No. 49

Al hundimiento de la tierra vieja sigue la creación de una tierra nueva .... Así está previsto desde hace eternidades, y la voluntad de Dios y su fuerza se activan para una obra con más sentido y objetivo. La creación nueva va a encantar a los hombres que son dignos de vivir en esta tierra nueva. Y esta creación se hace en el momento .... pero no ante los ojos de los hombres que esperan en un lugar de paz a donde fueron resucitados antes del hundimiento de la tierra vieja. Van a ver el hundimiento de la tierra vieja, van a ver la obra de la destrucción de la cual se han podido salvar por el gran amor de Dios, pero no van a pero contemplar la creación del mundo nuevo, sino van a ser liberados en ella después de su obra, la cual deja ver el gran poder y la brillantez de Dios. Y Dios crea este milagro en el momento, Su voluntad convierte a Sus pensamientos e ideas en formas, porque el desarrollo lento que se tenía que aceptar para la formación de la tierra vieja es innecesario, porque lo espiritual que van a revivir la nueva creación ya han pasado este camino lento de maduración, y como este camino fue interrumpido y solo hace falta obras de creación que acogen lo espiritual esperando a seguir madurando y lo que pasa en el momento de la creación. Lo espiritual que ha pasado como hombre a la última prueba de la vida y no la ha aprobado, va a ser encarnado de nuevo en materia dura, pero que va a ser formada de otro modo que en la tierra vieja de manera que van a ser atados en materia completamente nueva, no conocida por el hombre, la cual es difícilmente soluble, pero sirve a los hombres para su provecho de una manera pronto entendible, y por esto lo espiritual va a servir en cuanto la materia va a ser utilizada y lo que depende nuevamente de la voluntad de lo espiritual. También las otras creaciones son increíbles para los hombres de la tierra vieja, y por esto van a causar un jubileo enorme, porque hacen feliz a los ojos y el corazón por su belleza y su destino. Todo lo espiritual liberado va a encontrara su sitio en la nueva creación para poder seguir su desarrollo interrumpido, porque los hombres de la tierra nueva van a entender los objeciones de cualquier obra de creación inmediatamente, porque están en un grado mayor de madurez y van a ser enseñados directamente por la voz del espíritu de Dios Mismo en la manera de utilización de cada obra de creación en su vida diaria. Va a ser una vida de alegrías y paz en Dios, porque la creación nueva conlleva que el amor de los hombres hacia Él aumenta muchísimo y se abren en Su voluntad por completo. No tendrán que pasar necesidades, porque Dios los cuida como un padre y les regala todo lo necesario por su bien corporal y espiritual en exceso. La medida temporal se les ha quitado para el tiempo que están fuera de la tierra vieja para que no puedan saber nada e investigar nada sobre el plazo de la creación nueva de la tierra .... Siguen con sus vidas como lo han pasado en el lugar de la paz después de la resucitación, están laborando sin cesar y con amor continuo, están unidos intensamente con Dios y no conocen a otra voluntad menos la Suya .... viven en un estado paradisíaco con felicidad y paz, y así empieza una nueva época de redención con hombres espiritualmente maduros, que no son acusados por el enemigo de sus almas y que pueden andar por esto el camino hacia la altura sin obstáculos, que se convertirán en la tierra en seres luminosos muy puros y que encontrarán la unión completa con Dios .... los que son verdaderos hijos de Dios y que pueden gozar con toda felicidad la cercanía de Dios ya en la tierra ....

amén

Traducido por Bea Gato

El contenido de la Biblia - Doctrina del Amor

B.D. 4000 from 16 de marzo 1947, taken from Book No. 49

Del espíritu que está en vosotros tenéis que aprender, porque de lo contrario os quedaréis sin comprenderlo. Pero vuestro espíritu sólo puede entrar en actividad si vivís en el ámbito del Amor.

Por eso mi Misión como hombre en la Tierra ante todo consistió en la transmisión de la Doctrina divina del Amor, porque esta -si el hombre cumplía con ella- tenía que transformarle de manera que el espíritu pudiese entrar en actividad, preparándole de esta manera para enseñanzas subsecuentes.

Sin embargo, en los tiempos de mi camino por la Tierra los hombres ya se habían apartado tanto del Amor que, otra vez de nuevo y más seriamente, hacía falta llamarles la atención sobre las consecuencias de su falta de amor, y sólo quedaban muy pocos hombres a los que Yo podía introducir en un saber más profundo.

No sería sabio por mi parte si transmitiera este saber globalmente a todos los hombres, porque sin el amor sería un saber muerto que no serviría para nada. Por esta razón, conforme a mi Voluntad, las anotaciones de mis discípulos quedaron conservadas de una forma que, aunque se eche en falta una sabiduría algo más profunda, sí contienen la Doctrina del Amor. Y aquel que hace caso de esta y realmente aspira a una sabiduría más profunda, esta le será concedida.

Yo mismo, en mis tiempos en la Tierra, divulgué un saber abundante - pero Yo conocía los corazones de mis oyentes, los niveles de su amor y de su voluntad, y estaba al tanto de sus conocimientos respecto a Mí .... unos conocimientos que los indujeron a aceptar el saber ofrecido como auténtica Verdad.

Después de mi Ascensión a los Cielos, al derramar mi Espíritu sobre mis discípulos, les di la facultad de retransmitir a sus prójimos todo lo que recibían por el Espíritu; de esta manera también estuvieron bien atendidos todos aquellos a los que los discípulos enseñaron el Evangelio. Pero como para que pudieran volverse conscientes de un profundo saber espiritual y para disfrutar de su bendición siempre hubo la condición previa de que tenían que vivir una vida en el ámbito del Amor, precisamente por ello encargué a mis discípulos que anotasen la ley del Amor .... para que esta fuera mantenida tal como Yo la enseñé en mis tiempos en la Tierra.

También mi modo ejemplar de vida formó parte de las anotaciones de mis discípulos que -como obras póstumas- quedaron para la posteridad. Si estos escritos carecen de una Sabiduría más profunda es porque así fue mi Voluntad. Porque aquel que quiere volverse sabio por medio del Libro -que, por supuesto, contiene mi Palabra- si no está llevado por el amor, todo lo adquirido no le servirá para nada porque la espiritualidad es una Luz que se enciende mediante el amor - una Luz que sólo puede irradiar con plena intensidad si el espíritu en el hombre está despierto y todo él está iluminado desde su interior.

Un saber retransmitido sistemáticamente sólo tiene valor si el hombre puede examinar y asimilarlo para que se vuelva propiedad mental de él - para lo que siempre hará falta la asistencia del espíritu ....

Con lo que es de fácil comprensión que en la Tierra Yo mismo como también en las anotaciones que fueron hechos conforme a mi Voluntad, siempre enseñé el Amor; y que de todas las leyes la del Amor siempre tiene que ser presentada a los hombres como la más importante. Por eso consta que el ser humano nunca puede ser advertido en demasía por hacer caso a esta ley para llegar a su madurez espiritual.

Pues, todo saber subsiguiente será el resultado de una vida en el ámbito del Amor y será proporcionado a cada hombre según le convenga. Porque una vez que su espíritu haya entrado en actividad, el hombre podrá recibir un saber ilimitado porque él mismo determinará el grado de sabiduría en el que quiere moverse. De modo que no hace falta que busque el saber en libros porque le será ofrecido directamente del Reino espiritual, como don.

Pero esto sólo lo comprenderá aquel que, tras la observancia de mi ley del Amor, en su interior haya despertado el espíritu - lo que nunca comprenderán aquellos que se mueven sin amor y que intentan sacar su saber de los libros. Porque esta especie de saber está muerta .... sólo el espíritu da la vida .... y sólo tras el amor se llega a la plena comprensión ....

Amén.

Traducido por Pilar Coors

Predicción. Pertrechos de guerra. La última fase

B.D. 4001 from 17 de marzo 1947, taken from Book No. 49

Son Leyes más sublimes las que determinan los acontecimientos mundanos, aunque la voluntad humana participe en ellas. Es el Legislador mismo El que guía y reina, y que adapta los efectos de la voluntad humana a su Plan de Eternidad. Por eso, aparentemente, el hacha de guerra está enterrada. Pero el incendio aún no está sofocado, pues sigue ardiendo debajo de las cenizas para que en un momento dado prorrumpa como fuego poderoso con un efecto destructor.

Y se cumplirá lo que está anunciado por la Voz del Espíritu. Para los hombres empieza un nuevo período de la vida, y dichosos son aquellos que no valoran la vida terrenal en demasía... dichosos son aquellos que se han dado cuenta del mundo de apariencias y que no son esclavos de él... y dichosos son aquellos que saben del sentido y el objetivo de la vida terrenal - los que se han marcado una meta más sublime que simplemente la satisfacción de placeres y alegrías mundanas... Ellos van a desafiar la lucha por la Vida que el tiempo venidero provocará... Ellos serán y seguirán siendo vencedores.

La humanidad entrará en una nueva fase, se producirá una gran lucha para el individuo, tendrá que hacer cara a grandes apuros terrenales, y espiritualmente tendrá que sostener la mayor lucha - la última lucha por la fe, la que precede al final definitivo.

Y sucederá irrevocablemente como está anunciado, porque el tiempo ha expiado, pues el bajón espiritual exige poner freno... El “día del juicio13” acabará con todo desarrollo de lo espiritual en la Tierra, para que este pueda continuar en la Nueva Tierra. Ahora la humanidad está a punto de entrar en esta última fase, y a los que son iniciados en el saber espiritual, los grandes sucesos terrenales les darán a entender cuándo empieza.

Porque antes los sucesos terrenales deben tomar su marcha, el incendio debe estar inflamado de nuevo para que la desgracia llegue a su colmo y la Intervención divina esté justificada... para que Dios mismo amoneste a los combatientes y les arrebate las armas de las manos, y para que haga que les llegue una gran desgracia... para que las miradas de todos los seres humanos se dirijan a aquellos países donde Dios ha hablado con toda claridad.

Porque Él mismo se dará a conocer, y hablará un lenguaje comprensible para cada uno que lo quiera comprender... Él mismo también se manifestará a los fieles, y en el Espíritu estará con los hombres, surtirá efecto entre ellos, y a los que tienen una plena fe los llenará con fuerza. Porque estos necesitarán su presencia y su Ayuda, porque la escasez de tiempo también los afecta a ellos, dado que cuanto más cercano esté el final, tanto más aumentará la violencia de la lucha contra los fieles.

La última fase durará poco tiempo, pero gravará mucho sobre los hombres, pues sólo será aguantable con la Ayuda de Dios. Pero cada uno que vive en y con Dios, que le ama y que mantendrá sus Mandamientos, sostendrá la lucha porque nunca estará solo... siempre sentirá la presencia de Dios y podrá sacar fuerza de su Palabra, la que Él en su Amor comunica a los hombres, para que estos se mantengan fieles a Dios y aguanten hasta el final.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Error y verdad .... Estilo de vida .... Fuerza de reconocimiento .... Influencia

B.D. 4003 from 19 de marzo 1947, taken from Book No. 49

Al hombre se le impide reconocer la verdad mientras que se entregue a las fuerzas que son el enemigo de la verdad, es decir, se le puede ofrecer en la forma más pura, pero carece de poder de juicio, la comprensión de su valor, porque las fuerzas malas confunden sus pensamientos y así le da acceso a aquellos pensamientos que le son impartidos por esas fuerzas y que son erróneos. Podría defenderse de esta influencia intelectual si el deseo de la verdad fuera muy fuerte en él. Pero él también carece de esto, y entonces acepta de buen grado las ideas que contradicen la verdad.

Por lo tanto, tampoco reconocerá la verdad como tal, porque bajo la influencia de fuerzas malas también lleva una mala forma de vida, y de esto se sigue que el mundo está lleno de errores porque toda la humanidad ya no vive de acuerdo con la voluntad divina, que la mayoría de los hombres carece de la capacidad de distinguir la verdad del error porque se encuentra bajo la influencia de tales influencias espirituales que ellas mismas son ciegas en espíritu y por lo tanto no pueden transmitir la verdad.

La actividad mental de los hombres corresponde a su voluntad, si esta está dirigida a Dios entonces él también vivirá de acuerdo con la voluntad de Dios, entonces su espíritu también le transmitirá la verdad porque esta es parte de Dios y nunca distribuirá error o falsedad, porque entonces el hombre también está en conexión con todas las fuerzas que son receptores de luz y, por lo tanto, solo pueden transmitir luz. Y la luz es verdad, la luz emana de Dios, es decir, el conocimiento más puro de origen divino.

Y ninguna fuerza mala se puede acercarse a un hombre que cumple la voluntad de Dios, no puede influir en él mentalmente, rechazará las irradiaciones mentales que rodean alrededor de él como ondas, no les dará acceso, sino que se abrirá a las irradiaciones que le tocan del reino de la luz y también reconocer estos pensamientos como verdad, porque al mismo tiempo la fuerza del reconocimiento fluye hacia él como una gracia de Dios, cuya voluntad él cumple. Porque Dios devuelve mil veces lo que el hombre le da .... y el cumplimiento de la voluntad divina es la entrega de la propia voluntad.

Así que recibe la verdad de Dios de las maneras más variadas .... A través del bien espiritual transmitido mentalmente, como una palabra hablada o como una palabra transmitida por la boca humana, pero procedente de Dios. Pero siempre se la verdad tan pronto como una persona trata de cumplir la voluntad de Dios. Y siempre el hombre anda en el error, que está lejos de Dios a través de un estilo de vida sin amor que contradice la voluntad divina. Nunca estará en posesión de la verdad porque no la reconocerá cuando se le ofrezca o la rechazará porque el error le parecerá más aceptable hasta que él mismo cambie su estilo de vida, hasta que se subordine a la voluntad divina ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Ciclo eterno .... Unificación constante .... Fuerza ....

B.D. 4004 from 21 de marzo 1947, taken from Book No. 49

En las obras de creación divinas, la fuerza de Dios se comprime y se convierte en forma. Lo que entonces ve el ojo humano da testimonio tanto de la voluntad de Dios de crear como de Su omnipotencia, que puede realizar todo lo que Dios quiere. Pero la omnipotencia y la voluntad están gobernadas por la sabiduría y coronadas por el amor. Donde están obrando el amor, la sabiduría y la omnipotencia, solo pueden surgir obras de creación altamente perfectas, es decir, tienen que revelar el significado y el propósito, y su determinación tiene que corresponder nuevamente al amor y la sabiduría de Dios, tiene que ser el perfeccionamiento de lo que todavía siendo imperfecto.

La fuerza que emana de Dios se aumenta constantemente, fluye hacia las esencias más pequeños que giran en el universo, los impulsa a unirse, hasta que se hayan encontrado infinitamente muchas sustancias esenciales, guiadas por la voluntad de Dios para que sean visibles como una creación nueva para el ojo humano. Todo lo esencial está vivificado con una voluntad, que, aunque no puede determinarse sobre sí misma, por lo que puede dirigirse hacia Dios o alejarse de Él. Y la forma en que la esencia es creada por la voluntad y fuerza de Dios también corresponde a esto. Porque la voluntad y la sabiduría de Dios se ha fijado el objetivo final de la esencia el logro de la perfección, el logro del estado que tiene como consecuencia la unión con Dios Mismo.

A través de la unificación con espirituales igualmente maduros, la irradiación de la fuerza de Dios también se utiliza constantemente, porque es el estímulo según el cual las esencias se buscan y se unen. El poder de Dios es el amor, y el amor siempre despierta el deseo de unión ....

y es por eso que toda la creación también puede llamarse la fuerza amorosa de Dios que se ha convertido en forma ....

Su sustancia original es el amor, como también siempre da testimonio del amor de Dios para quien piensa seriamente en el significado y el propósito de la creación y despierta el amor en las personas nuevamente, si ha reconocido a Dios como amor eterno a través de Sus obras ....

La conveniencia de la creación solo puede ser reconocida por el hombre en un cierto estado de madurez, es decir, cuando la fuerza divina de amor también puede fluir en él, que luego despierta nuevamente lo espiritual en él a la vida, que entonces trata de establecer igualmente la unificación con lo espiritual igualmente maduro. Pero esta unificación ya no se logra en las creaciones terrenales, sino que ahora lo espiritual en el hombre se eleva a esferas puramente espirituales y establece la conexión con los habitantes de esas esferas.

Entonces es, por así decirlo, un ciclo .... la fuerza que emana de Dios fluye hacia el universo, anima a innumerables esencias a unificarse y se condensan en forma, dependiendo de la voluntad de resistir a Dios a la materia solida o fácilmente soluble, hasta que el alma del hombre se ha formado a través de una unificación constante, que ahora se forma nuevamente a través del suministro de fuerza, dependiendo de la voluntad de recibir, que los seres espirituales del reino de la luz, de la creación no material, se conectan con ella y la atraigan hacia las esferas de la luz, para que ahora también pueda encontrar la conexión con Dios a través de un mayor esfuerzo espiritual, sea en la tierra o en el reino espiritual .... y ahora la fuerza que emanó de Dios una vez ha vuelto hacia Él, se aumenta dentro de sí misma, porque una fuerza constantemente activa siempre genera nuevas fuerzas.

Este ciclo se desarrolla según la ley básica divina, siempre repitiéndose en un determinado periodo de tiempo y por lo tanto es un proceso eterno de creación, en el que siempre surgirán nuevas formas de la voluntad de creación de Dios, ya que Su amor, sabiduría y poder no terminan nunca, ya que Su amor trata constantemente de hacer feliz, y Su amor conoce los caminos correctos para poner lo aún imperfecto en el estado que significa bienaventuranza y dado que su fuerza tiene que desarrollarse, porque la fuerza significa vida y Dios Mismo como Amor Eterno tiene que estar constantemente activo y por tanto Él se manifiesta a través de Sus obras.

De qué manera tiene lugar desarrollo ascendente sólo puede ser entendida por una persona cuyo espíritu está despierto, que ya ha establecido la unión de la chispa espiritual que duerme en él con el Espíritu del Padre desde la Eternidad o que se esfuerza constantemente por establecerlo, que constantemente se esfuerza hacia Dios y, por lo tanto, también madurará en el reconocimiento. A este se le ha hecho comprensible la creación y formación del Creador divino a través de Sus obras, porque Dios le habla a través de la creación, si no puede ser instruido directamente por la voz del espíritu.

Y entonces el alma del hombre también ha salido de su estado desterrado y entonces el alma todavía puede morar en la tierra según el cuerpo, pero en cualquier momento puede elevarse en esferas espirituales, porque una vez que ha reconocido a Dios, lucha conscientemente hacia Él y su permanencia en la tierra ya no durará mucho más ....

Lo espiritual en él vuelve a su punto de salida desde la eternidad, se une con lo lleno de luz, se une con Dios y será indescriptiblemente feliz ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Limites del conocimiento .... y traspasarlos ....

B.D. 4006 from 23 de marzo 1947, taken from Book No. 49

Las áreas espirituales están cerradas a los hombres mientras no lleven su vida según la voluntad divina, porque se establece un límite del conocimiento donde el entendimiento natural trabaja por sí solo sin impulso interior, que partiendo del corazón primero debe animar al entendimiento. El conocimiento espiritual, sin embargo, puede ser adquirido, los limites pueden ser traspasados de una manera en que el entendimiento humano no necesita ser humano, y recibirá ideas, que de ninguna manera puede ser llamadas insignificantes, porque se trata de un conocimiento que de hecho no puede ser probado, pero que, sin embargo, revela la sabiduría más profunda y que también puede ser justificado lógicamente.

Se trata de áreas espirituales que no pueden ser estudiado con el entendimiento porque se encuentran fuera del conocimiento humano y, por lo tanto, deben ser transmitidos a los hombres del reino espiritual. Esto solo se puede efectuar a través de la transmisión de los pensamientos, que primero tocan el corazón antes de que puedan ser procesados por la mente. Pero el corazón solo será capaz y dispuesto a recibir cuando se ha convertido en amor, de lo contrario, no sería una estación receptora para las irradiaciones espirituales y, por lo tanto, una transmisión desde el reino espiritual no podría tener lugar. El conocimiento espiritual es tan extenso, sin embargo, que la persona que es de corazón abierta podría ser instruida constantemente sin que la fuente se agotaría, y podría recibir sabiduría con ninguna medida.

Pero entonces su mente también debe estar activa si quiere aferrarse a los bienes espirituales recibidos y hasta cierto punto quiere convertirlos en propiedad intelectual. Y solo entonces lo hará feliz, porque mientras el hombre permanezca en la tierra, su cuerpo y con este los órganos también deben realizar las actividades que son su tarea y entonces el entendimiento tiene que captar y procesar lo que el corazón recibe del reino espiritual, y tendrá que procesar un amplio conocimiento y también podrá transmitirlo. Pero quien solo hace uso del entendimiento, cuyo corazón se cierra a las corrientes espirituales, también recibirá solo las impresiones del reino terrenal y no dispondrá de un conocimiento que concierne las áreas espirituales.

Su conocimiento será poco, incluso si es reconocido por sus semejantes, porque se borrará por completo cuando haya llegado la hora del fin físico, mientras que el conocimiento espiritual es inmortal y se traslada al reino espiritual y significa una riqueza para el alma, con la cual ahora puede trabajar en el más allá para su propia felicidad. Porque ahora debe distribuir conocimiento y solo puede hacerlo si posee este conocimiento.

Pero en cambio, pobre e ignorante se encuentra el alma de aquel en el más allá, quien, en tiempos terrenales, desprovisto de amor, solo dejaba actuar su entendimiento y con solo este quería penetrar en el conocimiento espiritual. Porque se le han puesto límites que no puede traspasar antes de haberse convertido en amor ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Filiación con Dios .... Jesucristo se convierte en Uno con Dios ....

B.D. 4008 from 26 de marzo 1947, taken from Book No. 49

El objetivo espiritual del hombre debe ser el logro de la filiación con Dios, porque para esto se le da la posibilidad de que pueda convertirse en un ser de luz más brillante durante el tiempo de su vida terrenal y separarse de la tierra en completa conexión con Dios. Esta es la unificación con Dios, que Jesucristo también ha logrado en la tierra y que todos los hombres pueden lograr si se esfuerzan por lograrla con toda seriedad. No va más allá de la fuerza de una persona, sino que requiere solamente la voluntad fuerte de vivir como Jesucristo ha vivido en la tierra, en el amor desinteresado al prójimo.

Jesús predicó a los hombres el amor desinteresado al prójimo y es y sigue siendo el núcleo de la enseñanza cristiana, ella es el contenido del Evangelio que Sus discípulos debían difundir en el mundo. El efecto de una vida amorosa cristiana, sin embargo, es algo imparablemente maravilloso .... el hombre se ha convertido en hijo de Dios, Su heredero, y entra en todos derechos del Padre .... Puede crear y actuar creativamente como Él y usar su fuerza en la más alta felicidad que le llena a través de la unión con Dios.

Hay innumerables grados de felicidad, de luz y fuerza; dependiendo del grado de madurez, las almas se encuentran en un estado de felicidad en cuanto son solo receptores de luz y fuerza, es decir, cuando han encontrado una vez la entrada en el reino de la luz.

Pero un hijo de Dios es infinitamente más feliz porque ha alcanzado el grado de perfección que permite la cercanía y la conexión más íntima con Dios. Ya no se siente separado de Él, se siente uno con Él y, sin embargo, mantiene la conciencia de su existencia individual, todavía posee su libre albedrio, que sin embargo se ha adaptado completamente a la voluntad de Dios, es un estado feliz de unión, un permanente desear y conceder del amor de Dios, es la armonía más feliz, actividad incesante y dichosa y esfuerzo perpetuo hacia la cima, porque la perfección no tiene límite, y el esfuerzo constante también forma parte de la dicha porque nunca fracasa.

Y el hombre ya puede alcanzar este grado más alto de dicha en la tierra si dispone de la voluntad seria. Pero solo unos pocos luchan por ello. Pero solo unos pocos se rinden al destino que se les impone para poder madurar en poco tiempo. Porque a pesar de la celosa actividad amorosa, el alma tiene que ser purgada a través del sufrimiento si quiere poder absorber la luz en toda su plenitud .... Tiene que luchar en la tierra y soportar mucho sufrimiento y privaciones, tiene que caminar el camino que Jesús recorrió en la tierra, amar y sufrir, tiene que llevar la cruz hasta el final .... Entonces el alma se fusionará con Dios, se volverá una con Él, será Su hijo y lo permanecerá por toda la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La Palabra de Dios sustituye la pérdida terrenal ....

B.D. 4010 from 28 de marzo 1947, taken from Book No. 49

Para la vida terrenal se os ha concedido un conocimiento que se os ofrece como sustituto de lo que tenéis renunciar para convertirse en trabajadores capaces para Mí, que no tienen otra voluntad que la de servirme fielmente. Ya no queda mucho camino para recorrer, pero está lleno de renuncia y rico en sufrimiento. Y, sin embargo, no necesitáis temer mientras permanezcáis en la gracia de recibir Mi Palabra, que siempre os dará la fuerza para luchar en la difícil batalla de la vida. Es un oficio incomparablemente más bonito trabajar para Mí de lo que toda tarea terrenal puede ser para vosotros, porque el éxito supera toda la felicidad terrenal y toda actividad terrenal.

Solo que no podéis alejaros de Mí, siempre debéis llevarme en vuestro corazón, y también siempre seréis bendecidos por Mí. Terrenal no tenéis mucho que esperar, pero espiritualmente ascendéis más seguros, espiritualmente alcanzáis un nivel que está cerca de la meta, y un día comprenderéis con qué amor os he guiado y os he dejado pasar por escuelas de purificación para que seáis salvos. Fortaleceos siempre y constantemente con Mi Palabra, no os dejéis deprimir por los fracasos y decepciones terrenales, y como Mis trabajadores estáis siempre seguros de Mi ayuda y amor, y no os será retirado, siempre os será dado si necesitáis ayuda.

Porque vuestra fe puede prohibir muchas de las cosas que os preocupan, vuestra fe puede transformar el sufrimiento en paz y tranquilidad. Pero llevad siempre vuestra cruz en rendición, porque todo lo que os sobreviene está determinado por Mi sabiduría y amor y verdaderamente solo para vuestro bien, aunque os vayáis con las manos vacías en la tierra, pero por esto intercambiáis bienes espirituales, y estos son incomparablemente más valiosos y conservan su valor eternamente. Pero la vida terrenal pasa y con ella también la felicidad terrenal y las riquezas terrenales.

Conectaos cada vez más firmemente Conmigo, y ciertamente no será para vuestro daño. Y recibid constantemente Mi Palabra, que os transmite un rico conocimiento porque en la posesión de este conocimiento sois ricos .... aunque terrenalmente se os ha arrebatado de todo. Pero que Yo piense en vosotros con moderación tiene su razón espiritual más profunda porque os necesito como obreros para Mi viñedo, y sé cómo gano obreros leales que solo están dispuestos a servirme. Y uso todos los medios porque los necesito en el último tiempo antes del fin y porque el fin no está lejos ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La determinación humana del fin del tiempo .... Discípulos de Jesús también sin conocimiento .... Acortando los días ....

B.D. 4011 from 31 de marzo 1947, taken from Book No. 49

La determinación humana del fin del tiempo también es incorrecta, tan pronto como es calculada intelectualmente o anunciada por personas con un espíritu no despierto. Sin embargo, si anuncian el final en el futuro cercano, se acercan más a la verdad. pero también pueden posponer el momento del final mucho tiempo, y esto sería un engaño, lo que tiene consecuencias perjudiciales para las almas de los hombres. Porque quien no espera el final en breve, nunca abordará seriamente el trabajo del alma, y este es el propósito de tales anuncias, que los hombres intentan cambiarse y solo pueden hacerlo si trabajan constantemente en sí mismos y mantengan el fin cercano en su mente.

Es por eso que Dios apunta constantemente al final, pero deja a la gente siempre en la incertidumbre sobre el tiempo del fin. E incluso sus siervos, que están conectados espiritualmente con Él, no son instruidos sobre el momento exacto, pero cuanto más firmes estén en la fe, cuanto más vivan en el amor, también sabrán que ellos mismos están en el fin del tiempo, porque prestan atención a las apariciones, que Dios Mismo anunció a los hombres de la tierra a través de Su hijo Jesucristo como una señal del fin.

Incluso el hombre Jesús no sabía el día y la hora del fin, y Sus anuncios también fueron aplicables en todos los tiempos, de modo que sus discípulos también contaban con el fin cercano y el inminente regreso de Cristo, que estaba relacionado con el final. Sus discípulos también tenían el espíritu despierto y no podían determinar el día y la hora. Y así tampoco se podrá dar ninguna indicación fehaciente desde el lado humano hasta el final, solo se pueden tomar en cuenta los signos del tiempo y de ahí se puede concluir el fin cercano, que tiene que llegar irrevocablemente algún día porque la Palabra divina tiene que cumplirse.

Pero aquellos que se esfuerzan seriamente también se ocupan seriamente con los pensamientos del fin del mundo, del día del juicio y el cumplimiento de todas las profecías que lo señalan. Y a ellos también se les abrirán los ojos para que reconozcan las señales del fin, y su pensamiento será correcto .... Sabrán que ellos mismos viven en el tiempo, y que tendrán que familiarizarse con la idea para poder pertenecer a aquellos que tienen que pasar por un tiempo de penurias y necesidades indescriptibles porque esos preceden antes del fin. Pero Jesús también les dio la reconfortante seguridad de que quiere acortar los días por el bien de los elegidos para que sean salvos.

Y si el hombre cree que ha llegado el fin de los tiempos y que se espera el juicio final todos los días, no tiene por qué preocuparse .... tendrá la fuerza para soportarlo todo mientras se esfuerce por Dios y que pertenece a los Suyos .... Pero solo entonces reconocerá las señales del fin del tiempo, de lo contrario nunca contará con un fin inminente porque no cree. Pero los creyentes saben qué hora ha llegado .... ellos saben, que el fin está cerca, como Dios lo ha anunciado en Palabra y escritura ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Confesar a Cristo .... Cristianismo vivo ....

B.D. 4012 from 31 de marzo 1947, taken from Book No. 49

Quien se considere miembro de la iglesia de Cristo, también debe confesarlo ante el mundo, si así se le pide. No debe negar a Cristo, debe defenderlo a Él y Su enseñanza y él mismo debe vivir de acuerdo con Su enseñanza, debe creer en la Obra de Redención y demostrar su pertenencia a Él a través de una vida de amor desinteresado al prójimo, y sólo entonces podrá ser llamado un verdadero cristiano, sólo entonces se encuentra en el cristianismo vivo, que no consisten en una pertenencia a una iglesia cristiana, sino en el correcto seguimiento a Jesús. Y los verdaderos seguidores de Su iglesia serán severamente atacados por parte del mundo, serán perseguidos y quieren obligarlos a la apostasía de la iglesia de Cristo a través de amenazas.

Y luego tienen que resistir al mundo, entonces tienen que reconocerse abiertamente a Él, incluso si tienen que temer por su propia vida corporal en esto. Una muerte por Jesucristo resucitará el alma para siempre. Pero quien hace concesiones al mundo, quien no tiene el valor para ofrecer resistencia, probablemente se cuida de su vida terrenal, pero vende su alma, y lo que el mundo le ofrece no vale nada para la eternidad. Y es por eso que la elección debería ser fácil para el hombre en vista del final cercano, que llevará consigo la destrucción de toda la materia; y entonces el hombre dará todo que vive en y para Cristo ....

Ninguna amenaza del mundo le asustará ni lo inducirá a tomar una decisión equivocada ante Dios, será valeroso y valiente contra todas las acusaciones del mundo, y entonces también se cumplirá la promesa de Jesús: “El que Me confiesa ante el mundo, también Yo lo quiero confesar ante Mi Padre ....”

Según Su promesa, una persona alcanzara el afecto del Amor eterno. Entonces Él Mismo vendrá a los hombres y traerles el Evangelio, Se instalará en los corazones de los Suyos, y se les permitirá recibir la mayor recompensa .... Dios Mismo estará en el hombre y le proporcionará con el conocimiento más abundante, Él estará con él en la Palabra hasta el fin ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La revelación divina, la mayor fuente de gracia ....

B.D. 4015 from 4 de abril 1947, taken from Book No. 49

No se debería descuidar una revelación divina porque es una fuente inestimable de gracia; donde Dios Mismo se expresa, tiene la intención de ayudar a los hombres en su desarrollo ascendente, y quiere llevarlos por el camino correcto, porque han tomado un camino equivocado, y Dios solo Se revela en un momento de necesidad espiritual, cuando los hombres corren el riesgo de alejarse de Dios o han entrado en un pensamiento erróneo. Entonces busca de transmitirles la verdad, y la verdad solo puede ser conducida a la tierra por Él Mismo.

¿Hay algo más poderoso que ser instruido por Dios Mismo? .... ¿Hay algo más delicioso que ser alimentado por Él Mismo con un alimento de alma que contiene todas sus fuerzas? .... ¿Se puede ofrecer un sustituto que tenga aproximadamente el mismo efecto? .... ¿No es la Palabra de Dios el don de gracia más preciosa que una persona puede recibir en la tierra?

Su Palabra, la irradiación directa de Sí Mismo, puede ser escuchada por una persona y puede ser transmitida al semejante para que este igualmente pueda recibir la bendición de este valioso don de gracia.

Cuando Dios Mismo habla a los hombres el ánimo de obedecer Su Palabra también debe ser mayor, tendría que impulsar la voluntad a la actividad, así como la voluntad del hombre en general debería ser empujada en la dirección correcta por la Palabra. Pero esto solo será el caso cuando los hombres crean que la Palabra viene de arriba, que es una mediación directa de la verdad divina, porque la creencia en esto, primero impulsa a los hombres a llevar su estilo de vida de acuerdo con la Palabra. Y el hombre puede ganar esta creencia si examina seriamente y le pide a Dios que ilumine su pensamiento.

Entonces probablemente lo sentirá en su corazón que don de gracia está recibiendo .... Entonces la posesión de la Palabra divina lo hará feliz, entonces nunca querrá perdérsela más y dejarse alimentar por Dios Mismo con el pan del cielo, con la comida que asegura la vida del alma, por lo que es extremadamente valiosa y deliciosa. Deberíais morir de hambre por ello, entonces también sentiréis la fuerza que fluye hacia vosotros al recibir el alimento celestial, y nunca queráis prescindir de ella, porque un regalo de gracia tan precioso no puede ser reemplazado por nada en la tierra. Vuestro deseo por ello se hará cada vez más fuerte y os llevará infaliblemente a Dios, porque Dios es la Verdad y Dios es la Palabra desde la Eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

"Yo llamo a la puerta y vosotros no me recibis ..."

B.D. 4016 from 4 de abril 1947, taken from Book No. 49

Quien no me escucha, ese se roba él mismo la mayor Gracia, y una vez lo sentirá, cuando llegue al conocimiento de lo qué significa Mi Revelación para los hombres. Yo Mismo desciendo a la tierra y me inclino a Mis criaturas que no hacen el menor intento de llegar junto a Mí. Yo les hablo, como un padre habla a sus hijos, Palabras del amor, y trato de ganar sus corazones y hacerlos felices enseñándolos e introduciéndolos en la Verdad eterna. Yo les ofrezco riqueza espiritual, un tesoro indestructible que sólo de Mí podéis recibir, para el que no existe ninguna sustitución tampoco, ni en la tierra ni el más allá, y el que os asegura vida eterna. Yo os aprovisiono para la eternidad, para que ella sea bienaventurada para vosotros, para que viváis y no caigáis en la muerte espiritual. Y por eso vengo Yo Mismo en la Palabra a vosotros, porque quiero haceros criaturas felices. Y vosotros no me recibís.

Me dejáis que en vano llame a la puerta, y no me abrís la puerta de vuestros corazones, los que Yo quisiera poseer, porque os amo. Y lo reconoceréis una vez cuán precioso es el obsequio de gracias del que no hicistéis caso, y será grande el arrepentimiento. Pero Yo no puedo determinaros a que aceptéis Mi Palabra, pues tenéis libre voluntad y tenéis que decidir sobre vosotros mismos, y también lo más costoso: Mi Palabra, tengo que ofrecerósla de tal modo, que no estéis obligados a aceptarla. Y por eso tengo que transmitírosla de una forma en la que créais bien el origen divino, pero no podáis demostrarlo, pues una demostración de ella sería una coerción de fe, la que Yo jamás empleo para que lleguéis al grado de perfección. Pero sí se os hace fácil de creer que la Palabra viene de Mí, quien Yo Mismo soy la Palabra de la eternidad. Pues Mi Palabra enseña sólo el amor, y quien seriamente examina, ese reconocerá en ella también sólo amor, y el origen divino le será indudable, pues el amor demuestra siempre la Divinidad, porque el Amor y Yo somos uno.

Pero quien sin examinar la rechaza, ese tampoco tiene ningún deseo de Mí, de la Verdad del Amor, de la Gracia y de la Vida eterna. Y él mismo tendrá que justificarse que a Mí no me diera oídos, y tampoco se preparará para la Eternidad. Él vegetará sin preocuparse de como resultará su vida después de la muerte del cuerpo, él solamente hará caso de su vida terrenal, y no percibirá Mi Voz, porque él deja que la domine por la voz del mundo. Y vendrá el fin del mundo, el día, donde todo será quitado fuera arrebatado y sólo serán salvados los que han llegado a ser Míos, los que admiten o reciben Mi Palabra y viven conforme a ella y que por eso tienen un rico tesoro de gracias a disposición, el que los hace bienaventurados en el Reino espiritual, en la Eternidad.

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

¿Qué es la creencia?

B.D. 4017 from 6 de abril 1947, taken from Book No. 49

El hombre debe ser salvo por su fe .... ¿Pero que es la fe? ¿Cuándo puede un humano decir con razón de sí mismo que cree? Si le dan enseñanzas espirituales, nunca las exigirá ni podrá dar prueba de ellas, porque lo espiritual queda fuera de su actividad intelectual y nunca tendrá que ser probado. Entonces, si una persona cree, debe considerar que algo es cierto y que no se puede probar. Y, sin embargo, si quiere salvarse, se le exige algo más que solo una creencia ciega, que consiste en que no habla en contra de ella, es decir, aparentemente acepta las ideas que se le presentan ....

Se le exige que tenga interiormente una posición completamente afirmativa de que acepta una enseñanza porque interiormente está convencida de ella, incluso sin tener ninguna prueba de ello. Pero esta convicción interior será siempre el resultado de una actividad de pensamiento, para una opinión sobre lo que se requiere de él para creer. Y esta posición tiene que provenir de él mismo sin ninguna compulsión externa; debe, por así decirlo, una enseñanza debe ocuparlo mentalmente durante tanto tiempo, debe considerar los pros y contras, hasta que haya llegado a una opinión por sí mismo, la que ahora puede representar con convicción, si se le pide una declaración.

La enseñanza de la fe tiene que ser pensada antes de que pueda convertirse en propio bien de pensamiento, de lo contrario solo se puede hablar de una fe ciega, que no vale para nada ante Dios. El resultado al que ha llegado a través de su reflexión mental depende de su deseo de la voluntad de verdad y de su deseo hacia Dios, que inconscientemente lo impulsa a la actividad amorosa. Dios verdaderamente no dejará en el error a una persona que busca seriamente la verdad, si se hace digno de la verdad a través de su estilo de vida.

Pero como el error está muy extendida en el mundo, ya que en todas partes el príncipe de la mentira intenta sembrar las tinieblas y quiere apagar toda luz, es comprensible que el error se haya apoderado de la humanidad, ya que Dios respeta el libre albedrío de cada uno y también su Santa Palabra, que garantiza la verdad más pura, está a merced del libre albedrío de los hombres; en consecuencia, también debe dejarse a la voluntad del hombre creer o no, cuando examina las enseñanzas individuales y toma posición sobre ellas .... Para poder hacer esto de manera convincente, debe examinarlo absolutamente, es decir, tratarlo mentalmente, y si su deseo ahora es serio y cumple con las condiciones que Dios pone para poder distribuir los bienes espirituales, su pensamiento también se iluminará y le resultará claro y plausible a lo que su corazón se ajusta afirmativamente.

Y luego puede decir con convicción. “Yo creo” ¿De qué manera se podría reconocer las enseñanzas erróneas como tales, y cómo podría Dios exigir responsabilidad de los hombres si estuviera en su voluntad que la actividad fuera apagada y la fe ciega incondicional tomaría en su lugar? Entonces los hombres no serían responsables, sólo los pocos que intentan difundir esta enseñanza y que quieren impedir cualquier resistencia exigiendo una fe ciega. Pero esa no es la voluntad de Dios, porque por la actividad mental también inicia primero el trabajo del alma, que en el primer caso es mayoritariamente ignorado.

La conexión con el reino espiritual se establece primero a través de la actividad mental, y los seres de luz pueden entrar en acción y comenzar su actividad docente real, pero esto es imposible si el hombre cree ciegamente. Pero seguramente llegará a un resultado satisfactorio, si se toma en serio el conocimiento veraz, de su posición hacia Dios y de su alma.

Porque Dios no deja en las tinieblas a los que buscan la luz, y el hombre siempre estará satisfecho con el resultado intelectual, si lo ha ganado después de una oración de fe a Dios, Quien es el único Que puede informarle si y cuándo se mueve en el pensamiento correcto.

Si creéis en un Dios de Amor, Sabiduría y Omnipotencia, entonces esto es completamente suficiente para ganar también una creencia convencida a través de las enseñanzas que surgieron de Dios, así también como para reconocer lo que se ha añadido humanamente y en qué medida esto corresponde a la verdad. Porque Dios, como la Verdad Eterna, siempre lo ayudará y ordenará su pensamiento, le dará fuerza de juzgar, si solo está dispuesto de reconocer lo que es correcto y defender la verdad, por lo que ha reconocido como verdad, hacia sus semejantes .... porque Dios quiere que se difunda la verdad porque solo ella conduce a lo más y os hace feliz ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Oponiendo una fuerte voluntad al adversario de Dios ....

B.D. 4019 from 7 de abril 1947, taken from Book No. 49

Sólo una voluntad fuerte es capaz de imponerse cuando es necesario llevar a cabo una misión para el reino de Dios y recibe oposición por todos lados. Entonces, la persona débil aflojará en su actividad, mientras que una voluntad fuerte no se deja distraer y persigue y alcanza su objetivo directamente. Toda actividad en favor del reino de Dios suscitará la oposición del adversario de Dios, y su empeño será constantemente contrarrestar la actividad en favor de Dios o hacerla imposible. Y así, un siervo de Dios se verá constantemente confrontado con oponentes entre sus semejantes que intentan convencerle de la inutilidad de su trabajo por el reino de Dios para sofocar el impulso de una actividad entusiasta en él. Esos oponentes son las personas que están fuertemente influenciadas por el adversario de Dios y escuchan sus susurros mentales. Pero el adversario de Dios es un enemigo de la verdad, y por lo tanto siempre combatirá la verdad, se asegurará de que los siervos de Dios sean constantemente acosados por sus semejantes, de que presenten el trabajo espiritual como algo sin importancia y también de que siembren dudas en los corazones de los representantes de la enseñanza divina. Trabajará allí donde exista la posibilidad de ganar almas para el reino de Dios, y sólo allí donde el siervo de Dios tenga una fuerte voluntad de oposición, donde no se deje distraer por la oposición de cualquier tipo, allí también se registrará el éxito. Entonces no cejará, y su vínculo con Dios también fortalecerá su voluntad de trabajar para Él. El adversario de Dios trabaja con astucia y fuerza, y allí donde no consigue nada con el representante de Dios debido a las dudas, trata de impedir que la gente acepte la Palabra divina, trata de dirigirla por un cauce diferente para que ignore el precioso don o se aleje de Él. Constantemente esparce cizaña entre las semillas divinas, intenta socavar y suprimir la verdad mediante falsas enseñanzas. Y de nuevo, el siervo de Dios debe ofrecerle resistencia en virtud de su voluntad, debe usar su conocimiento espiritual y refutar toda objeción si le es posible. No debe cansarse, sino tener presente la gran adversidad espiritual que ha movido a Dios a acudir evidentemente en ayuda de las personas y ser ahora un siervo fiel a Él que trabaja con entusiasmo para su Señor a fin de cumplir su voluntad. Porque la adversidad es grande, y un buen trabajador en la viña del Señor puede realizar mucho trabajo, y también llegará a ser victorioso sobre el enemigo de las almas si sólo apela a Dios para que le dé una fuerte voluntad y le ayude en su propia adversidad espiritual ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Conmociones emocionales .... El amor de Dios ....

B.D. 4022 from 13 de abril 1947, taken from Book No. 49

La contracorriente, que toca a Mis sirvientes en la tierra desde el reino de las tinieblas, a menudo puede provocar fuertes conmociones emocionales. Y, sin embargo, lo permito, porque impulsa al hombre a luchar cada vez más, y su alma se separa del mundo material más fácilmente cuanto más se refugia en la oración para Mí. Esta es una necesidad, que a menudo no es reconocida por la gente como curativa, como una intervención médica dolorosa, pero que puede salvar la vida.

Yo Me ocupo de los Míos físicamente, pero cada uno tiene que cuidar el alma él mismo, y para que no se canse en su trabajo, dejo que le vengan pruebas, que en cierto modo lo obligan a actuar y a pesar de todo solo dan testimonio de Mi amor, porque el alma ya alcanza un mayor grado de madurez en la tierra, cuando se dirige hacia Mí en cada prueba y se refugia en Mí. Aunque Mi oponente también está luchando igualmente por esta alma, y trata de llevarla a la apostasía, trata de estimularla con cumplimientos terrenales, y también tiene el poder de otorgar cumplimiento terrenal, lo cual entra en uso cuando el alma Me abandona, cuando predomina el deseo de felicidad y bienestar terrenal y el mundo parece más atractivo para el hombre que la devoción de Mi amor y gracia, que el hombre no siente puramente corporal.

Y así el hombre ciertamente puede obtener la felicidad terrenal, pero entonces vende su alma por ella .... Pero ya no dejo a los Míos de Mí, Yo los sostengo para que ya no se Me pierdan, y les doy lo que he prometido, la paz, que el mundo no les puede dar .... Si solo soportan la tentación, si Yo soy más que el mundo para ellos .... Y los que son Míos jamás querrán renunciarme tampoco, porque la fuerza del amor ya se ha hecho efectivo en ellos y los placeres mundanos ya no pueden darles un reemplazo por estos. Lo que entonces la vida terrenal os trae todavía como sufrimiento y tribulación .... aceptadlo como querido o permitido por Mí, y sabed que solo es para vuestro bien, que solo debe aumentar el grado de madurez de vuestra alma.

No os lamentéis no os quejéis, sino alegraos de la certeza de que tenéis Mi amor, y que perderlo sería una perdida insustituible, porque esto significa oscuridad para la eternidad. Pero así estaréis en la luz, seréis extremadamente felices por la irradiación de Mi amor, cuando hayáis terminado la vida terrenal .... Encontrarais siempre el cumplimiento de vuestro anhelo .... vuestra alma vivirá en la eternidad, y nunca tendrá que sufrir, porque Mi amor le da todo para hacerla feliz .... amor, luz y fuerza .... porque ningún ojo humano ha visto nunca y ningún oído ha escuchado lo que he preparado para los que Me aman ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Iglesia de Cristo .... Pedro, la roca .... Organizaciones mundiales ....

B.D. 4028 from 22 de abril 1947, taken from Book No. 49

Los que pertenecen a Mi iglesia se encontrarán y se unirán estrechamente, y su voluntad consiste en caminar siempre en la verdad, en vivir en el amor y servirme en el tiempo y la eternidad. Porque llevan Mi Espíritu dentro de ellos, han despertado a la vida la chispa del espíritu, que es Mi parte, y así se han convertido en miembros de Mi iglesia, que he fundado Yo Mismo. y los bendeciré para siempre. Quien se encuentra en la verdad, es decir, quien es instruido por Mí Espíritu en sí mismo, sabe también que el amor y la fe son los cimientos de Mi iglesia; también sabe cómo quiero que se entienda Mi Palabra: “Tú eres Pedro, la roca, sobre ti quiero edificar Mi iglesia ....”

Él sabe además que ninguna organización que la gente haya formado debe ser entendida por ella, sino que Mi iglesia incluye a todos los hombres que han establecido la relación correcta Conmigo a través de su voluntad y su amor a Mí y al prójimo. Yo solo pido a los hombres el cumplimiento de Mi mandamiento de amor y una fe fuerte y he prometido la bienaventuranza y la vida eterna a aquellos que creen en Mí .... pero creer en Mí significa, aceptar Mi enseñanza como divina y vivir de acuerdo a ella .... Y a ellos les prometí la vida eterna. Y por lo tanto estos también deben pertenecer a Mi iglesia, a la comunidad de los creyentes, a quienes llamo Mi iglesia.

¿Pero, necesitan ellos ahora asociación mundial, que se establezca al pertenecer a una organización, que partió desde el lado secular? ....

Esta pregunta es de gran importancia que debe considerarse detenidamente. No hay ninguna organización que pudiera presumir de tener su fundador en Mí, pero cada uno puede unirse plena y completamente a la iglesia fundado por Mí. Así que sus miembros podrían sentirse pertenecientes a Mi iglesia, si se forman como una roca de la fe .... El carácter de Mi iglesia debe prevalecer primero en una organización, los seguidores deben estar llenos de la fe más profunda en Mí, entonces la iglesia fundada mundialmente reúne a todos Mis creyentes, y estos nuevamente pueden considerarse como aspirantes de Mi reino en cualquier organización, porque pertenecen a Mi iglesia, que Yo Mismo había fundado en la tierra.

Mis Palabras deben entenderse puramente espiritualmente, es decir, solo contienen el llamado a la fe inquebrantable, y de esto depende la Obra del Espíritu, que es el hito más seguro de Mi iglesia, porque quien tiene la fe correcta también tiene el amor, porque la fe verdadera solo puede vivir a través de obras de amor. Y el signo de la vida es la expresión de Mi espíritu en el hombre. Entonces, quien sea instruido por el espíritu, quien esté lleno de su verdad, puede contarse con razón para Mi iglesia, él pertenece a los Míos, y también defenderá Mi enseñanza llena de convicción, porque él mismo la ha aceptado con el corazón y la mente, ha fortalecido su fe y le ha hecho libre y feliz, y el amor lo impulsa a querer hacer lo mismo con los demás ....

Pero ahora no es ninguna condición, que una organización secular-eclesiástica primero haga a los hombres candidatas para el reino espiritual, porque nuevamente es solo el corazón que estoy mirando, la voluntad del hombre y sus pensamientos. Si se dirigen hacia Mí, entonces él también ya Me ha encontrado .... Si se alejan de lo puramente espiritual, entonces una organización de la iglesia no producirá ningún cambio, porque lo que sucede bajo coacción no tiene valor ante Mis ojos. Pero el deseo por Mí puede ser despertado en cada persona mediante el anuncio de Mi Palabra.

Por eso no condeno las organizaciones eclesiales seculares, sino que las apoyo en la medida en que también apoyo los maestros que trabajan en ellas, en la medida de lo posible y que su vida al mismo tiempo corresponde a Mis mandamientos. Y si uno de ellos pertenece a Mi iglesia fundada por Mí, que por lo tanto cree firme e inquebrantablemente en Mi amor, poder y sabiduría, entonces lo lleno de Mi Espíritu para que pueda tener un efecto exitoso en la multitud de su pequeña comunidad, para que ellos también deseen la Palabra a través de la cual pueden madurar.

Sin embargo, es mucho más merecedor si la persona lucha y busca por sí misma, si presta atención a su voz interior, que constantemente le dirá lo que es correcto y le animará a trabajar en el amor. Si obedece a esta voz, se acercará a Mí mucho más antes, él toma viva Mi Palabra, él la lleva a su corazón y también la vive .... Él pertenecerá de verdad a la iglesia de Cristo, que es insuperable y resistirá hasta los ataques más fuertes, que las fuerzas infernales emprenderán todavía hasta el final.

Porque también hice esta promesa a los hombres de que las puertas del infierno no los vencerán, porque Mi iglesia es inmutable y durará hasta el fin ....

Y también se convertirá en la base de todo esfuerzo espiritual en la tierra nueva. Todos pertenecerán a Mi iglesia, porque solo los hombres profundamente creyentes que Me aman sobre todo vivirán en esta tierra nueva, mientras que todo lo demás desvanece, tan pronto como solo sean miembros de organizaciones eclesiásticas seculares que no tienen vida interior ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Anticristo - ¿Salvador? .... Medidas contra todo lo espiritual ....

B.D. 4029 from 24 de abril 1947, taken from Book No. 49

Este es el espíritu del Anticristo, que se acerca a las personas bajo la apariencia del Salvador, pero que está completamente alejado de la voluntad de Dios, porque no reconoce a un Dios de amor, así como generalmente rechaza todo lo espiritual como sobrenatural, como no probable, es decir, no existente. Y la naturaleza de Cristo también se le será tan extraña que no es capaz de creer en Su obra de Redención y Su misión en la tierra y, por lo tanto, trata de presentarlo solo como una figura de fantasía y toma todas las precauciones para sacar a esta figura de los corazones de los hombres. Su propia naturaleza no corresponde a la naturaleza de Cristo, y por eso es comprensible que lo considere y lo combata como un enemigo espiritual.

El Anticristo esperado es una personalidad que sale del marco de lo natural; es una persona extraordinariamente talentosa cuya fuerza especial se radica en su seguridad mundial, en su comportamiento frente a aquellos que llevan la responsabilidad para el bien del pueblo. Y es por eso que podrá registrar éxitos, se le otorgará la supremacía por la que lucha, y se supondrá de él que se podrán esperar cambios radicales para el bien del común de las gentes. Y todos lo reconocerán, y aprovechará esta posición previlejada para medidas de todo tipo.

Pero intervendrá especialmente contra el espíritu de lo suprasensible, contra todas las conexiones religiosas, así como contra las iglesias o corrientes espirituales, que tienen a Jesucristo y Su enseñanza como idea básica. Porque presentará el amor al prójimo como un estado de debilidad que debe ser combatido bajo todas las circunstancias. Y quien se une a sus esfuerzos también es considerado un Anticristo, se le considera opuesto a Dios y también demostrará su desamor frente a su prójimo y, por lo tanto, también andará en ceguera espiritual, porque pertenece al reino de Satanás.

Pero gobernante de muchos, el anticristo causará un gran revuelo a través de sus medidas, que carecen de toda humanidad y solo sirven para provocar odio y malestar entre la humanidad, para sofocar el amor y hundirse en la mayor miseria espiritual. y entonces, la reacción de Dios es de la mayor urgencia, y esto explica la obvia obra de Dios a través de sus siervos en la tierra, porque Él también tiene que ser reconocible en la tierra para aquellos que pertenecen a su lado, Él tiene que obrar igualmente tan extraordinario para que no pueda ser rechazado, sino que debe ser reconocido, si las personas están dispuestas a seguir el camino correcto y, consciente o inconscientemente se dirigen hacia el Creador del cielo y de la tierra, pidiéndole ayuda en sus necesidades espirituales.

Y luego la lucha entre el bien y el mal es particularmente feroz, porque la hora del fin se acerca cada vez más y la separación de los espíritus debe tener lugar hasta el último día .... Y esta separación solo puede tener lugar, cuando a los hombres se les da seriamente la opción de reconocer a Dios o negarlo. Esta pregunta les obligará a tomar una decisión, y para que se agudice, el oponente de Dios aparece obviamente influenciando a sus emisarios en la tierra para que tomen y hagan cumplir medidas que descubran el pensamiento anti Dios. Y así comienza la última batalla en la tierra .... la batalla de la fe, la batalla contra Cristo, que tiene como consecuencia que la gente ahora finalmente se decide a favor o en contra de Él.

Y luego viene el juicio .... Porque en el libre albedrío se vuelven a Dios o se alejan, y por el libre albedrío tienen que responsabilizarse. Esta lucha es inevitable, porque revela claramente la naturaleza del Anticristo, así como ahora toda la humanidad puede aclarar el pensamiento y el actuar de aquel que se presenta bajo la máscara de un salvador para llevar a cabo sus vergonzosos planes, que lucha abiertamente contra Dios y por eso vuelve a estar desterrado en la tierra, de la cual no puede liberarse hasta que es ayudado nuevamente por personas, quienes, a través de su falso amor por la materia, sueltan las cadenas de Satanás.

Pero Jesucristo nunca podrá ser derrocado, seguirá siendo vencedor en el último día y su enseñanza llenará todos los corazones, y Sus seguidores la llevarán consigo cuando sean desplazados, y así también se convertirá también en conocimiento espiritual en la tierra nueva, será vivido, y la gente se mantienen en el conocimiento más elevado y arderán en el más profundo amor por Dios. Y nunca puede ser reprimido por el oponente de Dios, porque se les ha quitado todo el poder durante mucho tiempo ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El Juicio Final llega sorprendentemente rápido ....

B.D. 4030 from 26 de abril 1947, taken from Book No. 49

El Juicio Final llegará sorprendentemente rápido para los que son Míos, porque aunque ellos también saben que el final está cerca, no cuentan con el plazo extremadamente corto que todavía se les da a la humanidad hasta entonces. Es solo un periodo de tiempo terriblemente corto que todavía se les concede a los humanos en la tierra, porque la última fase ya ha comenzado y no durará mucho. Y lo que sigue pasando ahora ya son los indicios y cada día acorta el plazo, porque el último día se ha fijado para la eternidad.

Pero vosotros que sabéis de Mi plan, no debéis haceros una idea equivocada del tiempo que os queda hasta el final. Porque debéis presentar con insistencia el final cercano a aquellos a quienes debéis instruir, y por lo tanto vosotros mismos tenéis que creer firme e indudablemente que a todos vosotros no os queda mucho tiempo. Y así os sigo dando indicaciones de que el tiempo pronto habrá expirado y que vosotros mismo lo vais a experimentar, aunque ahora os parece imposible todavía. Los acontecimientos que se acercan al final suceden muy rápidamente, es decir, pronto se alcanzarán el punto bajo espiritual y visible para todos aquellos que dirigen sus miradas a lo espiritual.

Y en cuanto haya hablado a través de las fuerzas de la naturaleza, entonces pronto comenzará también la última lucha, la lucha contra Mí, que tendrá como consecuencia la atadura de Satanás. Y así, vosotros, Mis creyentes sabréis con certeza que pronto llegará la última hora, cuando comienza esta última lucha, pero entonces vuestro trabajo por Mi reino será la necesidad más urgente, aunque anteriormente ya habéis trabajado diligentemente en los campos, que son los corazones de los hombres. Porque el Juicio Final llega más rápido de lo que uno piensa ....

Y quien aún tiene dudas, que se deje instruir de Mí, que Mi Palabra es verdad y que siempre os he dado a conocer que no ofrezco esta Mi Palabra a la gente de la manera velada, sino que se debe tomarla literalmente, porque quiero, que vosotros, que queréis servirme, estáis debidamente informados para poder representar uno mismo con convicción a los semejantes lo que les enseñáis en Mi nombre.

El tiempo se ha agotado y el día está irrevocablemente determinado .... Pero os llamo: ciertamente podéis contar con el hecho de que vosotros mismos vais a experimentar este día y anunciadlo también a los semejantes, que ellos serán testigos del día de la poderosa obra de destrucción al final de esta Época de redención. Y exhortadles a vivir un estilo de vida correctamente, para que el último día no sea un juicio, sino una redención para ellos ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Unificación del alma y del cuerpo con la mente ....

B.D. 4031 from 27 de abril 1947, taken from Book No. 49

Lo que sois capaces de escuchar por la voz interior es muy significante para el alma y el cuerpo, por lo que debe ser observado por ambos, es decir, el alma .... lo pensar, sentir y querer en el hombre .... debe ser estimulada de tal manera para que también determine el cuerpo a seguir lo que el alma ahora piensa, siente y quiere. El cuerpo puede resistir a pesar de la idea del alma; El hombre, aunque está convencido interiormente de tener que actuar de manera diferente, realizar lo que es beneficioso para el cuerpo, pero perjudicial para el alma, entonces el reconocimiento de lo correcto está disponible, pero la voluntad demasiado débil para convertirla en acción. La voluntad pertenece al alma, pero la voluntad es decisiva para la acción del cuerpo.

Si la voluntad ahora es lo suficientemente fuerte, entonces ella determina al cuerpo para acciones que son beneficiosas para el alma, entonces el alma atrae al cuerpo al reino mental, por así decirlo, ya no tiene una mentalidad material, que los deseos terrenales ya no son de tanta importancia, aunque el hombre vive todavía en la tierra y tiene que luchar contra esa una y otra vez.

Pero la mente en el hombre atrae poderosamente al alma, y si ha logrado una vez por su fuerza de voluntad de frenar al cuerpo de su búsqueda del mundo y si ha logrado una vez de debilitar el deseo corporal e inclinarlo hacia el alma, entonces el cuerpo se aleja más y más de lo terrenal, es decir, todavía habita en el ambiente antiguo, pero su deseo ahora se ha debilitado y finalmente solo será válido para lo que el alma le imparte.

El cuerpo también encontrará su satisfacción en la permanencia en el reino mental, y la unificación del alma y el cuerpo con la mente ahora puede resultar mucho más fácil que antes, cuando el alma todavía tenía que luchar con el cuerpo, es decir, cuando su voluntad todavía estaba demasiado débil para resistir los placeres del mundo, y el anhelo de bienes terrenales era predominante. Pero esta lucha debe ir por delante, de lo contrario la mente dentro del hombre no puede hacer que se escuche su voz, de lo contrario el hombre tampoco es capaz de escuchar la fina voz de la mente ....

Y es por eso que vosotros los hombres recebéis continuamente la advertencia urgente: Dejad pasar lo mundano lo más desatendido posible, sacad de la fuente de la vida, dejad que la mente os hable, que puede brindaros mucha más de lo que el mundo puede ofreceros en alegrías y deseos.

Dirigid todo vuestro pensar, sentir y querer al reino mental, siempre que podéis, también practicad la actividad terrenal con los ojos hacia arriba, dejad que vuestros pensamientos surjan a menudo hacia arriba, invocando a Dios recomendándoos a su amor y gracia ....

Y vuestra aspiración se volverá cada vez más mental y lo terrenal os tocará solo en la medida en que sea absolutamente necesario para la preservación de vuestro cuerpo, y vuestra alma madurará en reconocimiento, se iluminará dentro de vosotros y una paz celestial entrará en vuestro corazón, porque habéis superado al mundo ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

La materia está vivificado espiritualmente ....

B.D. 4032 from 29 de abril 1947, taken from Book No. 49

Incluso la materia, que parece sin vida en sí misma, lleva vida en sí y, por lo tanto, tiene que ser vista como portadora de algo espiritual, aunque todavía no es comprensible para vosotros que a algo espiritual se le haya asignado la materia más dura para permanecer, en la que aparentemente no puede desarrollarse, por lo que hasta cierto punto está obligado a la inactividad. Pero Dios sabe de la voluntad de esto esencial y le ha dado la cobertura correspondiente. Pues mientras la voluntad de lo espiritual se opone a Dios, tampoco está dispuesta a realizar una actividad según la voluntad de Dios, por lo que se le niega la voluntad de actuar para servir.

Pero actividad significa vida, entonces un ser inactivo permanecerá en un estado muerto y, por lo tanto, su cobertura, la materia, permanecerá inalterada durante un tiempo infinitamente largo. Y, sin embargo, está habitado por algo esencial que siente una forma exterior dura como una presión constante, como un grillete, para ser instado a que abandone su resistencia para que su doloroso estado pueda aliviarse. La materia es igualmente algo espiritual que se opone a Dios, que por lo tanto sólo comienza su curso de desarrollo.

Pero este espiritual también sólo puede redimirse a sí mismo a través del servicio, y su servicio consiste en el hecho de que es una cobertura para lo espiritual ya más maduro que le permite servir. Por lo tanto, puede madurar a través de su voluntad de ayudar a lo espiritual en su desarrollo ascendente y ganar lentamente el grado que también le da un caparazón y en el que se le permite servir. Pero el procedimiento de desarrollo lleva mucho tiempo, por la que la materia en sí necesita mucho tiempo antes de que se disuelva por completo y se puede hablar de una superación de esta. Pero el curso de desarrollar debe continuar ahora, y esta hasta que muchas esencias espirituales se hayan unidos y lo que se expresa a través de formas cada vez más perfectas y más grandes.

Mientras las esencias espirituales tengan la así llamada materia muerta como alberga, el estado de estas esencias sigue siendo el mismo, es decir, permanecen en la voluntad que se opone a Dios y por lo tanto no pueden esperar ningún cambio en su entorno o en su forma externa. Pero en el conocimiento de la eternidad, sin embargo, la materia está estructurada de tal manera que lo espiritual, que es más probable que se debilite en su resistencia, anima el borde exterior de la materia, por lo que el pequeño cambio que tiene lugar en un tiempo infinitamente largo es débilmente reconocible desde el exterior para el ojo humano, mientras que el interior de la materia permanece inalterado y lo que está atado en esta no se libera hasta que la voluntad y el poder de Dios interviene y destruye la materia o permite que sea destruida.

Entonces lo espiritual interno también puede tomar el camino hacia la luz, si está dispuesto. Una vez que ha encontrado su camino hacia la luz, también empuja hacia ella, porque la materia dura también siente los beneficios de la luz y su resistencia a Dios disminuye cada vez más. Pero el estado de lo espiritual en esta materia es completamente diferente al de la deformación más suave, en el mundo vegetal y animal, donde la vida es visible para el ojo humano y por lo tanto se reconoce algo esencial en ello. Porque en esta deformación lo espiritual ya se puede mover más libremente y ser activo, aunque según la ley divina.

La materia dura, sin embargo, también contiene cosas espirituales en sí, pero solo sin vida porque es completamente sin fuerza y al mismo tiempo atada por la capa exterior. Algo atado no puede moverse y por eso parece muerto hasta que haya roto el grillete. Hasta cierto punto, las sustancias espirituales luchan entre sí .... La materia está formada por sustancias espirituales más inmaduras, que juntas no quieren dejar escapar lo espiritual ya más maduro, porque es su destino conceder estada a eso. Lo espiritual en la materia ya tiene un grado de inteligencia más alto solo que su fuerza es anulada por su resistencia a Dios y, por lo tanto, no puede defenderse o liberarse de la molesta cadena.

Pero si la materia se destruye, se escapa y toma otra forma diferente, porque contra la voluntad de Dios no puede aprovechar la libertad ni sentirse beneficioso. Si el acto de destrucción se llevó a cabo de acuerdo con la voluntad divina, entonces lo espiritual asumirá una deformación que significa un mayor desarrollo para ello, mientras que en el caso de una destrucción no planificada .... a través de la voluntad maligna del humano .... lo espiritual buscará la misma forma nuevamente, a pesar de la agonía que soportó en ella, porque todo lo espiritual .... antes de encarnarse como ser humano .... está sujeto a la ley obligatoria de Dios.

Sin embargo, cualquier materia debe ser visto como una cubierta de algo espiritual, que debe desarrollarse hacia arriba, siempre que esta materia presente algo útil, siempre que pueda usarse para cosas que sirvan a un propósito. Si esta materia ahora es utilizada por hombres para creaciones de todo tipo, entonces el hombre ayuda a lo espiritual en la materia a servir y así al desarrollo ascendente, y es por eso que el trabajo laborioso de una persona se considera inimaginablemente beneficiosa en el sentido espiritual, porque todo lo espiritual en la materia presiona hacia el estado de vida, que solo es posible en formas sueltas después de que ciertas sustancias espirituales se han unido para obrar en común.

El curso del desarrollo ascendente tiene lugar de tal manera, que cada deformación debe considerarse como un caparazón de sustancia espiritual, que cambia constantemente, pero que al principio necesita un largo periodo de tiempo hasta que el estado de actividad, el estado de vida se establece, pero luego aumentan las sustancias del alma en la forma, por lo que se puede hablar de una especie de alma, que, sin embargo, no puede compararse con una alma humana, porque esta última reúne todas las sustancias del alma ....

(28.04.1947) y entonces ahora debéis imaginaros que todo lo que veis está vivificado por esencias espirituales y que cada esencia es un alma en miniatura, de las cuales innumerables forman un alma humana.

La materia misma también seguirá este camino, si sus sustancias hayan madurado hasta el punto de que ellas, ahora como esencia misma, pueden residir en lo que eran antes .... materia sólida. Entonces hasta cierto punto hay dos etapas de desarrollo que deben cubrirse en el estado obligatorio .... una vez como materia, pero luego también como esencia atada en la materia, solo que este segundo curso de desarrollo va mucho más rápido, porque la materia se disuelve más rápidamente en vez de ser destruida completamente, siempre que sea utilizable .... es decir, se puede procesar en cosas que tengan un propósito útil .... lo espiritual en ella tampoco se escapa, pero a menudo está sin actividad durante mucho tiempo y por eso sufre.

Si es entonces residente de una forma exterior que ya se parece más a la vida, entonces esta última también pasará por un proceso de descomposición más rápido, porque las sustancias de la forma externa ya están más maduras y pronto ellas mismas necesitarán una forma externa para poder ascender más.

Todo lo espiritual tiene que cubrir el camino a través de toda la creación, de lo contrario no podría pasar por la última etapa en un alma humana, porque esta es formada por todas las creaciones terrenales en la más pequeña medida. Todo lo que el hombre es capaz de ver está contenido en su alma y compuesto tan ingeniosamente que no dejarais de mirar y asombrar cuando miráis vuestra propia alma como seres espirituales puros...

Lo escucháis, pero no lo captáis mientras moráis en la tierra, sin embargo, se os da el conocimiento de ello, para que vosotros, que habéis sido llamados al oficio de la enseñanza en el último tiempo antes del final, estéis debidamente informados, para que podéis imaginar con sinceridad el curso del desarrollo ascendente y también dar información si se os solicita.

Pero el conocimiento de esto no es absolutamente necesario para las personas que espiritualmente se esfuerzan poco y a las que, por tanto, sobre todo, se debe predicar el mandamiento del amor para que puedan iniciar la formación de su alma. Ellos solo deben saber del camino interminable de su alma de antemano, para que tomen conciencia de la gran responsabilidad que llevan para su alma ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La hora de la muerte física. El porqué de los sufrimientos

B.D. 4033 from 30 de abril 1947, taken from Book No. 49

Nunca sabréis cómo será vuestro final. Por eso os conviene que diariamente pidáis a la Misericordia de Dios que en vuestra hora de la muerte se dirija a vosotros. Aunque viváis conforme a la Voluntad de Dios, vuestro final puede resultar pesado - si debe servir para depuraros del todo y para haceros eternamente libres.

La Sabiduría y el Amor de Dios os están consagrados hasta incluso a la última hora en esta Tierra; y mientras vuestras almas todavía estén capaces de cambiar, tendréis oportunidades para ello hasta en la misma hora de la muerte. Por eso, frecuentemente, incluso hombres devotos a Dios tienen que sufrir corporalmente y nadie se puede explicar el porqué, porque en algo así no pueden reconocer el Amor de Dios... Pero aun así el Amor divino les aplica estos sufrimientos por ser el mejor medio para la maduración que puede facilitar al alma aquel grado que en el Más Allá le permite que le penetre la Luz. El día en que el alma se haya vuelto libre y reconozca el gran Amor y la gran Misericordia de Dios lo va a agradecer a su Creador.

De modo que todos los sufrimientos deben ser reconocidos como pruebas del Amor de Dios; incluso el mismo final acompañado de sufrimiento es bienaventurado, aunque a los hombres no lo parezca. Aunque el alma se separe del cuerpo con dolores, en seguida se levanta hacia lo Alto en el Reino de los espíritus bienaventurados, y abandona la Tierra no solamente espiritualmente sino también corporalmente; pues también lleva con ella todas las sustancias maduradas del cuerpo, porque cada grado de sufrimiento en la Tierra disuelve la envoltura que todavía encierra al cuerpo. ¡De modo que bienaventurado es el hombre que ya en tiempos de vida en la Tierra puede deshacerse de todo lo espiritual inmaturo!

Él ha aprovechado de su vida terrenal para su redención y ya no se rebela contra la Voluntad de Dios. Aunque en la hora de la muerte tenga que luchar por la paz del alma, no considerará el sufrimiento corporal como injustificado; porque su alma sabe que se está acercando el final, que también el sufrimiento corporal tiene su fin y que ella saca su reconocimiento de todo ello - aunque ya no esté en condiciones para comunicarlo a su cuerpo. Este, tan pronto como siente la perfección de su alma, se separa de ella porque entonces ya ha cumplido con su tarea de servirle de receptáculo.

También para todos vosotros la hora de la muerte puede ser pesada... pero también puede ser para todos un “dormirse” bienaventurado para luego despertaros en el Reino de Luz - si el alma ya no precisa de sufrimiento alguno... si ya en la Tierra ha encontrado la unión con Dios... y Él ahora la busca para llevarla a su Reino, a vuestra Casa paternal, para haceros bienaventurados.

Pero dado que no sabéis cómo será vuestro final, ¡rogad a Dios por Compasión, rogadle por su Gracia y su Fuerza, por si acaso Él ve la necesidad de más sufrimientos para vosotros! Y soportaréis también la hora de la muerte; pues sólo el cuerpo va a sufrir, pero el alma abandonará al cuerpo llena de alegría y se alzará a las Esferas de la Luz.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Cambio espiritual ....

B.D. 4036 from 5 de mayo 1947, taken from Book No. 49

Solo entonces se puede hablar de un cambio espiritual cuando un tiempo de un punto bajo es reemplazado por un tiempo en el que las personas se encuentran en un nivel espiritualmente alto y están estrechamente conectadas con Dios, donde se desarrollan progresivamente, al contrario del tiempo anterior donde solo se registró un estancamiento o un declive. Pero tal punto de inflexión espiritual no puede ocurrir antes de que también se alcance el punto bajo, porque este debe traer la separación final de las almas espiritualmente altas y completamente inmaduras, porque antes de que no se haya producido esta separación, tampoco puede ser posible un estado paradisiaco en la tierra. Pero este será siempre el comienzo de una fase de desarrollo, de lo contrario, Dios no podría permanecer entre los Suyos.

Por lo tanto, no puede haber ninguna duda de que el último fin llegará pronto, cuando el hombre mire a su alrededor y preste atención en sus semejantes; la gran miseria terrenal también debe ser una prueba de que toda la humanidad permanece en un punto bajo espiritual; y solo una disolución de todo aquello que alberga algo espiritual puede acabar con este estado. Y es por eso que el hombre no necesita dudar de que pronto será testigo de una obra de destrucción como nunca se ha experimentado ....

Porque todas las señales apuntan a ello, Dios Mismo llena ahora las lagunas del conocimiento humano y, según el juicio humano y el último día no tarda en llegar .... Y, sin embargo, el día y la hora del fin permanecen ocultos al hombre. Pero que se espera pronto un punto de inflexión espiritual resulta del hecho de que la humanidad ya ha alcanzado el punto más bajo, lo que requiere un cambio hacia lo contrario. Si los hombres estuvieran dispuestos a cambiar para remediar el punto bajo espiritual en virtud de su voluntad, se podría hablar de un ascenso espiritual, pero nunca de un cambio espiritual.

Porque el estado, que lleva el carácter de un cambio espiritual, debe ser completamente opuesto al estado anterior, y un estado como tal ya no es de esperar en esta tierra .... El estado de un “pacífico vivir en Dios”, que es un cambio en la luz más brillante, es decir, en el reconocimiento más claro y el saber más profundo, es un estado de fuerza y dicha. Y esto debe reemplazar lo contrario, la oscuridad del espíritu, la ignorancia y la impotencia y, por lo tanto, también la infelicidad. Y estos son los signos de un fin cercano, que la gente vive sin Dios, sin fe y sin amor también caminan en la noche más oscura, en el error, y su debilidad de voluntad no es capaz de lograr un cambio.

Y es por eso que Dios pone fin a este estado .... Él disuelve la tierra vieja y acaba con la vida de todas las criaturas en ella .... Crea una tierra nueva con nuevas creaciones y encarna todo lo espiritual correspondiendo a su grado de desarrollo, y eso significa para lo espiritual encarnado en la vieja tierra como humano un regreso a la forma más dura, a la materia, porque ha fallado en su última prueba de vida terrena, porque ya no conoce y reconoce a Dios y por lo tanto es sin luz.

Pero en la tierra nueva, sin embargo, se encontrará un alto grado de madurez entre los humanos, porque viven en la más íntima unión con Dios y en la bienaventuranza y paz ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Época de Redención con Jesucristo ....

B.D. 4040 from 15 de mayo 1947, taken from Book No. 49

El Día del Juicio es el final de un Época de Redención, que fue extremadamente importante en el desarrollo de lo espiritual. porque en esta época Jesucristo estaba en la tierra, el mensajero de Dios, un hijo de la luz, Que descendió del reino espiritual para redimir a la humanidad. El desarrollo de lo espiritual se había estancado, no había más progreso que registrar, no hubo más lucha hacia Dios, hacia la luz, hacia la verdad eterna.

Y el amor se había enfriado entre la gente .... existía un punto bajo espiritual en la tierra que requería ayuda, de lo contrario todo lo espiritual se perdería nuevamente hacia aquel quien era la causa de la gran oscuridad en el mundo espiritual. la ayuda se necesitaba con urgencia y solo podía proporcionarse en forma de un rayo de luz del cielo .... Un ser de luz tenía que caminar por la tierra para enseñar a la gente y al mismo tiempo ejemplificar el correcto camino de vida en la tierra como prueba de que se pudiera cumplir lo que Dios exigía a las personas que querían librarse de la violencia de Su oponente.

Y Jesús era un ser de luz según Su alma, mientras que su cuerpo era un hombre con todas las debilidades y emociones que caracterizan la naturaleza del hombre, las cuales tuvo que luchar como cualquier otro hombre. Su alma ciertamente se esforzó hacia Dios, pero sin saber su desenlace, porque como persona todo recordatorio le fue quitado, el ser humano Jesús tuvo que recorrer el mismo camino en la tierra, de lo contrario Su Obra de Redención no podría ser valorada de esa manera, de lo contrario no habría sido una expiación que Él ofreció a Dios por los pecados de la humanidad.

Y entonces el hombre Jesús tuvo que forcejar y luchar .... Tuvo que soportar la misma lucha contra las tinieblas que se requiere de todas las personas, de la que nadie se puede escapar que quiere ser bendito eternamente. Y salió victorioso de la lucha contra la oscuridad y así le dio a la gente la prueba de que una victoria es posible si se lucha seriamente por ella. Porque, aunque su alma anhelaba a Dios, hacia su verdadero hogar, su cuerpo tenía que rendir tributo a lo terrenal, y cada progreso era un acto del libre albedrío, cada mayor grado de madurez era el resultado de vencer al mundo, la recompensa de la lucha contra uno mismo, contra todos los deseos terrenales y las renuncias a las alegrías y placeres terrenales.

Y esta voluntad fue logrado por Jesús .... Se hizo libre y buscó y encontró la unión completa con Dios ya en la tierra. Y al mismo tiempo redimió a toda la humanidad de los grilletes de la muerte, porque Dios aceptó el sacrificio que un hombre débil Le ofreció para toda la humanidad ....

Y así este periodo de Redención fue de tremenda importancia tanto para la humanidad como también para lo espiritual que aún languidece en la materia y aún tiene que recorrer el largo camino del desarrollo. Este espiritual siente el alivio y presiona hacia su encarnación como ser humano para poder reclamar las gracias de la Obra de Redención con el propósito de la redención total de la forma.

Pero lo espiritual encarnado como ser humano no se fija en esto o solo muy poco y deja pasar un tiempo de gracia, que debería y podría evaluar con mayor éxito. La humanidad no capta el significado de esta época y permanece en el pecado y la culpa ....

Y así está previsto el fin de la época de redención concedida a lo espiritual para el desarrollo ascendente y desde la eternidad está determinado el día cuando se requiere cuenta de los vivos y de los muertos .... El Día del Juicio en el todos deben responsabilizarse por su actitud hacia Jesucristo y por su forma de vida; en el que reciben su recompensa o castigo según sus méritos ....

Y vosotros, los humanos, estáis caminando con pasos gigantescos hacia este último día .... Que seáis conscientes de la tremenda importancia que tenéis y usad el tiempo extremadamente corto para la salvación de vuestra alma.

Refugiaos en Jesucristo y pedidle ayuda, y Él os redimirá en la última hora si queráis ser redimidos por Él, si creéis en Su misión y lo reconocéis como Hijo de Dios, Que ha descendido de arriba para librar a los humanos del poder de Satanás .... Creed en Él y pedidle ayuda, y no tendréis que temer el último día, no se convertirá en un juicio para vosotros, sino solo una redención, si solo os recomendáis a Él y a Su gracia ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Renovación del mundo ....

B.D. 4041 from 16 de mayo 1947, taken from Book No. 49

Que el mundo tiene que renovarse también está justificado por la ley natural, porque todo lo inadecuado ha perdido el derecho a ser y tiene que ser reemplazado por algo mejor. Sólo Yo Mismo puedo juzgar si es inadecuado, porque las obras que aparentemente no cumplen su propósito según la opinión humana tienen un cierto grado de idoneidad, y dejo que estas obras existan mientras Mi sabiduría las reconozca como buenas. Pero según el juico humano, el tiempo de las disoluciones de las creaciones inadecuadas el tiempo no habría llegado todavía, porque no conocen el significado y propósito de las obras de creación en general, así como tampoco conocen el estado de la humanidad, que se desvía completamente del objetivo que se le ha fijado desde la eternidad.

El hombre se ha convertido en la obra más inadecuada de la creación por su propia voluntad; no utiliza ni la fuerza vital ni la voluntad para ejercitar cuál es su verdadero destino durante su vida terrenal; el vive allí, ignorando Mis mandamientos, ignorando su tarea como hombre e ignorando a su Creador y Sustentador desde la eternidad. Ya no puede reconocerme porque su mirada se vuelve hacia lo que pertenece a Mi oponente, porque su mente solo está dirigida al mundo, lo cual debería ayudarlo a alcanzar la madurez del alma, que le fue entregada para probar su voluntad y que ahora ha dirigido sus aspiraciones y deseos completamente hacia lo terrenal.

Así que los medios para alcanzar la perfección se han vuelto inútiles, el hombre mismo ha perdido su derecho a existir, porque el como la obra de creación más desarrollada en esta tierra ya no se esfuerza por alcanzar lo más alto, sino que se detiene o retrocede en su desarrollo. Y si quiero evitar un hundimiento completo en las profundidades más profundas, entonces tengo que acabar con este estado, tengo que disolver y formar de nuevo lo que ya no corresponde a su propósito, porque una cantidad inexpresable de lo espiritual lucha por la última formación/encarnación como hombre en la tierra y a esto se tiene que dar la oportunidad de desarrollarse hacia arriba.

Pero el hombre tiene que volver a la materia vencida hace mucho tiempo, porque él mismo se esfuerza por ella con toda la codicia del cuerpo, y con cada fibra del corazón. Y esto requiere la disolución total de lo existente y la remodelación de las obras de creación, que corresponden al estado de madurez de lo espiritual, que debe encarnarse nuevamente en ellas. Solo Yo puedo reconocer claramente el estado de madurez del hombre, pero la persona espiritualmente despierta también ve el punto bajo del desarrollo espiritual cuando observa atentamente el comportamiento de las personas y sabe que pronto llegará la hora de la disolución.

También puede sacar sus conclusiones de la destrucción por voluntad humana, sabe del significado y propósito de la creación y también sobre la no utilización de la fuerza vital en el sentido del Creador, y le será comprensible que y por qué las destrucciones podían tener lugar y que solo son los presagios de la gran destrucción a través de mi voluntad, que después, en muy poco tiempo, será seguida por la completa disolución de la tierra ....

Porque la ley debe cumplirse, todo lo que sea contrario a Mi ley del orden eterno tiene que desmoronarse, cuando haya llegado el momento ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Anuncio a través de videntes y profetas

B.D. 4043 from 18 de mayo 1947, taken from Book No. 49

Lo que Yo os anuncio a través de videntes y profetas a vosotros hombres, debe ser seriamente admitido, así es Mi Voluntad, y lo que Mi Amor os ofrece no lo recibáis tibios e indiferentes si queréis cumplir Mi Voluntad. Sois indiferentes, si escucháis Mi Palabra tal vez, sin embargo, no disponéis vuestra vida correspondiente a Mis profecías, si no ambicionáis seriamente una transformación de vuestro ser y cumplís Mis preceptos de Amor. Mediante Mi aviso quiero Yo preveniros de una marcha en vacio de la vida, quiero Yo exhortaros a que aprovechéis bien el tiempo que aún os queda hasta el fin próximo, Yo quiero estimularos a la aspiración espiritual y dirijáis todos vuestros pensamientos espiritualmente, para que maduréis en el tiempo que aún estáis en la tierra. Pero si no tomáis en serio Mi Palabra, Mis profecías, dejaís todas estas advertencias que se extingan en vuestros oídos, y Mi exhortación y aviso fue en vano. Y si llega la hora en la que seáis llamados, sólo podéis reclamar un testimonio mínimo, pues habéis fracasado en la tierra, y no agarrastéis Mi Mano amante de Padre, cuando se os fue ofrecida. Si tenéis a Uno que os cuida espiritualmente, tenéis que confiaros a Él incondicionalmente, porque Él os conduce con seguridad bien.

Ahora en el tiempo del fin Yo Mismo quiero ser vuestro Guia y Mentor, y si me manifestáis sólo un poco de confianza, no necesitáis, en verdad, preocuparos vosotros mismo de vosotros, ni corporal ni espiritualmente; pues de esa precupación me encargo Yo Mismo, sólo tenéis que fijaros en que constantemente recibáis fuerza de Mí, la cual os garantiza el camino a lo alto. Y esa fuerza sólo puede llegaros en forma de Mi Palabra. Si ahora Yo por medio de esta Palabra os informo de lo que es inminente, es de ese modo una gran Gracia para vosotros, pues tenéis ahora la posibilitad de ganaros Mi afecto, a causa de vuestra conducta, en tal medida, que ya no me voy más de vosotros, que os cojo y elevo a lo alto. Pero ahora lo hago especialmente urgente, porque ya no os queda mucho más tiempo para la transformación de vuestras almas. Y por eso me aproximo Yo a vosotros con cada Revelación, con cada Maniftación, y os llamo, y si reconocéis la Voz del Padre, la obedeceréis también, os fijaréis en la Voz del buen Pastor igual que ovejitas extraviadas, seguiréis su llamada y eso será para vuestro mayor beneficio.

Mas el que no estima Mi Voz, ese tampoco encontrará fácilmente unión Conmigo, y si ha llegado la hora del fin, estará débil y no dirigirá su mirada hacia el Cielo, porque él esta demasiado atado a la tierra aún. Y eso quiero Yo prevenir y evitaros, Yo quiero ayudaros y por eso os envío siempre de nuevo Mi Palabra desde la altura y al mismo tiempo también la motivación de Mi Palabra, para que la toméis cada vez con más seriedad al oírla o leerla, siempre donde se os presente la ocasión. Creed en Mi Palabra, creédla que ya no tenéis mucho tiempo más hasta el fin, para que llenos de seriedad empecéis el trabajo de vuestra alma, para que aún os resulten muchas Gracias, pues el tiempo es muy serio, y es urgentemente menester que tratéis de imaginároslo que el fin os sorprenderá y no tenéis más tiempo ya para vuestra verdadera tarea terrenal, oídme y creéd en Mi Palabra!, y ella os realizará siempre y eternamente con fuerza, Yo Mismo cuidaré de vosotros, así que me busquéis con los pensamientos. Y podréis vencer toda dificultad, porque esa es Mi Voluntad que se les dirija mucha fuerza a los que guardan su fe en Mi Poder y Amor, y Yo los ayudo a la subida espiritual.

Amén

Traducido por Pilar Coors

La voluntad garantiza la fuerza ....

B.D. 4046 from 21 de mayo 1947, taken from Book No. 49

Lo que os fue puesto como tarea, tenéis que querer cumplir, entonces también tendréis fuerza para poder hacerlo. Y debéis estar conscientes en cada momento de que tenéis que cumplir una tarea especial, que también necesita mucha fuerza, y por lo tanto tenéis que estar en una gracia especial, pero esto siempre requiere vuestra voluntad. La tarea que se os asigna, sin embargo, es según la voluntad, que Dios previó desde la eternidad y, por lo tanto, también forma vuestro destino terrenal de tal manera que se adapta a vuestra tarea y vuestro obrar para el reino de Dios siempre se puede realizar en cualquier circunstancia de la vida, en la que estaremos puestos de acuerdo con el plan eterno de Dios.

Aunque a veces parezca que vuestra actividad para el reino de Dios es impracticable, pero Dios sabe de vuestra voluntad, y sabe de la urgencia de vuestro obrar para Él en vista de la gran necesidad espiritual; no tiene objetivo que ayudar a las personas en esta necesidad, y quien quiera ayudarlo en la tierra, le pone en Su servicio y también le asigna un campo de actividad, donde puede estar activo con éxito. Si un hombre quiere obrar para Dios en la tierra, entonces siempre será aceptada como Su obrero, como Su sirviente que Le rinde fiel servicio, y entonces su camino de vida también lo recorrerá de tal manera que el trabajo espiritual siempre resultará de las respectivas circunstancias, como corresponde a la voluntad de Dios.

El hombre solo necesita entregarse a Su guía con confianza y pensar constantemente en su trabajo, no debe volverse tibio y perezoso y rendir tributo al mundo si este lo atrae. Pero quien quiera servir a Dios, el mundo ha perdido el poder sobre él y resiste a sus tentaciones, porque Dios ya no abandona a quien se ha ofrecido a Él para servir, porque su tarea es tan inmensamente importante en el último tiempo antes del fin. Debido a que las personas no reconocen a Dios e incluso los buscadores a menudo van por el camino equivocado, no prestan atención a los líderes ni a los que llaman, y se pierde una cantidad inexpresable de fuerza, porque permanece sin ser usada ....

La fuerza de la Palabra divina también emana sin encontrar el recipiente adecuado, que está puesto abiertamente a disposición .... Y es de particular urgencia poner las personas en la bendición de la Palabra divina, la Palabra, que es dirigido a la tierra por el gran amor de Dios, la que testifica Su poder y gloria y Su gran amor y sabiduría, la que habla del Plan de Salvación eterno y del amor misericordioso de Dios hacia lo no redimido. El saber de esto es muy importante en el último tiempo, porque les da a las personas la fuerza para la resistencia cuando se les requiere la última prueba de fe.

Y difundir esta Palabra divina es tarea de quienes quieren servir a Dios en la tierra. Y dondequiera que lo lleve su camino, siempre tendrá la oportunidad de acercar Su Palabra a las personas, porque la fuerza de la Palabra es indispensable para cada individuo, porque el último tiempo requiere una fuerza extraordinaria para perseverar y permanecer fiel a Dios. Y es por eso que Dios se forma portadores de luz y fuerza en la tierra .... Personas que reciben Su Palabra directamente y pueden transmitirla. Y él siempre le da la oportunidad de obrar en Su voluntad, porque conoce la voluntad de Sus sirvientes en la tierra y siempre los bendecirá por su voluntad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Precursor del Señor ....

B.D. 4048 from 24 de mayo 1947, taken from Book No. 49

Lo que se ofrece a las personas en los últimos tiempos en gracia y muestras del amor puede compensarles plenamente por las necesidades y sufrimientos de este tiempo, porque les asegura un ascenso rápido, si solo evalúan el don de la gracia y se esfuerzan para la madurez del alma. Es el tiempo del que está escrito, que Dios morará en el espíritu de los Suyos hasta el fin; es el tiempo en que la gente Lo ve venir en las nubes, donde la conexión entre el cielo y la tierra será perceptible no solo en la fantasía del hombre, sino que en realidad los seres de la luz estarán activos en la tierra y difundirán la luz, y donde las personas serán enseñadas desde arriba, donde Dios desciende a la tierra en la Palabra Misma ofreciendo el pan del cielo a los Suyos, donde las personas siempre pueden sacar de la fuente de la vida, porque Dios Mismo les ofrece el poción de vida para darles fuerza ....

En este tiempo uno llamará la atención, que ha sido destinado de ser el último mensajero antes del Señor, Que le anunciará como Su precursor y que diga la verdad a la gente, que hable sin miedo, aunque él mismo se pone en peligro de ser arrestado. Pero el mundo ya no es para él, y le gusta cambiar la vida terrenal por la vida eterna y por eso tampoco teme al mundo, porque sabe lo cerca que está el fin y lo que espera la gente que no cree en esto.

Su apariencia también es una gracia extraordinaria, porque constantemente atrae vuestra atención hacia el final cercano y así estimula a la gente para el trabajo del alma, y sus miradas se dirigen a la eternidad; y también habrá una fuerza extraordinaria inherente en él, para que pueda curar a los enfermos y ayudar donde sea necesario, lo que parezca imposible por parte de los semejantes. Porque llevará una vida ejemplar de amor y el Espíritu de Dios lo llenará y Dios Mismo obrará a través de él, y quien le escucha, oye a Dios Mismo, oye Su Palabra a través de la boca de un hombre, pero así, como salió de Dios ....

Y este tiempo ha llegado, el último tiempo de gracia, que puede traer un gran éxito para aquellos hombres que luchan por la perfección. Y aunque también tienen que sufrir indeciblemente en lo terrenal, todavía tienen llevan una ventaja, si solo usan las gracias, porque ahora también saben que el fin está cerca, porque en él reconocen al precursor del Señor y ahora Lo esperan a Él Mismo llenos de alegría, Quien también aparecerá pronto para redimir a los Suyos de la gran necesidad y para llevarles a una tierra de paz, como lo ha prometido ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Derramamiento del Espíritu .... Discípulos ....

B.D. 4049 from 26 de mayo 1947, taken from Book No. 49

Tenéis una misión que cumplir, al igual que Mis primeros discípulos en la tierra, a quienes envié al mundo para proclamar el Evangelio a la gente. Pero quienquiera que administre un oficio en Mi nombre también debe tener la capacidad para hacerlo de Mi parte, y entonces tenéis que ser formados como Mis sirvientes en la tierra para este cargo, como Mis discípulos del fin del tiempo debéis ser muy activos, porque nuevamente es importante llevar el Evangelio a la gente .... En consecuencia, tenéis que recibir de Mí hasta cierto punto lo que, a su vez, debéis transmitir a vuestros semejantes.

Y esta tarea requiere el obrar del espíritu, que duerme como una chispa de Mi Espíritu divino en el hombre, hasta que sea despertada a través de una vida amorosa y ahora quiere expresarse, y sus expresiones pueden aceptarse como verdad incondicional. La obra del espíritu depende de la voluntad del hombre mismo. La gracia no se concede a todos, sin embargo, no porque considero a uno menos que al otro, sino porque no se pide la gracia de obrar por medio del Espíritu o no se pone atención al don de gracia divino y esto sin embargo es lo más delicioso, lo que se puede ofrecer a las personas en la tierra como Mi regalo.

Un regalo debe ser recibido con el corazón alegre, debe ser apreciado y en consecuencia valorado, sobre todo un corazón abierto debe estar dispuesto a permitir que la corriente de gracia fluya en sí mismo, es decir, el hombre debe querer que Dios obre en él y hacerse digno de Mi obra .... Entonces Mi Espíritu se derrama sobre el hombre, que es elegido para una misión en la tierra porque se ha ofrecido a Mí voluntariamente. Este derramamiento del espíritu tuvo lugar después de Mi ascenso al cielo como preludio de la obra de Mis discípulos, para que ahora pudieran cumplir con su tarea y transmitir la pura Palabra, que Yo Mismo enseñe en la tierra.

Y para poder proclamar esta Mi Palabra, Mis discípulos primero tuvieron que ser instruidos, tenían que tener el conocimiento para que pudieran dar una explicación veraz como respuesta a cada pregunta dirigida a ellos .... Así que tenían que estar firmes en la verdad .... Y esta verdad os imparte Mi Espíritu a vosotros los humanos ....

(26.05.1947) todos vosotros podéis convertiros en recipientes de Mi Espíritu, Yo quiero derramar Mi Espíritu sobre todos vosotros, si estáis dispuestos a formaros como recipiente a través de obrar en amor. Porque Yo Mismo soy Amor, y Mi espíritu es la fuerza de Mi Amor, por lo que el recipiente en el cual Mi fuerza quiere derramar también debe ser amor, el corazón debe ser dispuesto y capaz de amar, y para esto el hombre tiene que formarse a sí mismo ....

Y esta es Mi exigencia, de lo contrario nunca podré obrar en vosotros .... Esta es una enseñanza que les di a Mis siervos en la tierra, quienes debían difundirla entre los semejantes para inducirlos para hacer posible la obra del Espíritu en ellos mismos, porque donde Yo puedo obrar a través de Mi Espíritu, el ascenso a la cima está garantizado, donde puedo obrar hay luz, y donde hay luz, también hay vida .... Quiero daros a vosotros los humanos la vida eterna, y por eso os mando a Mis siervos en la tierra, a quienes debéis escuchar; porque son Mis alumnos, Mis discípulos del fin de los tiempos, que son nuevamente elegidos por Mí porque los reconocí como trabajadores capaces, y los puse en Mis servicios para una actividad importante poco antes del fin ....

Mi Evangelio debe ser llevado nuevamente al mundo. Mi sabiduría reconoce la urgencia, y Mi amor quiere llevar ayuda donde hay una gran necesidad espiritual. Yo Mismo quiero hablar a la gente y para esto os necesito a vosotros que sois dispuestos a servirme. Y de antemano obro en vosotros, ante de que Yo pueda introducir a la gente a la verdad a través de vosotros. Quiero quedarme con vosotros hasta el fin del mundo .... La humanidad ciertamente sabe acerca del derramamiento del Espíritu sobre Mis discípulos, pero ya no sabe que quiero hacer feliz a todas las personas, y que solo la voluntad del individuo es decisiva si Mi Espíritu puede obrar en él ....

Y es por eso que vosotros Mis discípulos, debéis darles conocimiento, debéis dejarme hablar a través del espíritu en vosotros; y vosotros debéis transmitir lo que estáis escuchando del reino espiritual como irradiación directa de Mi Misma .... En el último tiempo antes del fin, debéis dejarme obrar a través de vosotros, porque necesito órganos a través de los cuales puede expresarme para los Míos sean fortalecidos en su fe y ganar la fe de los que están lejos de Mí o solo son de una fe débil. Porque pronto ha llegado el fin y el tiempo de gracia ha expirado, como se proclama en palabra y escritura ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise